

COMUNE DI NEMBRO

Provincia di Bergamo

COPIA

Determinazione n. 328 del 14-04-2022 N. registro di area 57

VERBALE DI DETERMINAZIONE DEL RESPONSABILE DEL SETTORE

Assunta nel giorno 14-04-2022 da Riccardo Pietta Responsabile del SETTORE SCUOLA-SPORT-TEMPO LIBERO ai sensi del decreto del Sindaco n. 33 in data 29/12/2021.

OGGETTO: APPROVAZIONE PROPOSTA DI AGGIUDICAZIONE E AGGIUDICAZIONE DEL SERVIZIO DI PULIZIA EDIFICI COMUNALI, IMPIANTI SPORTIVI E ASILO NIDO, PERIODO PRINCIPALE DAL 01/05/2022 AL 31/12/2023 CON RINNOVO EVENTUALE DAL 01/01/2024 AL 31/12/2024 E PROROGA TECNICA DAL 01/01/2025 AL 30/04/2025 - CIG 9104724FEA

SETTORE SCUOLA-SPORT-TEMPO LIBERO

OGGETTO: APPROVAZIONE PROPOSTA DI AGGIUDICAZIONE E AGGIUDICAZIONE DEL SERVIZIO DI PULIZIA EDIFICI COMUNALI, IMPIANTI SPORTIVI E ASILO NIDO, PERIODO PRINCIPALE DAL 01/05/2022 AL 31/12/2023 CON RINNOVO EVENTUALE DAL 01/01/2024 AL 31/12/2024 E PROROGA TECNICA DAL 01/01/2025 AL 30/04/2025 - CIG 9104724FEA

IL RESPONSABILE DEL SETTORE

Visti i decreti n. 33 del 29/12/2021 e n. 2 del 31/01/2022 di nomina degli incaricati di posizione organizzativa dell'anno 2022;

Vista la deliberazione del consiglio comunale n. 6 del 27/01/2022 ad oggetto: "Approvazione Bilancio di Previsione per gli esercizi 2022-2024 (Bilancio armonizzato di cui all'allegato 9 del D. Lgs. 118/2011)";

Visto il Testo Unico delle leggi sull'ordinamento degli enti locali, approvato con decreto legislativo n. 267 in data 18/08/2000;

Richiamata la Determinazione n. 139 del 17/02/2022 a oggetto: "Determinazione a Contrarre per Affidamento Servizio di Pulizia Edifici Comunali, Impianti Sportivi e Asilo Nido - Periodo 01/05/2022 - 31/12/2023 con Rinnovo Eventuale 01/01/2024 - 31/12/2024 ed Eventuale Proroga Tecnica 01/01/2025 - 30/04/2025 - CIG 91 04724FEA".

Richiamata la determina n. 168 del 22/02/2022 ad oggetto: "INDIZIONE DI GARA MEDIANTE PROCEDURA APERTA PER AFFIDAMENTO SERVIZIO DI PULIZIA EDIFICI COMUNALI, IMPIANTI SPORTIVI E ASILO NIDO, PERIODO PRINCIPALE DAL 01/05/2022 AL 31/12/2023 CON RINNOVO EVENTUALE DAL 01/01/2024 AL 31/12/2024 E PROROGA TECNICA DAL 01/01/2025 AL 30/04/2025 - CIG 9104724FEA".

Richiamata la determina n. 261 del 22/03/2022 ad oggetto: "NOMINA COMMISSIONE DI GARA PER VALUTAZIONE OFFERTE TECNICHE ED ECONOMICHE DELLA PROCEDURA DI AFFIDAMENTO SERVIZIO DI PULIZIA EDIFICI COMUNALI, IMPIANTI SPORTIVI E ASILO NIDO, PERIODO PRINCIPALE DAL 01/05/2022 AL 31/12/2023 CON RINNOVO EVENTUALE DAL 01/01/2024 AL 31/12/2024 E PROROGA TECNICA DAL 01/01/2025 AL 30/04/2025 - CIG 9104724FEA".

Preso atto che la procedura di gara è stata effettuata tramite la piattaforma telematica SINTEL, di Regione Lombardia, alla procedura di gara è stato assegnato l'identificatore n.151517687.

Preso atto che alla procedura di affidamento hanno partecipato 21 operatori economici;

Preso atto che il criterio adottato per l'affidamento dell'appalto è stato il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa, con assegnazione di un massimo di 80 punti per l'offerta tecnica e di un massimo di 20 punti per l'offerta economica;

Preso atto che al termine delle valutazioni della commissione di gara, tramite la piattaforma SINTEL, è stata prodotta la proposta di aggiudicazione di cui al report allegato alla presente determinazione, report al quale si rimanda per i dettagli;

Preso atto della proposta di aggiudicazione, come redatta dalla piattaforma telematica SINTEL, la quale racchiude tutte le informazioni della procedura, inclusi i punteggi assegnati, nella quale viene indicata la graduatoria riportata in sintesi nella tabella seguente:

		Punteggio offerta	Punteggio offerta	
posizione	Operatore Economico	tecnica	economica	totale
1	Euro & Promos FM S.p.A.	63,78	15,48	79,26
2	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE	58,74	20,00	78,74
3	Aurora srl	59,97	17,17	77,14
4	Fidente	63,40	10,09	73,49
5	MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO	63,46	8,97	72,43
6	PARENTE SERVICE SRL	54,18	18,16	72,34
7	GRATTACASO	52,76	15,72	68,48
8	Open Clean Srl	51,66	16,24	67,90
9	Comservice srl	54,37	12,11	66,48
10	NEW GHIBLI S.r.I.	55,08	10,53	65,61
11	EUROPA SOCIETA' COOPERATIVA	49,34	14,40	63,74
12	PULIEXECUTIVE	54,03	8,03	62,06
13	eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici	52,94	8,97	61,91
14	easy clean g.s srl	41,85	19,99	61,84
15	PULISERVICE SRL	52,28	9,36	61,64
16	TURN KEY GLOBAL SERVICE	53,06	5,56	58,62
17	Global Multiservice Italy S.r.l.	43,63	13,69	57,32
18	International Logistic Company	48,58	5,76	54,34
19	IDS S.R.L.	48,44	4,27	52,71
20	Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata	44,71	7,88	52,59
21	ADLER SYSTEM SERVICE	49,06	2,35	51,41

Preso atto che, per ogni operatore economico, i punteggi attributi per l'offerta tecnica e per l'offerta economica sono entrambi minori dei 4/5 dei punteggi massimi attribuibili e quindi non ricorrono le condizioni per l'applicazione della verifica di congruità di cui all'articolo 97 comma 3 del D.Lgs.50/2016 e ss.mm.ii..

Preso atto che l'avvio delle prestazioni è indicato al punto 3.1 del disciplinare di gara, che di seguito si riporta:

EDIFICI	Inizio	Fine
EDIFICI COMUNALI, IMPIANTI SPORTIVI – id da 1 a 14	01/05/2022	31/12/2023
ASILO NIDO – id 15	01/07/2022	31/12/2023

Richiamato l'articolo 8 comma 1 lettera a) della Legge 11 settembre 2020, n. 120, il quale recita: "è sempre autorizzata la consegna dei lavori in via di urgenza e, nel caso di

servizi e forniture, l'esecuzione del contratto in via d'urgenza ai sensi dell'articolo 32, comma 8, del decreto legislativo n. 50 del 2016, nelle more della verifica dei requisiti di cui all'articolo 80 del medesimo decreto legislativo, nonché dei requisiti di qualificazione previsti per la partecipazione alla procedura;".

Preso atto che in oggetto è stato riportato il CIG ai sensi dell'art. 3 legge 13/08/2010, n.136 - "Piano straordinario delle mafie, nonché delega al Governo in materia di normativa antimafia":

DETERMINA

- Di approvare la proposta di aggiudicazione contenuta nel report di gara prodotto dalla piattaforma SINTEL, allegato alla presente determinazione, che ne costituisce parte integrante e sostanziale;
- Di aggiudicare il "Servizio di Pulizia Edifici Comunali, Impianti Sportivi e Asilo Nido -Periodo 01/05/2022 - 31/12/2023 con Rinnovo Eventuale 01/01/2024 - 31/12/2024 ed Eventuale Proroga Tecnica 01/01/2025 – 30/04/2025 – CIG: 9104724FEA" alla ditta: Euro & Promos FM S.p.A., P. IVA 02458660301; Indirizzo via Antonio Zanussi, 11/13, 33100 UDINE (Italia);
- 3. Di avvalersi delle disposizioni di cui all'articolo 8 comma 1 lettera a) della L.120/2020 citata in premessa e quindi di procedere all'affidamento anticipato del servizio in via d'urgenza e sotto le riserve di legge alla ditta: Euro & Promos FM S.p.A., P.IVA. 02458660301; Indirizzo via Antonio Zanussi, 11/13, 33100 UDINE (Italia);
- 4. Di dare atto che gli impegni di spesa connessi all'affidamento saranno assunti successivamente con apposita determinazione;
- 5. Di disporre per la registrazione della presente determinazione nel Registro delle Determinazioni anno 2022.
- 6. Di esprimere parere favorevole di regolarità tecnica ai sensi del D.L. n. 174 del 10/10/2012, art. 3, comma 1, lettera d), dando atto che sono stati effettuati i necessari controlli di regolarità amministrativa e che sussistono i presupposti di regolarità e correttezza dell'azione amministrativa per l'adozione del presente provvedimento ai sensi dell'art. 147 bis del D. Lgs. n. 267/2000.

Il Responsabile del Settore f.to Riccardo Pietta

Report della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido n. 151517687 effettuata da Comune di Nembro

Sommario

Occumentazione della Procedura	
Configurazione della Procedura	3
Composizione della Commissione Giudicatrice	13
Partecipanti alla Procedura	13
Gara aggregata	. 18
Riepilogo Offerte	18
Attribuzione dei Punteggi	149
Proposta di Graduatoria	281
Proposta di Aggiudicazione	287
Registro di controllo	288
Comunicazioni di Procedura	300
Verbali intermedi	346

Documentazione della Procedura

Questo capitolo contiene la documentazione della procedura, gli allegati relativi al bando della procedura e gli atti amministrativi dell'amministrazione aggiudicatrice. Per ogni allegato viene specificato il nome e la descrizione.

Allegato 13_CodiceComportamentoDipendenti_Nembro_2013-12-19.pdf

Documento Pubblicato

Allegato 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.docx

Documento Pubblicato

Allegato 10_DUVRI_BOZZA_Pulizie_2022-2024.docx

Documento Pubblicato

Allegato 2022-02-25_Errata_Corrige_Durata-

Principale_bando_pulizie(firmato).pdf

Documento Pubblicato

Allegato Documento Pubblicato	03_Capitolato_Pulizie_2022-2024.pdf
Allegato Documento Pubblicato	00_Bando_Pulizie_2022-2024_modulo_UE.pdf
Allegato Documento Pubblicato	06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-2024.docx
Allegato Documento Pubblicato	Chiarimenti_15-27_BandoPulizie2022-2024_2022-03-10(firmato).pdf
Allegato Documento Pubblicato	Chiarimenti_01-12_BandoPulizie2022-2024_2022-02-28_1808(firmato).pdf
Allegato Documento Pubblicato	05_Criteri_e_Schema_di_Presentazione_Offerta_Tecnica_Pulizie_2022-2024
Allegato Documento Pubblicato	09_Modulo-sopralluoghi_Pulizie_2022-2024.pdf
Allegato Documento Pubblicato	04_Dettaglio_Prestazioni_Pulizie_2022-2024.pdf
Allegato Documento Pubblicato	12_dichiarazione-conformità-standard-socia-li-minimi_dm_06-06-2012_allegato_I.pdf
Allegato Documento Pubblicato	02_Disciplinare_Pulizie_2022-2024.pdf

Allegato 08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-

dettaglio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024.xlsx

Documento Pubblicato

Allegato 11_Patto-di-

Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizie_2022-2024.pdf

Documento Pubblicato

Allegato Chiarimenti_13-14_BandoPulizie2022-2024_2022-03-03_1230(firmato).pdf

Documento Pubblicato

Allegato 07_Dichiarazione_di_Offerta-

Economica_Pulizie_2022-2024.docx

Documento Pubblicato

Allegato 00_Bando_Pulizie_2022-2024_modulo_UE.pdf

Documento Pubblicato

Configurazione della Procedura

Questo capitolo contiene tutti i dettagli sulla configurazione della procedura.

Informazioni generali sulla Procedura

Id Procedura 151517687

Nome Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo

nido

Descrizione Procedura bando di gara Documentazione allegata:

00_Bando_Pulizie_2022-2024_modulo_UE.pdf 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.docx

02_Disciplinare_Pulizie_2022-2024.pdf 03_Capitolato_Pulizie_2022-2024.pdf

04_Dettaglio_Prestazioni_Pulizie_2022-2024.pdf

05_Criteri_e_Schema_di_Presentazione_Offerta_Tecnica_Pulizie_2022-2024.p

06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-2024.docx

07_Dichiarazione_di_Offerta-

Economica_Pulizie_2022-2024.docx 08_Foglio-di-

calcolo_Offerta_Economica-e-

dettaglio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024.xlsx 09_Modu-

lo-sopralluoghi_Pulizie_2022-2024.pdf

10_DUVRI_BOZZA_Pulizie_2022-2024.docx 11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizie_2022-2024.pdf

12_dichiarazione-conformità-standard-socia-li-minimi_dm_06-06-2012_allegato_I.pdf

 $13_CodiceComportamentoDipendenti_Nembro_2013-12-19.pdf$

Codice CIG 9104724FEA

Informazioni aggiuntive sulla natura/finalità della procedura

Nessun indicazione aggiuntiva

Num. Protocollo Interno 0578565

Num. Protocollo Ente Non protocollata

Num. Protocollo Esterno Non protocollata

Num. Procedura Ente Numero di Procedura assente

Codice CPV principale 90910000-9 - Servizi di pulizia

Inclusione delle offerte sopra la

base dasta:

Le offerte sopra la base dasta non sono incluse

Delegati alla gestione della Procedura

Nome Boccia Roberta

Login user_253494

Società (P.IVA o Cod. ISTAT) Comune di Nembro (00221710163)

Indirizzo email comunenembro@legalmail.it

Num. telefono 035471351

Responsabile Unico del Procedimento

Nome Pietta Riccardo

Login user_60850

Società (P.IVA o Cod. ISTAT) Comune di Nembro (00221710163)

Indirizzo email comunenembro@legalmail.it

Num. telefono 035471362

Informazioni sul tipo di Procedura

Tipo di Procedura Procedura Aperta

Modalità offerta economica? Valore economico

Valuta di riferimento EUR

Unitaria o totale? Totale

Informazioni sulle tempistiche della Procedura

Data di avvio della Procedura mercoledì 23 febbraio 2022 12.01.15 CET

Data di chiusura della fase di ac-

cettazione offerte

lunedì 14 marzo 2022 12.00.00 CET

Informazioni sulle modalità di valutazione ed i parametri di trattativa

La gestione dell'offerta offline è

abilitata?

No

Giustificativo all'Offerta economi-

ca?

No

 $L'allegato\ dettaglio\ prezzi\ unitari$

offerti è abilitato ?

No

La richiesta di dichiarazione di

impegni è abilitata?

No

La valutazione del 10% dei forni-

tori è attivata?

No

L'inserimento offerta economica in

lettere è attivata?

No

Base d'asta 447.038,63000 EUR

di cui costi della sicurezza deri-

vanti da interferenza

4.426,13000 EUR

Importo negoziabile su cui presen-

tare offerta

442.612,50000 EUR

Criteri di aggiudicazione Criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa

Ordine di apertura della busta tec-

nica ed economica

La valutazione tecnica ha preceduto la valutazione economica

Il cripting delle offerte è attivato?

La gestione delle offerte anomale è

attivata?

Si Si

Formula usata per il calcolo dei

punteggi

Formula servizi di pulizia

La funzione di Firma delle Offerte

è attivata?

No

I fornitori vedono la classifica completa al termine della procedu-

ra

Informazioni sui parametri di trattativa

Tabella 1. Parametri della trattativa

Nome	Descrizione	Tecnico / In- formativo	Tipologia	Punteggio tecnico	Formato	Valori
	Il Concorrente dichiara di accettare integralmente la documentazione di gara, i relativi allegati e tutti i termini e le condizioni ivi previste.		Vincolato a risposta sin- gola			Dichiaro di accettare ter- mini e condi- zioni
Requisiti amministra- tivi	Si prega di allegare tutta la documentazione amministrativa richiesta nei documenti di gara. I documenti dovranno essere allegati in un'unica cartella .zip (o equivalente) e firmati digitalmente, se non diversamente stabilito dalla documentazione di gara. La cartella .zip non dovra' essere firmata digitalmente.	tivo	Libero		Allegato	
Garanzia fi- deiussoria	Si prega di allegare copia del- la garan- zia fideius- soria emes- sa con rife- rimento alla presente pro- cedura di ga- ra, nel rispet- to delle pre- scrizioni pre- viste dal-	tivo	Libero		Allegato	

Nome	Descrizione	Tecnico / In- formativo	Tipologia	Punteggio tecnico	Formato	Valori
	la documen- tazione di ga- ra.					
Dichiarazio- ne di subap- palto	In caso di subappalto, allegare la relativa documentazione richiesta dai documenti di gara. I documenti, se non diversamente stabilito dalla documentazione di gara, dovranno essere firmati digitalmente.	tivo	Libero		Allegato	
	Si prega di inserire nel campo di testo messo a disposizione da Sintel il fatturato complessivo degli ultimi tre anni, usando il formato che segue: "Anno 2000: 100000 Eur; anno 2001: 120000 Eur; anno 2002: 110000 Eur".	tivo	Libero		Testo	
cui l'impresa			Vincolato a risposta sin- gola			Consorzio, GEIE, In for- ma singola, RTI costi- tuendo, RTI costituito

Nome	Descrizione	Tecnico / In- formativo	Tipologia	Punteggio tecnico	Formato	Valori
	GEIE; Consorzio).					
caso di parte- cipazione co- me RTI /	In caso di partecipazione alla gara sotto forma di RTI / Consorzio / GEIE, si richiede di caricare tutti i documenti individuati negli atti di gara. Se si partecipa alla gara in forma singola, si richiede di allegare un documento che lo dichiari. Laddove sia necessario allegare piu' di un file, allegarli in un'unica cartella .zip (o equivalente). I singoli documenti, se non diversamente stabilito dalla documentazione di gara, dovranno essere firmati digitalmente. La cartella .zip non dovra' essere firmata digital-		Libero		Allegato	
Contributo	mente.	Amministra-	Libero		Allegato	
ANAC	di allegare copia del- la ricevuta di avvenu- to pagamen- to del con-	tivo				

tributo versato all'ANAC, con riferimento alla presente procedura di gara. La ricevuta dovra essere firmata digitalmente. Avvalimento Se il con Amministra Libero corrente intende ricorrere all'istituto dell'avvalimento, si prega di allegare in questo campo tutta la documentazione necessaria, come indicato nella documentazione di gara. Laddove sia necessario allegare più di un file, allegare più di un file, allegare li in un'unica cartella zip (o equivalente). I singoli documenti, se non diversamente stabilito dalla documentazione di gara, dovranne essere firmati digitalmente. La cartella zip non dovra essere firmata digitalmente. Se il concorrente non inten-	Nome	Descrizione	Tecnico / In- formativo	Tipologia	Punteggio tecnico	Formato	Valori
corrente in- tende ricor- rere all'isti- tuto dell'av- valimento, si prega di al- legare in questo cam- po tutta la documen- tazione ne- cessaria, co- me indi- cato nel- la documen- tazione di ga- ra. Laddove sia necessa- rio allegare piu' di un file, allegar- li in un'unica cartella .zip (o equivalen- te). I singo- li documenti, se non diver- samente sta- bilito dal- la documen- tazione di ga- ra, dovran- no essere fir- mati digital- mente. La cartella .zip non dovra' essere fir- mata digi- talmente. Se il concorren- te non inten-		to all'ANAC, con riferi- mento alla presente pro- cedura di ga- ra. La ricevu- ta dovra' es- sere firmata digitalmente.					
de ricorrere	Avvalimento	corrente intende ricorrere all'istituto dell'avvalimento, si prega di allegare in questo campo tutta la documentazione necessaria, come indicato nella documentazione di gara. Laddove sia necessario allegare piu' di un file, allegarli in un'unica cartella .zip (o equivalente). I singoli documenti, se non diversamente stabilito dalla documentazione di gara, dovranno essere firmati digitalmente. La cartella .zip non dovra' essere firmata digitalmente. Se il concorrente non inten-		Libero		Allegato	

Nome	Descrizione	Tecnico / In- formativo	Tipologia	Punteggio tecnico	Formato	Valori
	tuto si pre- ga di allegare una dichiara- zione in tal senso.					
DGUE		Amministrativo	Libero		Allegato	
Concordato	Dichiarazione integrativa per gli operatori economici ammessi al concordato preventivo con continuità aziendale di cui all'articolo 186 bis del R.D. 16 marzo 1942, n. 267	tivo	Libero		Allegato	
Patto di inte- grità	Leggere e sottoscrivere il Patto di In- tegrità.	Amministra- tivo	Libero		Allegato	
		Amministrativo	Libero		Allegato	

Nome	Descrizione	Tecnico / In- formativo	Tipologia	Punteggio tecnico	Formato	Valori
	toscritto do-					
	vrà essere al-					
	legato, in-					
	sieme al-					
	la domanda,					
	in un'unica					
	cartella .zip					
	(o equivalen-					
	te). I singo-					
	li documen-					
	ti dovranno					
	essere fir-					
	mati digital-					
	mente. La					
	cartella .zip					
	non dovra'					
	essere fir-					
	mata digital-					
	mente.					
Caratteristi-	Si prega di	Tecnico	Libero	Max: 80,00	Allegato	
che tecniche	allegare tutta			Min: 0,00		
dell'offerta	la documen-					
	tazione ne-					
	cessaria per					
	illustrare le					
	caratteristi-					
	che tecni-					
	che dell'of-					
	ferta, secon-					
	do le mo-					
	dalita' illu-					
	strate nel-					
	la documen-					
	tazione di ga-					
	ra. Laddove					
	sia necessa-					
	rio allegare					
	piu' di un					
	file, allegar-					
	li in un'unica					
	cartella .zip					
	(o equivalen-					
	te). I do-					
	cumenti, se					
	non diver-					
	samente sta-					
	bilito dal-					
	la documen-					
	tazione di ga-					
	ra, dovran-					
	no essere fir-					
	mati digital-					
	mente. La					
	cartella .zip					
	_					
	non dovra'					

Nome	Descrizione	Tecnico / In- formativo	Tipologia	Punteggio tecnico	Formato	Valori
	essere fir- mata digital- mente.					
chiarazione riservatezza e copia rela-	Allegare dichiarazione firmata contenente i dettagli dell'offerta coperti da riservatezza e copia della relazione opportunamente oscurata. Laddove sia necessario allegare piu' di un file, allegarli in un'unica cartella .zip (o equivalente). I documenti, se non diversamente stabilito dalla documentazione di gara, dovranno essere firmati digitalmente. La cartella .zip non dovra' essere firmata digitalmente.		Libero		Allegato	
Dichiarazio- ne di offerta economica	dichiarazio- ne di offer- ta economi- ca secondo il fac-simi- le - Allegato 07 al bando di gara "07_Dichiara:				Allegato	
ferta annuale	Compilare il foglio di cal- colo "08_Fo- glio-di-	Economico	Libero		Allegato	

Nome	Descrizione	Tecnico / In- formativo	Tipologia	Punteggio tecnico	Formato	Valori
	calcolo_Offer	ta_Economica	-			
	e-					
	dettaglio-co-					
	sti-interventi_	Pulizie_2022-	2024.xlsx"			
	secondo le					
	indicazioni					
	degli atti di					
	gara. Allega-					
	re il foglio di					
	calcolo con-					
	vertito in pdf					
	firmato digi-					
	talmente. Al-					
	legare il fo-					
	glio di calco-					
	lo in forma-					
	to xlsx senza					
	nessuna fir-					
	ma.					

Composizione della Commissione Giudicatrice

Presidente della Commissione: Giorgio Asperti

Commissario 1: Maddalena Morotti

Commissario 2: Umberto Origlia

Partecipanti alla Procedura

Questo capitolo contiene tutti i dettagli sui partecipanti alla procedura.

Tabella 2. Schede dei fornitori che hanno partecipato alla trattativa

Ragione sociale	eco sud cooperativa per la protezione e tu- tela dell'ambiente del territorio e dei be- ni artistici
Login	user_54897
Indirizzo e-mail	ecosudcooperativa@matsrl.it
P. IVA / Cod. Istat	00432670776
Indirizzo	corso garibaldi,72, 75026 ROTONDELLA (Italia)
Numero telefono	0835877398
Ragione sociale	MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO
Login	user_8647

Indirizzo e-mail	gare@pec.miorelliservice.it
P. IVA / Cod. Istat	00505590224
Indirizzo	VIA MATTEOTTI 21, 38065 MORI (Italia)
Numero telefono	0464916525
Ragione sociale	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE
Login	user_46069
Indirizzo e-mail	serviceomega@pec.it
P. IVA / Cod. Istat	04482740653
Indirizzo	Corso Vittorio Emanuele, n. 174, 84012 ANGRI (Italia)
Numero telefono	0815133365
Ragione sociale	Euro & Promos FM S.p.A.
Login	user_8290
Indirizzo e-mail	europromosgare@legalmail.it
P. IVA / Cod. Istat	02458660301
Indirizzo	via Antonio Zanussi, 11/13, 33100 UDINE (Italia)
Numero telefono	0432603605
Ragione sociale	PULISER VICE SRL
Login	user_118874
Indirizzo e-mail	puliservicerc@pec.it
P. IVA / Cod. Istat	02557290802
Indirizzo	Via S. Anna II Tronco n. 18, 89128 REGGIO DI CALABRIA (Italia)
Numero telefono	0965331676
Ragione sociale	Fidente
Login	user_50613
Indirizzo e-mail	gare.contratti@pec.fidente.it
P. IVA / Cod. Istat	00538270109

Indirizzo	Via Lungo Bisagno Istria 15, 16141 GENOVA (Italia)
Numero telefono	0102722892
Ragione sociale	Cleaning & Service società cooperativa a r- esponsabilità li- mitata
Login	user_200581
Indirizzo e-mail	cleaning.servicecoop@pec.it
P. IVA / Cod. Istat	06579400828
Indirizzo	VIA GUGLIELMO MARCONI, 90044 CARINI (Italia)
Numero telefono	091
Ragione sociale	PARENTE SERVICE SRL
Login	user_181531
Indirizzo e-mail	parenteservicesrl@legalmail.it
P. IVA / Cod. Istat	03654920614
Indirizzo	CORSO GARIBALDI, 37, 81030 FALCIANO DEL MASSI- CO (Italia)
Numero telefono	0823993691
Ragione sociale	PULIEXECUTIVE
Login	user_31872
Indirizzo e-mail	puliexecutive@pec.it
P. IVA / Cod. Istat	07984820154
Indirizzo	Via Sismondi n. 50, 20133 MILANO (Italia)
Numero telefono	02713239
Ragione sociale	easy clean g.s srl
Login	user_35796
Indirizzo e-mail	easyclean@arubapec.it
P. IVA / Cod. Istat	06816190968
Indirizzo	via fiorani 81, 20099 SESTO SAN GIOVANNI (Italia)
Numero telefono	0284254393

Ragione sociale	ADLER SYSTEM SERVICE
Login	user_29008
Indirizzo e-mail	info@adlersystemservice.it
P. IVA / Cod. Istat	02756180168
Indirizzo	Viale Cesare Battisti n. 29, 24047 TREVIGLIO (Italia)
Numero telefono	00390354878085
Ragione sociale	NEW GHIBLI S.r.l.
Login	user_33596
Indirizzo e-mail	newghiblisrl@cgn.legalmail.it
P. IVA / Cod. Istat	12738700157
Indirizzo	via DOMODOSSOLA 14, 20145 MILANO (Italia)
Numero telefono	0233101804
Ragione sociale	IDS S.R.L.
Login	user_237350
Indirizzo e-mail	ids-s.r.l@legalmail.it
P. IVA / Cod. Istat	14691971007
Indirizzo	VIA DOLFO OMODEO 29, 00179 ROMA (Italia)
Numero telefono	0686926489
Ragione sociale	International Logistic Company
Login	user_173365
Indirizzo e-mail	ilcscarl@legalmail.it
P. IVA / Cod. Istat	14115241003
Indirizzo	largo dell'Olgiata n. 15 isola 77 interno 5/4, 00123 ROMA (Italia)
Numero telefono	0645491657
Ragione sociale	EUROPA SOCIETA' COOPERATIVA
Login	user_23010
L	

Indirizzo e-mail	cooperativaeuropa@pec.it
P. IVA / Cod. Istat	03095910018
Indirizzo	Via Camillo Riccio, 25, 10135 TORINO (Italia)
Numero telefono	0113489472
Ragione sociale	Comservice srl
Login	user_84438
Indirizzo e-mail	servicecom@legalmail.it
P. IVA / Cod. Istat	00973540149
Indirizzo	Piazza Cavour 11, 23037 TIRANO (Italia)
Numero telefono	0342330124
Ragione sociale	Open Clean Srl
Login	user_152514
Indirizzo e-mail	gare@pec.openclean.srl
P. IVA / Cod. Istat	01711970333
Indirizzo	Via Conciliazione, 45/a, 29122 PIACENZA (Italia)
Numero telefono	05231558080
Ragione sociale	Aurora srl
Login	user_176996
Indirizzo e-mail	cmaurorasrl@cgn.legalmail.it
P. IVA / Cod. Istat	01441910294
Indirizzo	viale delle industrie 53/c, 45100 ROVIGO (Italia)
Numero telefono	0425475486
Ragione sociale	TURN KEY GLOBAL SERVICE
Login	user_94127
Indirizzo e-mail	ufficiogare@pec.t-key.eu
P. IVA / Cod. Istat	03022130128
Indirizzo	Via G.B. Pirelli n. 30, 20124 MILANO (Italia)
·	

Numero telefono	0332850396
Ragione sociale	Global Multiservice Italy S.r.l.
Login	user_201470
Indirizzo e-mail	globalmultiserviceitalysrl@pec.it
P. IVA / Cod. Istat	13440751009
Indirizzo	Galleria Buenos Aires, 15, 20124 MILANO (Italia)
Numero telefono	0818425044
Ragione sociale	GRATTACASO
Login	user_23430
Indirizzo e-mail	grattacaso@legalmail.it
P. IVA / Cod. Istat	00965350093
Indirizzo	Piazza guido Rossa n. 6/2, 17100 SAVONA (Italia)
Numero telefono	019821215

Gara aggregata

Questo capitolo contiene l'elenco degli enti aggregati alla procedura.

Questa gara non è di tipo aggregato

Riepilogo Offerte

Questo capitolo contiene i dettagli riguardanti tutte le offerte. Le offerte sono ordinate per data, ad incominciare dalla più recente.

Tabella 3. Riepilogo delle offerte

Id Offerta	1647254908650
Num. Protocollo Interno	0703915
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	GRATTACASO
Modalità di partecipazione	Forma Singola

Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.48.28 CET
Offerta economica	301.700,00000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	1.575,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	306.126,13000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	REQUISITI AMMINISTRATIVI.zip
	Dimensioni: 12 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): MD4HIML4nwDLeMXISdFZow==
	Hash(SHA-1-Hex): 507aec8d01bbe242f86f2a0b2a96e24e7605d9bc
	Hash(SHA-256-Hex): 5eb5646822da28fa578c7ca9aa83d23-c0a5b4ea48de4d1c35c6d17df49908075
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	CAUZIONE + RIDUZIONE.zip
	Dimensioni: 894 KB
	Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): WSF5NsLG5LOP71cLpJflsw==

Hash(SHA-1-Hex):

3bb21d55b52f4fad1673608a815f7c6c4075da22

Hash(SHA-256-Hex): 5c9e88f04e8cebb2442d67ff0cece6d-

bbdf7f5657794ea17e48ac3536b363895

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

Dichiarazione integrativa.pdf.p7m

Dimensioni: 586 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): SDf9x27JZiLpoh+eGsBDyw==

Hash(SHA-1-Hex):

8db54f4a3563bec013e88165fa24a46cfe169d03

Hash(SHA-256-Hex):

507b0e7fb77a02dddd35730399d422e-8215d782979270b754680a1e5851169c1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Pa-

rametro Amministrativo)

Anno 2018: 4820909 Eur; Anno 2019: 4693091 Eur; An- no

2020: 3995992 Eur

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara

(Parametro Amministrativo)

In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo)

Dichiarazione integrativa.pdf.p7m

Dimensioni: 586 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): SDf9x27JZiLpoh+eGsBDyw ==

Hash(SHA-1-Hex):

8db54f4a3563bec013e88165fa24a46cfe169d03

Hash(SHA-256-Hex):

507b0e7fb77a02dddd35730399d422e-8215d782979270b754680a1e5851169c1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta_301010008750105521.PDF.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 42AURY1/hrwLMuLd/PC1IA==

Hash(SHA-1-Hex):

d40dd9df92191a17b1246ad1b6a7f58fc2e87f44

Hash(SHA-256-Hex): a5444ab33c09189ce71b2ce01c7ae18-

5af75d9c280fe939450f57b589e5d692e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Ammini-

strativo)

Dichiarazione integrativa.pdf.p7m

Dimensioni: 586 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): SDf9x27JZiLpoh+eGsBDyw==

Hash(SHA-1-Hex):

8 db 54 f 4a 356 3 bec 013 e 88165 fa 24a 46 c fe 169 d 03

Hash(SHA-256-Hex):

507b0e7fb77a02dddd35730399d422e-8215d782979270b754680a1e5851169c1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)	DGUE COMPILATO.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): wdpSmBqBjpEoNIGlc+C6eg==
	Hash(SHA-1-Hex): 2116d126775411ba4025406a0f4f19a1fb0289c1
	Hash(SHA-256-Hex): e34d1654137a6cacb135b403810efb4-50038f551c3b490076815f7d5d57e3a0e
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	Dichiarazione integrativa.pdf.p7m
	Dimensioni: 586 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): SDf9x27JZiLpoh+eGsBDyw==
	Hash(SHA-1-Hex): 8db54f4a3563bec013e88165fa24a46cfe169d03
	Hash(SHA-256-Hex): 507b0e7fb77a02dddd35730399d422e-8215d782979270b754680a1e5851169c1
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Amministrativo)	11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-e_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 56 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): BPV0mRTir1RjijawMdH9wg==
	Hash(SHA-1-Hex): a811b00f80d5e5f778d50419299889e2b9c4c1d8

Hash(SHA-256-Hex): 5fb58cf6c7cf77130bb36ca745129a1-9169355c97d4670b4001699decaad2fd7 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 597 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): f7Mw6y79INbbIT/7ynjGbA== Hash(SHA-1-Hex): c4b9b5cf4b94edd9c3e21f2e6765783ed4668a30 Hash(SHA-256-Hex): d857bddd55f8e4a6ebac8829af4710d-2c3ad62adcc29bbd3be55c3067c70c90e Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto PROGETTO + ALLEGATI.zip Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 31 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): LzfpBTLgk7TAGHokk7z9wg== Hash(SHA-1-Hex): 32122d46b109d7a148f5e67e3a17a19e313f1b71 Hash(SHA-256-Hex): 76772f7d29da40d5fe1f13a391b13ec-080c156a37f2bdd0252704615b614d0e3 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riserva-BUSTA B.zip tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dimensioni: 2 MB

u sportivi e asno nido n. 13131	7007 effettuata da Comune di Nemoro
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): /FWW3rlBY8ahR/YXbvXVwA==
	Hash(SHA-1-Hex): 5054d938846d20e8e57a8f97086447832da6a04e
	Hash(SHA-256-Hex): c5609a20839ad7363734edee5040479- 114020a69efce33f7ab3bc3e437a7640b
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 109 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): +32ZAYDv39IhIpa/EXBjPQ==
	Hash(SHA-1-Hex): e8f53b4349c30bc3926cba9eea7e030ff8cb4cf6
	Hash(SHA-256-Hex): 8405fa1d98471a7bc69b5ee8f7a608c-21f58ec4255bc0bd33bfc20ca8703e5c6
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-co-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 398 KB
	Firmatari: Controllo non previsto

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): W1zEqvxRX+vV9ETPUhzMbA==

Hash(SHA-1-Hex):

0bb463bedcf08faf265518663bde8b44ce523c70

 $Hash(SHA-256-Hex):\ e3b913823d97f734deb4de84869022f-$

e3b1192c2e72bceb9c82cf4d3b96a7f94

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647254851256
Num. Protocollo Interno	0703893
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	Global Multiservice Italy S.r.l.
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.47.31 CET
Offerta economica	319.960,57000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	3.150,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	324.386,70000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parame- tro Amministrativo)	Busta Amministrativa.rar
	Dimensioni: 8 MB

Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 2RzxhnjD+V+iueEvQv8WOQ== Hash(SHA-1-Hex): 2b6b5c41f3b50338cec51a15bbe0ad3e46a7911a Hash(SHA-256-Hex): 302dbe18826aa44df14cd047758394cbf4bb8112140b87aa0d150c753c23c1ad Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Garanzia fideiussoria (Parametro 028792_9xn3tniqf.pdf.p7m.p7m Amministrativo) Dimensioni: 962 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): LBcOishIz239SLyJTsoYHQ== Hash(SHA-1-Hex): a6fe6ca4cbbab3e0834ff232b65481496e42b601 Hash(SHA-256-Hex): fcdee2118df7bcd33e6714efc1a80b4c6d0eb170f7d12b9fc334fd7ba347d752 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione Subappalto.pdf.p7m Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 579 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): DrfbXZ+KHWP9p/fdAkmilg== Hash(SHA-1-Hex): e4f2826dad3312ad9e4631a58f2eeda749826b1a Hash(SHA-256-Hex): 226ea7e2c7f20057c5c8306dcd97891ba4895d418bcd9c5d7e2a0748de5daef1 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

2019= €. 3.717.005,00 - 2020= €. 615.323,00 - 2021- = €. Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) 2.266.191,00 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di Dichiarazione partecipazione.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 579 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): fITZOzGaqCCzqthmdxlqGg== Hash(SHA-1-Hex): 8421b3a000971fbc39a22b9659dcbd136483c88f Hash(SHA-256-Hex): 689528f7c4261ea4bb9a682aaf4ab37b51a717c3ac5b3b3d4a00ce565010956b Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Pagamento ANAC.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 284 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): UlFvdj7rhfpo0MAZzGvDOg== Hash(SHA-1-Hex): cd73b49b60cf72ab01bc6163353f72208f966488 Hash(SHA-256-Hex): ac95b91cbb927b1f3235330c717bd48-9107312b6e5347fdb7509197bd4e11ecf Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Avvalimento (Parametro Ammini-Dichiarazione di Avvalimento.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 579 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): hJbCXDZ/kcLhZn6cAfiwnA==

Hash(SHA-1-Hex):

3a2e9dcbddcb26eb307c3fe45de98fd13a70d5d0

Hash(SHA-256-Hex): 8fa2bc5eb9a130259842a37927bf061-

c455b943d022d0a541c40ab027d6c4578

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

rametro Amministrati- 06_DGUE_schema-di-

formulario_Pulizie_2022-2024.pdf- .p7m

Dimensioni: 401 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): ulZWZV54YFFGGLdeBcWvww==

Hash(SHA-1-Hex):

3455c122b2b897bff9a357ee96192a2f55b31506

Hash(SHA-256-Hex): c67b4a0b077f0577d69315050fc7bf7-

e99c5967ec56f018ed1569b428bc43e89

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Ammini-

strativo)

CAMERALE GMI.pdf.p7m

Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2cgx80hlQfIx+9o1Js91mA==

Hash(SHA-1-Hex):

ebd27ba5a5b18fb9ff7b9a1b61de400ed7366bf1

Hash(SHA-256-Hex): 42a6aea00b9283ce653aa7a08b08d06-

2200b8cb140330698493ae3c4f2b9ea7c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

11_Patto-di-Integrita_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): qr5HbkaXYlHOaxKR4lJpjg==

Hash(SHA-1-Hex):

6d5ec9debd3e1cfb9197290aa43452d6a0f31459

Hash(SHA-256-Hex): 3c1b4a4dede64f6493fc29c983bce12-a398f27d53486d710b1255d13d30f8f08

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): TwQJyC02pxNf6Gxyl9/UMw==

Hash(SHA-1-Hex):

9584fd663c45156f116384c05f01b7ba2fd410d3

Hash(SHA-256-Hex): ccc01003fd8feec8d2694bcb964737d-

94ceb68965ccb9487171b66be688c9620

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) OFFERTA TECNICA.rar

Dimensioni: 12 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): a 9vFFyd3ZSIXpiRH5v2vvQ ==

Hash(SHA-1-Hex):

e2728046778a4a3a482f294b2eff0b39320336f2

Hash(SHA-256-Hex): c6feae35fbdcd180429f3a4752554c2-173e15995402b8c8daa31598b6d663490 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) 07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022-Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico) -2024.pdf.p7m Dimensioni: 455 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): siD8iUx1qx3pD+Hm1ip7aA== Hash(SHA-1-Hex): 27dc0b1de2f60b6950e8c01ce20eb2d291bc8530 Hash(SHA-256-Hex): 526b952143cce62dffec548c1113f27-81127e3eef5667eb4aeebedaf2d766daf Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Schema offerta annuale e calcolo 08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettagliovalore offerta (Parametro Econosti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m mico) Dimensioni: 227 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): htzmsmgt2pB4EguYhwbqkQ== Hash(SHA-1-Hex): e4e6a947eac84617616f7072d6fe069b67695ac6 Hash(SHA-256-Hex): 74fa94b04e42b17ad1b48f5222c6b78-4b13c78df64894438ca2eb5b7a8e83371 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647254507992
Num. Protocollo Interno	0703832
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	TURN KEY GLOBAL SERVICE
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.41.47 CET
Offerta economica	392.752,03000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	4.950,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	397.178,16000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Requisiti amministrativi.pdf.zip
	Dimensioni: 671 KB
	Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): i7jpuus0Zns/jxqVZjwZSg== Hash(SHA-1-Hex): cdd09f17ed518651742c366b34ffd2df4b795097 Hash(SHA-256-Hex): 71813e6f4027a5726f9d8cb6cb3e041a54a91fec5103dda12abb79ffadb6f32b Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Garanzia fideiussoria (Parametro scheda_di_polizza_6001401053.pdf.p7m.p7M.p7m Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): jS0cfnQaOaBstKR8qTXr2A== Hash(SHA-1-Hex): 5cd221dcddcdedf38ded53c69fc7aeb7b6f9d5a0 Hash(SHA-256-Hex): c0c2070c53da3c343cfc7dd5e1ce9fbda1878576cd2cbfe3cf38b00be7c8fca3 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di subappalto (Pa-Dichiarazione no subappalto.pdf.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 307 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): OohdL2kcrHXzN4SyFu67lA== Hash(SHA-1-Hex): 8d79ffe149fd2aa3b339ff8e34ad378a263561c6Hash(SHA-256-Hex): b4a2ee58fd1eacea776509c086511cd-4d428de2b7b31f252982d3c431776479a Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Anno 2019: 2773811 Eur; anno 2020: 3170159 Eur; an- no Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) 2021: 2083278 Eur (bilancio provvisorio non anc- ora appro-Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di Dichiarazione forma singola.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 307 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): BjsN8cor7e2lYBU5N2f5sg== Hash(SHA-1-Hex): b3ba35a7fb5bc696649ce0bf549bdbd6b701b114 Hash(SHA-256-Hex): 6d76bee635731c83cbd01f364786252-9956b45484ac47f5c2bfc58bbb32f11c6 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Ricevuta ANAC.PDF.p7m ministrativo) Dimensioni: 115 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): IEwF4uELcawEM4cVu/EY5g== Hash(SHA-1-Hex): 2407bebd75283165b56d1f2b151a7165e4387aed Hash(SHA-256-Hex): 72453a3c7e2bc8c56d96dd18b273229d91eff1de4fc4ad10221474122c729d06 Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione no avvalimento.pdf.p7m

Avvalimento (Parametro Ammini-

strativo)

Dimensioni: 306 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): rIPzLS5baELYV6ELwkBlvg==

Hash(SHA-1-Hex):

bc7621eb3b4aaf4f1f17fba9867059f1af66b9ea

Hash(SHA-256-Hex):

7a0e4890941ccc06b50c45d5675bd56-7c46642ac2a403b8c04d2b986aaf0d1b3

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

DGUE.pdf.p7m

Dimensioni: 678 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): y/q6uVqfhlmdB4nbWm7NtA==

Hash(SHA-1-Hex):

ee6beb23bf4ce816a3298e506475f499ba01331b

Hash(SHA-256-Hex):

75884d8a3e279ce4b8062b4687766cd-b90553f10c31e3fb012394f0092c5592a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo) Dichiarazione no concordato.pdf.p7m

Dimensioni: 306 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): GwWwI1VZCTaFsE525WqpoA==

Hash(SHA-1-Hex):

e91901d393047191edb80d29bc48962dd478b160

Hash(SHA-256-Hex): 036fb2d2a2b0e7e9e5ce6c15a505f1e-

7f0a7679045a25bf23793340271989a64

Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Patto di integrità (Parametro Am-11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Puliziministrativo) e_2022-2024.pdf.p7m Dimensioni: 106 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): N0IGkQr1WgKsrdwykGfTDQ== Hash(SHA-1-Hex): 7e920af2426eb5240bd431b9d35c3702bfb40a50 Hash(SHA-256-Hex): a103da82edc298e2474ea69eefe6c69e7e60ed85b860c9eb615e7a26d3805fc8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 392 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 1BnxhkKJ/2/4Q8hFD5TqCg== Hash(SHA-1-Hex): 8e222434df7e5406a52ac84cbbd52c156febc944 Hash(SHA-256-Hex): 1ad81da5f1710ab787c7d43ac3b8fedc55618e0f4ae0a80ff8c062b2f0f25a97 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Caratteristiche tecniche dell'offer-Offerta tecnica.pdf.zip ta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 5 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): JVDaZkMrFSrfOZp0CMZbQA==

Hash(SHA-1-Hex):	
47d5687619d96a4c75052200366464e24d34a504	

Hash(SHA-256-Hex): 7753777e3b0295f5e34c8dbc54c4fd3-

666e26e96b0b803a79ec4220d775e13c8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022--2024.pdf.p7m

Dimensioni: 312 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): pxUaYeQ3jZsehpmxUh9Cxg==

Hash(SHA-1-Hex):

2a2b5ea5dab4548efa6f90110fe66c0d694e65cb

Hash(SHA-256-Hex):

e6b9179445c4b402b64157750ae8c04-845ba96cf23607b85922294f5e303841c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Economico)

08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio--co-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.zip

Dimensioni: 416 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2Pa7XxIPAuiekZ3wAqIRVQ==

Hash(SHA-1-Hex):

3d482eb082564ac92c2b7f8d8ef4d082d5ae85aa

Hash(SHA-256-Hex): a794a08f8961c1a9c25de741935674c-

ec91ed395ab4caf850d19425a21265d44

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647254499265
Num. Protocollo Interno	0703830
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	Aurora srl
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.41.39 CET
Offerta economica	288.772,59000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	4.050,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	293.198,72000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	AMMINISTRATIVA.zip
	Dimensioni: 12 MB

Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): wJ0y6+4PowNsZn81IOXYpQ== Hash(SHA-1-Hex): b88e26d8c374f41670535be6b198e84bee07fd5b Hash(SHA-256-Hex): f86c4f159deed74c6b240d7d4a830dbe4e75b3ccccb9afd2042016aceae3b9b9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Garanzia fideiussoria (Parametro 202203100844.pdf.p7m.p7m Amministrativo) Dimensioni: 3 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): TbPU6heWDqYXrGAc7fyoTQ== Hash(SHA-1-Hex): 9be69dc4817593a7d77952f10640e1bc7348a3ab Hash(SHA-256-Hex): e45045503e334e73b009d7b737fc94b-5a177cd4198b9d344a84252ac2b710339 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto 014 - Vuoto.p7m Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 8 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): XjrjXNp2dkg+NKTrF2kw9Q== Hash(SHA-1-Hex): 26b2076766c98468fd5edcf2c1de40acd8d90cd1 Hash(SHA-256-Hex): 1627aa71496657b8db4313f34057f78-8332b9fda2423105d82f81dbe73ca10a6 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

ANNO 2018: 2503217 EUR; ANNO 2019: 3412879 EUR;

AN- NO 2020: 5493600 EUR.

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) 014 - Vuoto.p7m

Dimensioni: 8 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): XjrjXNp2dkg+NKTrF2kw9Q==

Hash(SHA-1-Hex):

26b2076766c98468fd5edcf2c1de40acd8d90cd1

Hash(SHA-256-Hex): 1627aa71496657b8db4313f34057f78-

8332b9fda2423105d82f81dbe73ca10a6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

anac nbr1.pdf.p7m

Dimensioni: 589 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): mC3ckspC47GqjSESIn+xDQ==

Hash(SHA-1-Hex):

ef00da53418d44cc506422e25b1ced8cd10d1ad5

Hash(SHA-256-Hex): 5b2dbe8a392b65f3506752373f38d63-

a43090833bb8f9dc90732837e052f10bd

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo)

014 - Vuoto.p7m

Dimensioni: 8 KB

1
Hash(MD5-Base64): XjrjXNp2dkg+NKTrF2kw9Q==

Hash(SHA-1-Hex):

26b2076766c98468fd5edcf2c1de40acd8d90cd1

Hash(SHA-256-Hex): 1627aa71496657b8db4313f34057f78-

8332b9fda2423105d82f81dbe73ca10a6

Firmatari: Controllo non previsto

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

allegati_06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-

-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): vHyyb/A0zAWw9sK1WvnAFg==

Hash(SHA-1-Hex):

dc2e7d1d87a27c661aaca29c31c91b75dc85eee7

Hash(SHA-256-Hex): 0b6ffce480c843b2a670cdb5fd7de96-

6d8382d8cc7baa4403bb10f0863f541c8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo)

014 - Vuoto.p7m

Dimensioni: 8 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): XjrjXNp2dkg+NKTrF2kw9Q==

Hash(SHA-1-Hex):

26b2076766c98468fd5edcf2c1de40acd8d90cd1

Hash(SHA-256-Hex): 1627aa71496657b8db4313f34057f78-

8332b9fda2423105d82f81dbe73ca10a6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

 $allegati_11_Patto-di-Integrit_agg_30-01-2020_NEMBR-$

O_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 502 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): PS/i3PWk+cRv3Ebts8xfxA==

Hash(SHA-1-Hex):

bedc5b624585f89b362e037aa66caa771cf71c95

Hash(SHA-256-Hex):

88037647940dab51b7515a79448ad21-0778f49a80ab142e8ffa8817ac3b76fcb

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) allegati_01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-20-

24.pdf.p7m

Dimensioni: 726 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): dzcW6091+mOeOtQ4mnfEVg==

Hash(SHA-1-Hex):

6530909a581c73e0f090a290ed83a1778c7010a4

Hash(SHA-256-Hex): e4cab2de90cc1201ec2007b413cf8a6-

2 ca 2 ba eb 45 fd 9bd 0 2171 da 386770 f0 0b 1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offer-

ta (Parametro Tecnico)

2 TECNICA.zip

Dimensioni: 34 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): BucL8zMQP2Dlxm7mVxJRcg==

Hash(SHA-1-Hex):

54fe761dfc7cd7fffffbb350eb3da2c573f832b6

Hash(SHA-256-Hex): 3236f6db25019cd423815578e595497-0ad97070bc9009bdff0b5316ed4244a60 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riserva-002 - Dichiarazione di Riservatezza.pdf.p7m tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dimensioni: 464 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): /q6p1J0F3r2kfVEE82N4qA ==Hash(SHA-1-Hex): 4a9d12f3e57c34c5098695e30a8af769926ae579 Hash(SHA-256-Hex): ac1bce5cea05f7c57762a9f06cd03ad-79fd92fc1167bc9f2e0a1f70068e3a0d7 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di offerta economiallegati_07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulca (Parametro Economico) izie_2022-2024.pdf.p7m Dimensioni: 648 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): u2vc22A8OFLu3Kh2F/KtxQ== Hash(SHA-1-Hex): 622b2ad3cdf3f0950a52e297a9c6d06f67331269 Hash(SHA-256-Hex): 1982dcbba685a8a50ca018649ff33fa-28bb5ee8fcfd76bcd7b868e696bb93d28 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Schema offerta annuale e calcolo 3 ECONOMICA.zip valore offerta (Parametro Economico)

	Dimensioni: 70 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): dZpSRw8XUFfqX+Bkb1Wn7w==
	Hash(SHA-1-Hex): 4127ca064923d41697beb31e2a4bee1924240687
	Hash(SHA-256-Hex): 0475a92fb822ac8291f26825dd74b9d-446604e9ff0cf9f31e7f7c4e648f79b34
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647254309054
Num. Protocollo Interno	0703801
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	Open Clean Srl
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.38.29 CET
Offerta economica	297.037,25000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	3,60000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	301.463,38000 EUR

Parametri dell'Offerta

Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Am-

ministrativo)

Dichiaro di accettare termini e condizioni

Requisiti amministrativi (Parame-

tro Amministrativo)

Requisiti.zip

Dimensioni: 3 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): EqwMwplmyh6FtsRKj8fX2g==

Hash(SHA-1-Hex):

b6a7e825cd346c06a5522eac81d6353b1cc2736b

Hash(SHA-256-Hex): 744553a6ea8f9879f9337a86f1c4f82-

a87798d744abaa5468b2948db95be1815

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)

IA090007.pdf.p7m.p7m

Dimensioni: 5 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): TpWmPLsmtIMDg1MsVx8gRw==

Hash(SHA-1-Hex):

2b134a365802689d1805cf9ce8a6e393121e16e4

Hash(SHA-256-Hex): c73eb27b71b1de2f26ecf3dc2e97330-

3a091d9adc04a3132ba282ca504720ce1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

DOCUMENTO NON PREVISTO.pdf.p7m

Dimensioni: 250 KB

Hash(MD5-Base64): epklgnIlBQwcDQKa+MVd3g==

Hash(SHA-1-Hex):

42bc7466aaff8d9a4cf7bb8789cd2f98d93d023d

Hash(SHA-256-Hex): cf6928ae86625a1716eb9357deb56b1-

65909d5a1d98e1c5465c6ae013a4a21e5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

anno 2019: 595.796,00 - anno 2020 608.433,00 anno - 2021

946.031,00 Provvisorio

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo)

DOCUMENTO NON PREVISTO.pdf.p7m

Dimensioni: 250 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): epklgnIlBQwcDQKa+MVd3g==

Hash(SHA-1-Hex):

42bc7466aaff8d9a4cf7bb8789cd2f98d93d023d

Hash(SHA-256-Hex): cf6928ae86625a1716eb9357deb56b1-

65909d5a1d98e1c5465c6ae013a4a21e5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta (1).pdf.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): +zTdKe5II3S+ORPrERwywg==

Hash(SHA-1-Hex):

1df321506efbc682c3de65708657a582be41663c

Hash(SHA-256-Hex):

37528eb87525095e6ca416e23324cdd-4b13dc58ae06dc6376153b9836306688e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Ammini-

strativo)

DOCUMENTO NON PREVISTO.pdf.p7m

Dimensioni: 250 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): epklgnIlBQwcDQKa+MVd3g==

Hash(SHA-1-Hex):

42bc7466aaff8d9a4cf7bb8789cd2f98d93d023d

Hash(SHA-256-Hex): cf6928ae86625a1716eb9357deb56b1-

65909d5a1d98e1c5465c6ae013a4a21e5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

Dgue.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): nKr9Pxxa5tWa4tdyXqLGHg==

Hash(SHA-1-Hex):

1ef97d052ffec331da986d440d7bfbbec3579049

Hash(SHA-256-Hex):

4382470d6339c0000ef1d8107610936-86b4a3e8d3dab82464df292e739f94d2a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Ammini- strativo)	DOCUMENTO NON PREVISTO.pdf.p7m
	Dimensioni: 250 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): epklgnIlBQwcDQKa+MVd3g==
	Hash(SHA-1-Hex): 42bc7466aaff8d9a4cf7bb8789cd2f98d93d023d
	Hash(SHA-256-Hex): cf6928ae86625a1716eb9357deb56b1-65909d5a1d98e1c5465c6ae013a4a21e5
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Am- ministrativo)	allegato_11_Patto-di-Integrit_agg_30-01-2020_NEMBR-O_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 160 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): UaOx1s6I8GlPUzpm8tjjIg==
	Hash(SHA-1-Hex): 1d79472d9dde0f2adfb6876785afbb8b9f9b13a3
	Hash(SHA-256-Hex): b025ec8b6d768d2d3eeac63540b5a89-ca53302c0029a9773e907a361a8b1aeca
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Am- ministrativo)	allegato_01_domanda_partecipazione_pulizie_2022-20-24_2pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 426pXmqZqaWNv4X497lkGQ==
	Hash(SHA-1-Hex): d1bfd1366d63f41661127756b682afcb6e31f477

	Hash(SHA-256-Hex): d7b812900891d1df987af08dce667f6-16d7b779df1db78930da19eba96976137
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	Progetto Tecnico.pdf.p7m
	Dimensioni: 32 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 2Q2/KqtKYSBQtt4p2VNavA==
	Hash(SHA-1-Hex): 2fd3d13d1b622fbc75bd6eed52be7930f92834f9
	Hash(SHA-256-Hex): 7bdc20a95d6418ec0ca734b47196328- f280cb46a13bc5bceefd4db61f427e445
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	DINIEGO ACCESSO AGLI ATTI.pdf.p7m
	Dimensioni: 165 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 02gTl4ZQneIiDFt4W7SvIA==
	Hash(SHA-1-Hex): 869645183be67f836b4359d5c8a542ca762fe364
	Hash(SHA-256-Hex): f89117f2cfdfe6a6b658c4f50f7c9dc-55747f8b60f6a4063b63281062f90242c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	allegato_07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 219 KB

	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): vh/OrGhYnahoXQlZU3rNVw==
	Hash(SHA-1-Hex):
	ad8cb5a6e5f43c3b6c89c626f70e582d9eed2359
	Hash(SHA-256-Hex):
	118c62eda470823489274c44a0556e7-
	8cee6342a5494224442d7e58293fb1716
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo	allegato_08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e detta-
valore offerta (Parametro Econo- mico)	glio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p- 7m
	Dimensioni: 225 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): CqKv+0RcQRfm7VVgCsMTOw==
	Hash(SHA-1-Hex):
	cdd332a32b807dfcb666202bd5b0748ac92d61a1
	Hash(SHA-256-Hex): 2b15be5f69312a4c5dababf52de95ee-
	abe58aa1e86d18ea5fd99254c36700f31
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base	No
d'asta?	
Offerta anomala?	No, ammessa per la seguente ragione: Si accerta che l'opera-
- 99	tore economico ha indicato nella procedura sintel un valore
	discordante rispetto al modello d'offerta, come di seguito evi-
	denziato: VALORE MODELLO OFFERTA ECONOMICA:
	€297052,63 VALORE SINTEL €297037,25
Id Offerta	1647253230698
Num. Protocollo Interno	0703665
Num. Protocollo Ente	Non protocollata

Num. Procedura EnteNumero di Procedura assenteFornitoreComservice srlModalità di partecipazioneForma SingolaStato dell'OffertaOfferta ValidaDatalunedì 14 marzo 2022 11.20.30 CET

Offerta economica 334.109,19000 EUR

di cui costi della sicurezza afferenti l'attività svolta dall'operatore economico 2.700,00000 EUR

Costi della sicurezza derivanti da 4.426,13000 EUR interferenza

Offerta economica complessiva 338.535,32000 EUR

Parametri dell'Offerta

ministrativo)

Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Am-

Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)

DOC AMM.zip

Dimensioni: 6 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): N3FzBqEth7xIOa15/OBBPA==

Hash(SHA-1-Hex):

abd19d1498e077b6a2564556a492b63d0ee98666

Hash(SHA-256-Hex): 5c656f0b369f314b98e4354b19c5655-

af57352c502ef35eddee47c643ad6a54d

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	scheda_di_polizza_1363408511.p7M.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): KohMxgbs4O+4AINkF8cVzg==
	Hash(SHA-1-Hex): a374aeb86e8ffd220b585a13c7c7e61e267f2c60
	Hash(SHA-256-Hex): 26f519cef22b09e0f17c664ef55cd15-86bd32ceeb887300904ba01f094c2a049
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Pa- rametro Amministrativo)	Dichiarazione NOSUBAPPALTO.pdf.p7m
	Dimensioni: 136 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): I3Nal42NJU1DIWBLoF1K6w==
	Hash(SHA-1-Hex): 50593450defc6ba90d8f0aab46460738c9cb41bd
	Hash(SHA-256-Hex): 05c0763cbe9a6edb4e77fa5cf8e0932-6d88e2514b4dff5907af9d1d2222ce8c2
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	Anno 2019: 851354 Eur: anno 2020: 2002193 Eur; Ann- o 2021: 2791709 Eur
Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)	In forma singola
Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministra- tivo)	Dichiarazione FORMASINGOLA.pdf.p7m
	Dimensioni: 191 KB

Firmatari: Controllo non previsto	

Hash(MD5-Base64): V7ellZAOVlN1HkVcXwD1fg==

Hash(SHA-1-Hex):

5dbb28861aa1f59b1b9987514d1e8767ac169337

Hash(SHA-256-Hex): c97026a91c0beda10ad1225e2e92a44-

165b1bd4f8b718c20405c123a12416fd6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta ANAC.pdf.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): WiE3ejz21onZJ221do3sZA==

Hash(SHA-1-Hex):

3de49c293d6512198429799455085c0ae98bf8be

Hash(SHA-256-Hex): b10446235cf3cff0331b47d5dc2c418-

728fbab09d2e88bc46dea1d88653a3426

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) Dichiarazione NOAVVALIMENTO.pdf.p7m

Dimensioni: 136 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 3glqiBAE+kDmQKxLayK64g==

Hash(SHA-1-Hex):

3dfdbb597bdaa31632497a97e344e3cdccdcd9b0

Hash(SHA-256-Hex): e97c0873dbb9cf5fb38638f063635c4-

10383525a88b8f3e025f5eadfffe1f8ac

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)	06_DGUE.pdf.p7m
	Dimensioni: 589 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): Djua/xt+muWplKvWwN7RFg==
	Hash(SHA-1-Hex): 358fa6f9897050282bf2b5c203b522dc54281b6e
	Hash(SHA-256-Hex): a94592e97c7195879e3b982bf3a886a-13d2b1f3745fcdc8b11b34b44fb41abbb
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	Dichiarazione NOCONCORDATO.pdf.p7m
	Dimensioni: 136 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): q74RgyNoyTq8Ib/hI3xdjA==
	Hash(SHA-1-Hex): 4413a4b0775f6225d9a6412184199569b5371d84
	Hash(SHA-256-Hex): 1a4658e16a398d0464caaaf2de4cb4f-142ea4889940be559c571330ce47266bf
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Amministrativo)	11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-e_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 57 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): SoDAh9z2CC9sMl7GWWMSow==
	Hash(SHA-1-Hex): eddd1d7ac43f9d3dc8aecdaf0fda78a49684e666

Hash(SHA-256-Hex): 6bba602d40748ada3fefbfd11fddd45fc9972c04b73e8781509205704e45eaef Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed 01_Domanda_Partecipazione.pdf.p7m eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 904 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): goOJSWqUauHjeUVY6FaYeA== Hash(SHA-1-Hex): d5a576dd7d48f778461fed9e35c8118d49319a28 Hash(SHA-256-Hex): 6faab38fd595e8929a7d9d8465c9089-70ef034deb015ae30c7d434eee77d642d Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto RT - NEMBRO.pdf.p7m Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 6E+VU8Ld0NbL2y9IG6ZA+A== Hash(SHA-1-Hex): 8080c08b70ebfff2da36d5b099bfedca89aea0a3 Hash(SHA-256-Hex): 84d4be28723edf4189482cf38495fbaeb34e1d22d3d7d99518a574022289625c Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riserva-Dichiarazione di della documentaziosegretazione tezza e copia relazione oscurata ne-.pdf.p7m (Parametro Informativo) Dimensioni: 975 KB

Hash(MD5-Base64): 9uXOvnBUqFs2omoCF5aEUA==

Hash(SHA-1-Hex):

1ce66ee32821bbe4813e4e37cefd8a7193164ca0

Hash(SHA-256-Hex): 039a220d17503edb644793f2b5ac3f0-

6cd4b90fdc91a673b00bbc60ecc6ae64a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022-

-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 492 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): H7spZmfC+CNTe+lM/KDH/Q==

Hash(SHA-1-Hex):

d0d8e6cf5d88bd28805ba113fe92058e639d1e18

Hash(SHA-256-Hex): 5d6c4b8bb60688f46720b30ccff89bb-

1334ca3e02f34a352da9e67bbf44c259d

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Economico)

OFF. XLS.zip

Dimensioni: 390 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): +S9RAFqmkYjUrf2nTQF9Pw==

Hash(SHA-1-Hex):

2c14ecfc382bbd547c114a7c269eaef85573a8a7

Hash(SHA-256-Hex): 91b9353ac98759ea6b07960e6f7e6cf-

3b3c3c68e4c1df85a9ddf22cf70b6b06e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647252931400
Num. Protocollo Interno	0703626
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	EUROPA SOCIETA' COOPERATIVA
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.15.31 CET
Offerta economica	313.604,60000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	3.150,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	318.030,73000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	REQUISITI_AMMINISTRATIVI.rar
	Dimensioni: 1 MB

Hash(MD5-Base64): PisqfhOOlovqCRmCkMACDw==

Hash(SHA-1-Hex):

add8c8216f376a384ec45503652469b7832c24af

Hash(SHA-256-Hex): 97c3c87f73fc334e09a5e2c29a808a6-

bcfc940ef24a44d4941ec4bfd46640e7c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)

2886785_2799832511_POLIZZA GARANTITO.pdf.p7m.- p7m **ENTE**

Dimensioni: 313 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): q9lihgsJly2XlnTVAwRnKg==

Hash(SHA-1-Hex):

bd730fe147bff1f42f830f019b569d07b7a44817

Hash(SHA-256-Hex): 6b7664cfa8769b68433fcae9bd5984b-

fbd822e10d81ce5d4e2e42da63272173e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

DICHIARAZIONE_DI_SUBAPPALTO.pdf.p7m

Dimensioni: 205 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Dg0QHMWF4oWlg0NdHouS0A==

Hash(SHA-1-Hex):

daeaa9b18972fe3f193702599d4ee2893036eec8

Hash(SHA-256-Hex): ff97c023f42b1d90ce865f766bff497-

707b2df5c349a4907c7ef01e40bc037a8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Anno 2019: 923738 Eur; anno 2020: 1333744 Eur; ann- o Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) 2021: 1141320 Eur Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di DICHIARAZIONE FORMA ASSOCIATA.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 206 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Bf6qmmtQu3oTjZUrCpRy1Q== Hash(SHA-1-Hex): de1c73d783542e1c29ce976f3117e4f3355ac455 Hash(SHA-256-Hex): 693e9b57bf43aff484d134a2c68e236-5a6f6ea43352f6d91d81c7a248107982c Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-CONTRIBUTO_ANAC.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 116 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): BHHrY4eTKfyr1y6ihDWO8g== Hash(SHA-1-Hex): 23b5eb5e635200f23b8df1d94c0d067e08912184 Hash(SHA-256-Hex): 86793eb953d360bb183eb5a0f7ae8ba-3ae0dce16ede96654fccaf5173d6ca62f Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Dimensioni: 205 KB

DICHIARAZIONE_DI_AVVALIMENTO.pdf.p7m

Avvalimento (Parametro Ammini-

strativo)

Hash(MD5-Base64): yGgWHJL/AzBElG1krXn2aw==

Hash(SHA-1-Hex):

4d76f22a7783c98847e69b5438f9a3957a10de7d

Hash(SHA-256-Hex):

d8159125842bc4da2e1b767704f8b47-38a9cd9119933f1c7dc56d5cc0f10bc6c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

DGUE.pdf.p7m

Dimensioni: 517 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): LNEym2Q+926X4kc2eWvX8A==

Hash(SHA-1-Hex):

b0d5f340650cc0379acffe6e98125064865d93a6

Hash(SHA-256-Hex): 035d556e630bcfa2f95a6bc8cf49ef1-

50cd3b2670b94ddcf05a260900f1033db

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo) DICHIARAZIONE_DI_CONCORDATO.pdf.p7m

Dimensioni: 206 KB

Firmatari: Controllo non previsto

 $Hash(MD5\text{-}Base64): bIDHwhJjPARNzxVZhfzsRw \!\! = \!\! = \!\!$

Hash(SHA-1-Hex):

51a8d55bfdcf6f322e5d07b732c41f99ebd28678

Hash(SHA-256-Hex): 9b4a583ae2665385d31607709efe778-

dbc0a9c4dad05e2ecf2fab27f1516dd2d

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto Patto di integrità (Parametro Am-PATTO_DI_INTEGRITA.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 57 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): gbXJn1rC8G2+QKbulBoqTg== Hash(SHA-1-Hex): 4a925196c247f939bdef5180eea750a1d336caed Hash(SHA-256-Hex): af96a74c3b02907ff996a7d2228e144-0b0adec3202c2e1db2cd3f3129b516f1c Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed DOMANDA_DI_PARTECIPAZIONE.pdf.p7m eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): ksu4yHRhJbBFOWEZmKVeqg== Hash(SHA-1-Hex): 7a44a7a03ad0a1e9042a7fe239854d6ad48cb281 Hash(SHA-256-Hex): c1c67b529d53e1847352091f34ea6cc-4b31ed342cf2cc90a6f5761112dfe990e Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto PROGETTO_TECNICO.rar Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 22 MB Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2Px28tX6BUzOHwQ3W3Mo+A==

ti sportivi e asilo ilido il. 15151	7007 effettuata da Coffidile di Neffioro
	Hash(SHA-1-Hex):
	a926a1abac3c6e492a7cff45a67ddc16b4820b86
	Hash(SHA-256-Hex): e381e7d0bebf0b9818efc270352fa0a-8ffb4b167d1b6d494592affb580239e0c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	OPPOSIZIONE_ACCESSO_ATTI.pdf.p7m
	Dimensioni: 148 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): DEahwjq+HbgkNghLG6Mlig==
	Hash(SHA-1-Hex): 9a8eb7daff3268da5f510331053625bf68fc58ea
	Hash(SHA-256-Hex): c29a81264f2aad5def744c0afe97a9e-6e1ef0361bd0f110f56839b9da094ac5e
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_OFFERTA_ECONOMICA.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 85OH2/zcX6bWlU+NycQqsw==
	Hash(SHA-1-Hex): 8194f301c456aa1083a8f57f913326dd9e56834f
	Hash(SHA-256-Hex): f12426a890353b3b15e7141374c1db6- 358f20925b0472f7d31097a63831db751
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	FOGLIO_DI_CALCOLO_OFFERTA_ECONOMICA.rar
	Dimensioni: 207 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): XAsc1NbofmdTs0ZpQx6mZw==
	Hash(SHA-1-Hex): 361352d5ae63157002283dad06af6f621d9e602b
	Hash(SHA-256-Hex): 31a07623cb7b9d2c611b7197581e0e5-d3dc13b36a1917a2b0197edb05a192b6f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647252707435
Num. Protocollo Interno	0703594
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	International Logistic Company
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.11.47 CET
Offerta economica	390.376,46000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	3.228,00000 EUR

Costi della sicurezza derivanti da 4.426,13000 EUR interferenza Offerta economica complessiva 394.802,59000 EUR Parametri dell'Offerta Dichiarazione di accettazione ter-Dichiaro di accettare termini e condizioni mini e condizioni (Parametro Amministrativo) Requisiti amministrativi (Paramedoc. amm.va.rar tro Amministrativo) Dimensioni: 2 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): zk45yCSpLU6qAy84Xf5oTQ== Hash(SHA-1-Hex): bb6cd1cf687c84d5de25e6e901b821b9b2d8218d Hash(SHA-256-Hex): 1a73017b2404b19dfc8ee46ce8989e8-4638d64abe75aea88865868812b2c8759 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto 1288401588 - INTERNATIONAL LOGISTIC.p7M Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): nEuj5hqMVVHU3978OgTAtw== Hash(SHA-1-Hex): 76193bdb77cb8e43be9b348a6e7cae0033da359e Hash(SHA-256-Hex): 3e198b1c076152ae29cd783dd1edf53-7673a3a542a4ce380dc8c4ed088986825 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Pasubappalto.pdf.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 127 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): /vIAA9FbzFl9p98CVQ8rPg== Hash(SHA-1-Hex): 30965da1fdab6d49ccf1ad087b0e125fa7669a7b Hash(SHA-256-Hex): 347a1f855663ce58f7a9e6e7b86f815-330871dc41428195c7d372095f89a113b Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Anno 2019 857.000,00 euro; Anno 2020 479.000,00 eu- ro; Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) anno 2021 1.220.000.00 euro Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) rti.pdf.p7m Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 129 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): uTxhDZ1QIj+H8fvwU8dXaw== Hash(SHA-1-Hex): 765c8e0b9544686a9e3180215d37951dd1651ce7 Hash(SHA-256-Hex): e47cf565c862af37784c6bfa443bac6b42c4007a7c07f9ae644249c67d4c8ebb Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Ricevuta contributo gara CIG 9104724FEA.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 115 KB

Hash(MD5-Base64): bKGdar3TfPgnVCFYYMVt7g==

Hash(SHA-1-Hex):

2878773e8f6529daf83cd4a9bda901e042e9b53c

Hash(SHA-256-Hex): 990aee07a5ae82b67b79ba49b00b818-

2c54538464b6a90506d4ce92139a55c8f

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) avvalimento.pdf.p7m

Dimensioni: 127 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): nxXdiKitO8w1IoUIs6vsDQ==

Hash(SHA-1-Hex):

cbbd832e7cd1080bc93536d8a9863d94824c02af

Hash(SHA-256-Hex): d0feecacf9393d709867067a08daeb6-

7243317fb8d0dd80c723c1bac64f3ab83

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

DGUE.pdf.p7m

Dimensioni: 481 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): OxZnH489rBRIX8owjJRytA==

Hash(SHA-1-Hex):

c477a2e82362edd639dc983fc6af85765e2bbc00

Hash(SHA-256-Hex): 0638fe263b3026ab690fdc1d0579289-

6bdde 5a 59f 60d 98792d 16aa 04f 9 ceac 96

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amminiconcordato.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 127 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 2+4plMcEi2GePfaYpJAnoQ== Hash(SHA-1-Hex): 071a4a2dc7bc722afbb576cdd42398023a7a59f4 Hash(SHA-256-Hex): 274d9f57a848de126c73aacfff42a7e-3ddeb69fa2affb9a22f800958762a595e Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto allegato 11 Patto-di-Integrit agg 30-01-2020 NEMBR-Patto di integrità (Parametro Amministrativo) O_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m Dimensioni: 85 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Dqb38f/NAyQlF/h9Jbjl7A== Hash(SHA-1-Hex): ecbe91354fc1a0ff0d502687ad8a5463ba93ca60 Hash(SHA-256-Hex): bd29ec0e35a6bb2c86cfaeae64cc2f0-2c2099f722480b9eded58cb6ec9208fc3 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed domanda di partecipazione.pdf.p7m eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): GP0c4q13hL3RgXcN/FmgGA== Hash(SHA-1-Hex): 5804620a07b933da8b763d19ca9f195d2e0cac8d

Hash(SHA-256-Hex): 5d4036feab297c38692f004669bcad9bb84c83e0aceeef92f9fcf7d8657ec7c5 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Caratteristiche tecniche dell'offerprogetto tecnico nembro.pdf.p7m ta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 553 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): yiODt0ozc0QLazwChXUfCA== Hash(SHA-1-Hex): d57b4064fd1f76230a47672288cc65c8bce81d5c Hash(SHA-256-Hex): 9a5dcc232614c6c67b4259b50311870-9a707466cc6495eb99d46a982fa40d18b Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dichiarazione di offerta economiallegato_07_dichiarazione_di_offerta-economica_pulca (Parametro Economico) izie_2022-2024_2.pdf.p7m Dimensioni: 587 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): fhPHqYo/ACXaISsBqf/zZw== Hash(SHA-1-Hex): 534d97c91b4a986007f9b1db828cd64ee21da619 Hash(SHA-256-Hex): 05f3815a139215d6ef015ddb1fe7b55d2ab876871c2f662d5926df2f57e8607f Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	allegato_08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e detta-glio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024.xlsx p7m
	Dimensioni: 26 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 7cbRqfUBIb6Q+5AIU1KNnQ==
	Hash(SHA-1-Hex): c573ea0f510ec0c176dd31a0339b566dc67f7c41
	Hash(SHA-256-Hex): 6883c84b10ac3e9c380484281643cd9- 6646820760ba9912b1b94f6ab72dd8001
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No, ammessa per la seguente ragione: Si riscontra che il file denominato "foglio di calcolo offerta economica dettaglio costi interventi pulizie" non è accessibile e visualizzabile dai comuni sistemi elettronici. Si rinvia laddove aggiudicatario alla valutazione del RUP per il dettaglio di tali costi rilevando che trattasi di modello a supporto dell'offerta economica regolarmente presentata, pertanto non escludente.
Id Offerta	1647251994825
Num. Protocollo Interno	0703502
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	IDS S.R.L.
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 10.59.54 CET

Offerta economica	404.350,61000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	3.191,28000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	408.776,74000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Requisiti amministrativi.rar
	Dimensioni: 783 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 5c6WCuxIxjeoimFOJmM1pw==
	Hash(SHA-1-Hex): feffdd31c2c97fd36ce37a5e3c4e9f8ff67d3d8f
	Hash(SHA-256-Hex): dab480982f46666e5017e92689363e3-e83639cef3b66097584a7f54911b52f9d
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	Contratto_39457_96_185445823_0_1469.p7m
	Dimensioni: 2 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): OcRGPUfwwkDGyIQFxuQW7Q==
	Hash(SHA-1-Hex): a7b380e0b7dc7d7937df2d0d8b367e74b5811672

	Hash(SHA-256-Hex): 062a92a6b02426d2f7c02f4954b8a81-c125bb2325ba1e61df6e3d3559597e16c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	Dich. subappalto.pdf.p7m
	Dimensioni: 179 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): kKFpJDhdDEJ0pHpD3Q+C7w==
	Hash(SHA-1-Hex): 045e6dd70fd21d39a40f973641b54c74ce868869
	Hash(SHA-256-Hex): 88a578f9971f34db3a55b1b8f076845-d3e31b0e2190d9f7093aa32c28ba00e54
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	Anno 2019: 1.259.195,00 Anno 2020: 2.881.553,00 An- no 2021: 3.426.814,00
Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)	In forma singola
Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministra- tivo)	Dich. forma di partecipazione.pdf.p7m
	Dimensioni: 173 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 72nt//wx+jfawf5rwukYQA==
	Hash(SHA-1-Hex): 7aeee6eca6faf56ae0b889acc0c844dfe79c08d3
	Hash(SHA-256-Hex): e5d0726f099309b5b686454c0f6e099-d05e5461e30fceb485ccf68cd6c5d6c0f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)	Ricevuta_301010008694114766.PDF.p7m
	Dimensioni: 115 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): r1QdBiQeFMj7g/knoby2CQ==
	Hash(SHA-1-Hex): d3873ab39a84db198cbad109d7d5bf9156f06b64
	Hash(SHA-256-Hex): 940eb7fe028d81a88ac547c4d9b2ced-f78ed27d4db6dc37a0cea484480e6a55f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Avvalimento (Parametro Ammini- strativo)	Dich. avvalimento.pdf.p7m
	Dimensioni: 182 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): fydKz8Cz+1iRf5U0aTfy6w==
	Hash(SHA-1-Hex): 93a54969c026abe274b8e2f11a86825c56c1f173
	Hash(SHA-256-Hex): 937b05eee1dbd564892aefd6e842784-99fc094949da338d3a16b144397b1103b
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
DGUE (Parametro Amministrativo)	06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_20.p7m
	Dimensioni: 422 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): FjYS67Jk1jPeSY8IAFrQpA==
	Hash(SHA-1-Hex): 031efa86baa173ac360498e994397385ffd8a531

Hash(SHA-256-Hex):

e6e436d0b321fc34383205521734d09-28b3cb1794e09f1b53fdb284c9c95c9e6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo)

Dich. concordato preventivo.pdf.p7m

Dimensioni: 173 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): r4nOWVoBM6Cd5vaNadWtyw==

Hash(SHA-1-Hex):

f1b00f7285c3d1bf5806e7c43b5589a27cb1b8fb

Hash(SHA-256-Hex): be08e70510a409a1e4f25f387d77a48-

a1d97d499d13baa5e054930e44e97637b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

11_Patto-di-I.pdf.p7m

Dimensioni: 227 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): h8cs3iH0VwgVI6sOCNIK8w==

Hash(SHA-1-Hex):

6a14daa1254a46a39fe7cc0063ebce6d073cd6a6

Hash(SHA-256-Hex): 7f595d115d94dfd027861e20998b427-

feb65469e58b7eb41d53807bf9b75b3c4

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Am-

ministrativo)

domanda partecipazione.rar

Dimensioni: 747 KB

ti sportivi e usilo ilido il. 131317	oor effectuate de Comune de remoto
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): +2FYwcsFE/jGoVrZmKfXGQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 54d8cf45ede34077146b55ab161d77065ffbdbf1
	Hash(SHA-256-Hex): 108ff8a9471535661fe80667b4dd0dd-f4e3f95c3d8d6363c8f50241c5cdc925a
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	Busta tecnica.zip
	Dimensioni: 19 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): DbmcwduZrTVpBb+8HOz0JQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 21acfc528d840c59f5b170a5d27a72161ae409dc
	Hash(SHA-256-Hex): 58221c541de3eb123dad92572ff4ed9-f92998ad4de2d97b03d85d181937bc9a7
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	-
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_P.p7m
	Dimensioni: 437 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): d7mOW5gtXl/gUx3v13ZdHA==
	Hash(SHA-1-Hex): f66e3173ec0624f4e30638b7dbbaf77115ddf14d
	Hash(SHA-256-Hex): ae8eeb650fc99152cb6641a4183febc-c7ab4092e05b76bace6d8ee314bc4763f

	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economicap7m
	Dimensioni: 384 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): YEv9qDoVPVqLjJNmtaBafw==
	Hash(SHA-1-Hex): 4d3122015218fe3a06d5b08d53a83d464d4fd2d0
	Hash(SHA-256-Hex): aa270b31cfb068aee4b9c0b0bab4aadae95d8904cab6fa060fc592d2c915d5e3
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647248528822
Num. Protocollo Interno	0703121
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	NEW GHIBLI S.r.l.
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 10.02.08 CET
Offerta economica	348.269,29000 EUR

di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	3.134,42000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	352.695,42000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	BUSTA AMMINISTRATIVA.zip
	Dimensioni: 3 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 3aA69V2KzcCxpOEzL8+UYA==
	Hash(SHA-1-Hex): 1db7f055d615924349e0e93c77117e3433fa5250
	Hash(SHA-256-Hex): b6fa8431a3a8bd67b8aab1eed7d6022-e1bdb0b3b586f62af707175ba81efb7cb
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	FIDEJUSSIONE.zip
	Dimensioni: 1002 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): YoNTwNPiTa80FM4osqR3hQ==
	Hash(SHA-1-Hex): cf67579f2660288713826048edbe6dbfa849c459
	Hash(SHA-256-Hex): 5848237c9eb3b41b2c020df48e4b002-9e43702fab7f571a6f29204a2e52bf2b5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di subappalto (Pa-DICHIARAZIONE SUBAPPALTO.pdf.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 309 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): INpw82Vz49ZDiXDnKsBLAA== Hash(SHA-1-Hex): 892fd2cdd3c91d04d493c7dc4cd6011c0a16904a Hash(SHA-256-Hex): c1a78cfd5875567a3e6dfaca013058e-53c56b77683963a40db7b0889e54fc62e Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Anno 2019 6226782; anno 2020 5777525; anno 2021 49-Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) 66955 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di DICHIARAZIONE PARTECIPAZIONE.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 322 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): w98q1LoJI1m0+RHHWKYseQ== Hash(SHA-1-Hex): 884135e2f1e41082d848b3a6ae7ce9a163444ad1 Hash(SHA-256-Hex): 739e9fa8a5bfbf1021a532f9ab5a514-26f4ab9c05843dea5831d90bc4a492cf1 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta ANAC.pdf.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Z8LeJHuS8iMGvxy+BeOn0Q==

Hash(SHA-1-Hex):

94899c20ac640e84f4a855ae83f3f5bdcdd411d5

Hash(SHA-256-Hex): 2dea1dac894e7f66f6e34fa9086d104-

5063a5f9983e4798858e3e8904d614103

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) DICHIARAZIONE NON AVVALIMENTO.pdf.p7m

Dimensioni: 318 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 7cTdpR3T2Ze0/fTI/7RT3g==

Hash(SHA-1-Hex):

dde782c44d3aad0de3fa9215d2312027b60216e3

Hash(SHA-256-Hex):

7140e22b0838dec0048870094b153aae9919ef16c944c331f1b2267c9e7c3afc

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

DGUE PULIZIE CON FATTURATO 19-20-21.pdf.p7m

vo)

Dimensioni: 693 KB

Firmatari: Controllo non previsto

 $Hash(MD5\text{-}Base64) \colon G7eCwX5Q8oj9sBrZU3H9WQ \!\! = \!\! = \!\!$

Hash(SHA-1-Hex):

aeb5cd7daf97cfef1054a4389dba6498da08a152

Hash(SHA-256-Hex): 722e54f2a98e3c0cf633a8d323136c5e2056215550c23ee33146283d392b2a2e Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Concordato (Parametro Ammini-DICHIARAZIONE NON CONCORDATO.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 318 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 47LGhn3rq5R1K4hI3fNY8g== Hash(SHA-1-Hex): 9d07ea4698f5ebe9ea3713033b7d0cb6403721f1 Hash(SHA-256-Hex): 0a8cb43df24ff504f94b84212fd89c1-51d735b918fc615c065ebf12ae894b0de Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto 11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-Patto di integrità (Parametro Amministrativo) e_2022-2024.pdf.p7m Dimensioni: 57 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): z0eNN66rne8foZ01P4c0ug== Hash(SHA-1-Hex): 8a2b8c78fffa89b4eb6f20e087cfa604046692f9 Hash(SHA-256-Hex): 57dc075a7dab6a87791e901423e68d6f858d28387b18ee9322dd03ba7b81c432 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 244 KB

Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): xeDjnw1ra7eDsO6ZLAzfgA== Hash(SHA-1-Hex): fa76907d01f1998b4ef209cde04e25ccb88e094d Hash(SHA-256-Hex): b0939a882f3e5b7f6080ef4141497c3-92d6cfc9960d8f74311ad6f7968cdadd4 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Caratteristiche tecniche dell'offer-Offerta tecnica pulizie Comune di Nembro NG.pdf.zi- p ta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 32 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): CmzgcmVTIc7Fa0LzkYLfvg== Hash(SHA-1-Hex): df238293dd522f5cfb536550aaa2c52be15922f2 Hash(SHA-256-Hex): 6870b237946ff3f054aa79caf83a5f0-0814c689965c3c005bcc09115b640e21a Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto negare accesso atti.pdf.p7m Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dimensioni: 427 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): kCK/SsQ3kht3KtpP3YCz+A== Hash(SHA-1-Hex): 34f1cf8d9d7e91851863f8475fe192fa7133a14b Hash(SHA-256-Hex): ef4ef76a6b226a29ab1e543f52f20e7-5150aac6169f09af6e71478288f86fb78 Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 183 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 3CkRY6xlaZ1PPF7kSiU9LA==
	Hash(SHA-1-Hex): df89f36681f0f002d6da7fb11a74cd6517526da6
	Hash(SHA-256-Hex): 56f41b8bffb47ec0086d487c8ba9d55-d9f91d9d1e6a45d5894691a34b9655796
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglioco-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.xlsx.p7m
	Dimensioni: 27 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): NjUqLtRge8sBS79CSPsgmw==
	Hash(SHA-1-Hex): 09789e70c7e6c233db55a824dff68adcd83ff0cd
	Hash(SHA-256-Hex): 807067260b3c913b64fdc630d652c1d- 3539677c929f403be65c222ef138eabde
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647246159453
Num. Protocollo Interno	0702842
Num. Protocollo Ente	Non protocollata

Num. Protocollo Esterno Non protocollata

Num. Procedura Ente Numero di Procedura assente

Fornitore ADLER SYSTEM SERVICE

Modalità di partecipazione Forma Singola

Stato dell'Offerta Offerta Valida

Data lunedì 14 marzo 2022 9.22.39 CET

Offerta economica 421.534,75000 EUR

di cui costi della sicurezza afferenti l'attività svolta dall'operatore

renti l'attività svolta dall'operatore economico

Costi della sicurezza derivanti da interferenza

Offerta economica complessiva

4.426,13000 EUR

8.400,00000 EUR

425.960,88000 EUR

Parametri dell'Offerta

Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Am-

ministrativo)

Dichiaro di accettare termini e condizioni

Requisiti amministrativi (Parame-

tro Amministrativo)

REQUISITI AMMINISTRATIVI.zip

Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): btWNJ/yxb7XC6sy74Y8evg==

Hash(SHA-1-Hex):

c58149b8d6b41c569a11ab58721940ce3fc65040

Hash(SHA-256-Hex): 527bd13311d0d0d18f3109461b26f4c-

2af80924d1ea4ffb22a8873111e9da28d

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	GARANZIA PROVVISORIA.zip
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): nRmdeHpVxIKu2nkrcrvADA==
	Hash(SHA-1-Hex): 1fc40aabfeda74d74f26db5d4b18b5f7f4fb720f
	Hash(SHA-256-Hex): 10ccd2556bef2a14eccf9d04e819e09d9f7d3bc82b2e2672d9a90b8159704bd2
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Pa- rametro Amministrativo)	dichiarazione di non subappalto.pdf.p7m
	Dimensioni: 443 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): pQs25Xs6qUPevHgm88F16Q==
	Hash(SHA-1-Hex): 8f7249cffb7c719787569060b8c74e87fceaa4d4
	Hash(SHA-256-Hex): e27415ef39ff1843921da7eb75e7f23-2926081ad3266642892449aef615cba1f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	anno 2019:6747855 eur; anno 2020:48666263 eur; anno 2021:5000692
Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)	In forma singola
Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI/GEIE/Consorzio (Parametro Amministrativo)	dichiarazione forma partecipazione.pdf.p7m
	Dimensioni: 409 KB

Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): V9FzB/FwtWCJYRx1Bg9PVg== Hash(SHA-1-Hex): 99e789fba5b3d920645263b087b086107a7d9da1 Hash(SHA-256-Hex): c7c4ea90fc8fb57a63df2e4324d9223-6dc84f1fe1fe8ee67291e4b3c3ba7ca91 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Ricevuta_301010008704851923.PDF.p7m Contributo ANAC (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 115 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): oc2i9XYYhf7RkEqwnloAbw== Hash(SHA-1-Hex): 615bab9858e991fbb590384fe1aeb51cbb82240a Hash(SHA-256-Hex): c5152961cbbb2d24085924d84d09cd1ff403005b1813534911b76b15de492df8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Avvalimento (Parametro Ammini-DICHIARAZIONE DI NON AVVALIMENTO.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 412 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): pFOzPnR/566716sJATvdIQ== Hash(SHA-1-Hex): 5f09cc905ca36ea757022d33259106ac4bf2f825 Hash(SHA-256-Hex): 5d1b2bc47dfa9110aafc16b54b78b87-92de88d8127e17ed7b537df8c22beeb08

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
DGUE (Parametro Amministrativo)	dgue.pdf.p7m
	Dimensioni: 5 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 0Q+15h9692iNazOw0zsiCA==
	Hash(SHA-1-Hex): b624a32fc108ac91163b48ba9e1b2981a590dd58
	Hash(SHA-256-Hex): 17b74e93ffe4a5621aa27b241e2110d-d0afcca9c5f079284fd9c933e5854efd4
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	DICHIARAZIONE CONFORMITA' STANDARD SOCIA- LI MINIMI pdf.p7m
	Dimensioni: 59 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 91DPR+RBq73tBWYjHCVZ+Q==
	Hash(SHA-1-Hex): b919806df781065aa077a433ac9b586cbad96458
	Hash(SHA-256-Hex): 5675e7835c849f34d0bdd989a1973c1-21aa851651c1d3f84230b219ac59ac06e
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Amministrativo)	patto di integrita.pdf.p7m
	Dimensioni: 362 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 07w1unOG1/uGZKB4cXi+9w==
	Hash(SHA-1-Hex): 1d1f8e307e01d32a50e1083c0de017c3b2898b65

Hash(SHA-256-Hex): 6292d548ce0119c21ee73cafc62eaf4e2ccf8889c7e8d4f4b592107f986cbebe Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed DOMANDA DI PARTECIPAZIONE.pdf.p7m eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 506 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): LG6a5HVNKBAgUfryorqbag== Hash(SHA-1-Hex): 566611bf673a294b0fa550434de671d98590c593 Hash(SHA-256-Hex): 444542be5fd0a795f9266c60fdea691b97536039171330f2f450a00309296aee Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Caratteristiche tecniche dell'offertecnica.zip ta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 13 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): SOfX2frjg6WW/dOHaC4v4w== Hash(SHA-1-Hex): 1ab3d6c6e4423e2dc546a55864e726e8324e702a Hash(SHA-256-Hex): bcb64b2182cbbcc6fbb62de7f7647a4-395d35b2d41a64fefe0ff865f7c9d9748 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riserva-DICHIARAZIONE RISERVATEZZA.pdf.p7m tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dimensioni: 537 KB

1	
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): DW+Pm2L/V+ERV4ZWfeU08g==
	Hash(SHA-1-Hex): 8917d746bd65269a2cfa7a17cf66eddbfded14a7
	Hash(SHA-256-Hex): 2e68dd8523f31c524adf6db14809b80-7f1360c660404e225407da30ceda014a3
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	DICHIARAZIONE OFFERTA ECONOMICA.pdf.p7m
	Dimensioni: 539 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): RF1c0hGX28L1K6JN6UrcuQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 8cb1b9d753f10873032d26210fc0137225a2f014
	Hash(SHA-256-Hex): bd353cc9150c6d2513e49b30cf51508-b2e3b93f0f486cd0746ae0b23b7aeef03
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	foglio di calcolo offerta economica.pdf.p7m
	Dimensioni: 342 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): kNFm+6+NQACChO41oLT6LQ==
	Hash(SHA-1-Hex): f7fe974c6aeb5aa591d23782856bf78c746de1f3
	Hash(SHA-256-Hex): e599b0e1c39b3c10bad8222edf69375-d892c50f80a172b1c2f759cd13758469a
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647240952910
Num. Protocollo Interno	0702586
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	easy clean g.s srl
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 7.55.52 CET
Offerta economica	259.073,73000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	1.500,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	263.499,86000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	B.A.zip
	Dimensioni: 6 MB

u sporuvi e asno muo n. 13131	7687 effettuata da Comune di Nembro
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): oGG9N5V7Qv1t0FH5VrpnQw==
	Hash(SHA-1-Hex): e80d9bb82d797d2e2f7be05d173792fc8f6022aa
	Hash(SHA-256-Hex): e8a5f51de43610ba4c78b98c1af494a-67a6207db53935626e682dfa7527e9082
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	28020040164_08032022110905.pdf.p7m
	Dimensioni: 899 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): FNTDrMjVyfZQWf3l3ND6qQ==
	Hash(SHA-1-Hex): adfdc57d84dd9d87e29d2bc368bea11695d7b12c
	Hash(SHA-256-Hex): 8373b5f607d7ce49948d0d57593259a- 88e1aedec6363733067c1a9b950077f76
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	SUB.pdf.p7m
	Dimensioni: 643 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 3zJQOUly5fNZEl1q0iwzog==
	Hash(SHA-1-Hex): 6d1aa9284116882f3c34a1cfc31ec890e05976c9
	Hash(SHA-256-Hex): 4bc1dcb1729214a57040d74fb6b9d6a-7021bb26d8e034f8587ab4e6839c66cde

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di C.I. Antonella Spano del 21.04.18.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): zz7b1wYmNHBUc7IcH841xw== Hash(SHA-1-Hex): 080115b130aa9abf845f1faf5781e3bcbbfe77c4 Hash(SHA-256-Hex): e1917acaca1d6c0e26c255cbe73555c-3790232cb6d6013d43a67a0ced6cb55f8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-RicevutaCBILL.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 43 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): qPYsQkVjXgMYJkQuCUe86A==Hash(SHA-1-Hex): a 6 3 1 0 d 1 c f 5 f 4 7 e 2 b a c 7 3 e f 7 2 3 d b 9 3 1 e 8 e e a 9 4 3 9 eHash(SHA-256-Hex): a53f1ee2d2545c21bffe3324719edb4-16a8f25f4de74f4b2adf4182d2ec8b5b4 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Avvalimento (Parametro Ammini-C.I. Antonella Spano del 21.04.18.pdf.p7m strativo)

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): zz7b1wYmNHBUc7IcH841xw==

Hash(SHA-1-Hex):

080115b130aa9abf845f1faf5781e3bcbbfe77c4

Hash(SHA-256-Hex): e1917acaca1d6c0e26c255cbe73555c-

3790232cb6d6013d43a67a0ced6cb55f8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

DGUE + Int. art. 80.pdf.p7m

Dimensioni: 439 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 4465NCgGs7SPH356/5B1AA==

Hash(SHA-1-Hex):

5a1b37dfacacdcbbd65f4fc070fe1749abac6d2e

Hash(SHA-256-Hex):

5195b2b72cd3587932523a7c9c461cb-aa60bfc481b24d476021663c15fe34fab

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo) C.I. Antonella Spano del 21.04.18.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): zz7b1wYmNHBUc7IcH841xw==

Hash(SHA-1-Hex):

080115b130aa9abf845f1faf5781e3bcbbfe77c4

Hash(SHA-256-Hex): e1917acaca1d6c0e26c255cbe73555c-

3790232cb6d6013d43a67a0ced6cb55f8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

 $11_Patto-di-Integrita_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-$

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): zwAzGn++0cP/tVvyJF4M1g==

Hash(SHA-1-Hex):

6f3b640dd66251bb9e95e13dbb05f86a07c158bf

Hash(SHA-256-Hex): 11aa0a8a98a58ca1b288d106a6be668-

097d1b15a4ff6b8cb489f836f4c8a5935

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)

dom di part.zip

Dimensioni: 4 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): LiflYhFopaQOdzbSrFFC4A==

Hash(SHA-1-Hex):

6590c36996e6f3a25336b0eab07d39ce7ccb267b

Hash(SHA-256-Hex): 4b3893ad2e2b6a75aa2f67671fa650c-

9d2f70b864f08acf549570214d18f1946

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) B.T.zip

Dimensioni: 7 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): USAsLx+hzZtM9sBYU1feXg==

Hash(SHA-1-Hex): 6037cbc3840ddb1d7107a2045d9b85f1cbacb1dbHash(SHA-256-Hex): bf2d6522e53ed099ccd883e29d7346cf80b79ea0ba5675212479c9226c1d4d87 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riserva-ALLEGATO GARA NEGATO ACCESSO ATTI.pdf.p7m tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dimensioni: 654 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): wEgRAEKyrnTqz0jcVLGM5g== Hash(SHA-1-Hex): b57f0885fc25f4f48911def2da256431cb73c9eb Hash(SHA-256-Hex): b6b4d6ba65fd80616fdbc2a76d25fcf-6c129a79325d307f0dafcbbd1f4172f43 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di offerta economi-OFF ECONOMICA.pdf.p7m ca (Parametro Economico) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 2LQdz4k5q5Mqxw0QlyvqpA== Hash(SHA-1-Hex): 209e1e26bf3d6e7d1e3d95064d284702f463a22e Hash(SHA-256-Hex): ee648d4649de6703879bc9342ccbc88-8cfcc894258c895a5f1c05c1cba979b3c Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	OFF EC.zip
	Dimensioni: 178 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): Bh2SwRo8KG9l1aGpqhyu1Q==
	Hash(SHA-1-Hex): b695f127effef8933c08b3c5c548b00d74c82adc
	Hash(SHA-256-Hex): a4f780f3afd37f9a1a336309e6f056f-05f35002babd18fcce0770759ff89ecc6
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No, ammessa per la seguente ragione: Si rileva che sussiste una discordanza tra il valore indicato nella procedura sintel ed il valore indicato nel modello offerta economica, come di seguito evidenziato: VALORE INDICATO IN SINTEL € 259073,73 VALORE DEL MODELLO DI OFFERTA: € 263499,86
Id Offerta	1647084039652
Num. Protocollo Interno	0699731
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	PULIEXECUTIVE
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	sabato 12 marzo 2022 12.20.39 CET
Offerta economica	370.648,15000 EUR

di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	0,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	375.074,28000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	REQUISITI AMMINISTRATIVI.zip
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): JXEbhbYtgajfvM0gEciBMg==
	Hash(SHA-1-Hex): 614fc4154d67e331030010c2a735bd1004264cca
	Hash(SHA-256-Hex): cb78da40eaa88a1c275dfe90c0e470e-824c41c815ee511c16270e4247dc4bbfb
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	Polizza_11000110030611_B.pdf.p7m
	Dimensioni: 846 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 3LGNJJ+dmjip/uelYGpI8Q==
	Hash(SHA-1-Hex): fd2b50002064c0c938adf6347cdf5452c3258f6d
	Hash(SHA-256-Hex): 76bbba6a3ed7b8cd80e9f89078022a2-80b7126663fd50c2bfddbcb4620431d68

Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di subappalto (Pa-DICH NON SUBAPPALTO SINGOLO.pdf.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 193 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): eM4MI/M4t3WedhESEJW9fg== Hash(SHA-1-Hex): 87a7de533390e464952550e195decfde256aaace Hash(SHA-256-Hex): 36ff47d26bc6df85228da47b3aae926-8646375ec4636972790c70987429af4bc Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Anno 2018: 417.755 Eur; Anno 2019: 457.655 Eur; An- no Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) 2020: 641.022 Eur; Anno 2021 provvisorio 615.12- 7 Eur Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di DICH NO RTI GEIE CONSORZIO.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 143 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): /KbuTPZC2gPH6IyF7QgaJA== Hash(SHA-1-Hex): 3e3819872f0a95d3bc9f86a2b015f721e9c0c950Hash(SHA-256-Hex): 9c74ff4203a9beee374e7870cb4a070-2ed86b4495832b229a8d28085622e9c70 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Am-

Ricevuta ANAC.PDF.p7m

ministrativo)

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 05SsxUup/n5g6AXuk0ZTqg==

Hash(SHA-1-Hex):

b6254b27f9e294b7eaa34ac662cced1adef14cca

Hash(SHA-256-Hex): a311937d0009b1159d5f1670e25bfc3-

e9e0e6244029086d5c61df989b8b52dc5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) DICH NO AVVALIMENTO SINGOLO.pdf.p7m

Dimensioni: 142 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): lRxmg2sN4RUE9zgtJ/M/5A==

Hash(SHA-1-Hex):

03330ec6f8142ac9bb045f282549125a654b7b22

Hash(SHA-256-Hex):

7912751135ebbb932a0c27016303502f85d82d328b0ccd66134bc419c10cf2a1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

06_DGUE_schema-di-

formulario_Pulizie_2022-2024.pdf-.p7m

Dimensioni: 605 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): UKjPtvgWXGPsQl0qWzKpqw ==

Hash(SHA-1-Hex):

93de7d2366d0c5cf25aa538a832a1a91ab9b93ef

Hash(SHA-256-Hex): 4323f228b6dc447d775e34489c20634-5cc7153e60bd8fa6c1e7fd0536eeddcee Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Concordato (Parametro Ammini-DICH NO CONCORDATO.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 186 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): s/gF3MRPdo7P4+MIjt2pVw== Hash(SHA-1-Hex): 401c53b4324d2b39cdc7acfbf8962f11589eed2b Hash(SHA-256-Hex): a604f71c189e5cf691f19706af21fb7-3e68a167a62e53e5508b48cc6d3127baf Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto 11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-Patto di integrità (Parametro Amministrativo) e_2022-2024.pdf.p7m Dimensioni: 57 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Sm1kFepWa9vzUyCbBB2RWw== Hash(SHA-1-Hex): f067f227379ba2f2415cb3573dc112231ef0421d Hash(SHA-256-Hex): d671c3740b144f22111a6825f24b3c4ca6c515fc4bd5ca83463969ef2c0f9072 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.zi- p eventuale procura (Parametro Amministrativo)

Dimensioni: 4 MB

Firmatari: Controllo	o non previsto	
----------------------	----------------	--

Hash(MD5-Base64): 1FkjOQwA50oog+HH5Q7ELw==

Hash(SHA-1-Hex):

748c78702cc25ca8b97c43c2827e5af2f7961fe1

Hash(SHA-256-Hex): 17a6571f1b3d7ff25a8dba00e072812-

bd764e858f7546f63aa780ab0de2e974f

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) **BUSTA TECNICA.zip**

Dimensioni: 51 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): OmoE7O6ZM0XOlKrRKwJvng==

Hash(SHA-1-Hex):

f911494249aac488bb448b0360fdb6b685b10cb0

Hash(SHA-256-Hex): 83c43387c26c61dbc7fd9803214da5b-

c12f4b75e59b5573ccc12273ba721e866

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) RELAZIONE

TECNICA

OSCURATA

Ε

Dimensioni: 1 MB

DICHIARAZIONE.zip

Firmatari: Controllo non previsto

 $Hash(MD5\text{-}Base64):\ 056v3zMN2w5GNxSXojb4jQ ==$

Hash(SHA-1-Hex):

dbc6428c489b37391a61944f16be3c6870a588a3

Hash(SHA-256-Hex): 71ddc3bb649717aa195b7bbcaf5d504-

b2e4ac4bd755c35158c6a1e658c9a107f

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione di offerta.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): hLkkH2U/I09SWE51g0590g==
	Hash(SHA-1-Hex): 5f886197316dbc8b11fc74817b1ac914569c2b33
	Hash(SHA-256-Hex): f54b45bcb69413fda6058b10cdcb280-a7e56f48f22a841f71ade1716541ca8cf
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-co-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 226 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): PwjmKNBtt6QKrs9etBp8ng==
	Hash(SHA-1-Hex): 0b4ba953863e6fc4daa23f74d951f352f09bd75a
	Hash(SHA-256-Hex): c76982d1a3ce4a0ac0229d008d12b64-0717be3a5fd43c93e7da4c7450b8d5c09
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647020282482
Num. Protocollo Interno	0676985
Num. Protocollo Ente	Non protocollata

Num. Protocollo Esterno Non protocollata

Num. Procedura Ente Numero di Procedura assente

Fornitore PARENTE SERVICE SRL

Modalità di partecipazione Forma Singola

Stato dell'Offerta Offerta Valida

venerdì 11 marzo 2022 18.38.02 CET Data

Offerta economica 279.891,73000 EUR

di cui costi della sicurezza afferenti l'attività svolta dall'operatore

3.550,00000 EUR

Costi della sicurezza derivanti da

interferenza

economico

4.426,13000 EUR

284.317,86000 EUR Offerta economica complessiva

Parametri dell'Offerta

Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Am-

ministrativo)

Dichiaro di accettare termini e condizioni

Requisiti amministrativi (Parame-

tro Amministrativo)

Requisiti Amministrativi.zip

Dimensioni: 7 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 0SOrP2aKUyX5fUIvLPvZCg==

Hash(SHA-1-Hex):

a9749a8c57067cb064393691b7fe8be14cfcb840

Hash(SHA-256-Hex): 34170deec297426bf75f8dbde206fd7-

a11262d90044b4073f4f47d091eaaf9a0

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	documento_0601013105156.pdf.p7m
	Dimensioni: 272 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): yjWwf/4gmkdjtZjdPSoonA==
	Hash(SHA-1-Hex): 2c0567fe1c955076796ed22b8493ebef48a64a06
	Hash(SHA-256-Hex): 3615f5b9ed27d005b70daeed0e6c267 32de583a37d7b9ab82a1b32d46dc8ca18
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Pa- rametro Amministrativo)	Dichiarazione.pdf.p7m
	Dimensioni: 880 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 2ewuQEa3tLvQYJpquQtMIg==
	Hash(SHA-1-Hex): aa039183b66155439a9727581fc00864edcae06b
	Hash(SHA-256-Hex): e2ff0066046431a6c1e0d2f680b7c2f53ed77a29ab2d75a780c59a8b9dc946b
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	ANNO 2018: € 4.258.823,66; ANNO 2019: € 4.913.651-,2 ANNO 2022: € 6.814.410,96
Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)	In forma singola
Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministra- tivo)	Dichiarazione.pdf.p7m
	Dimensioni: 880 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2ewuQEa3tLvQYJpquQtMIg==

Hash(SHA-1-Hex):

aa039183b66155439a9727581fc00864edcae06b

Hash(SHA-256-Hex): e2ff0066046431a6c1e0d2f680b7c21-

f53ed77a29ab2d75a780c59a8b9dc946b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta ANAC.pdf.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Fj4Uaw0jz2/XbdzWAUlaXQ==

Hash(SHA-1-Hex):

ad5ddbb67873cc8cfd19b1c6ecbe312b7e5ec2e3

Hash(SHA-256-Hex): 33fa1bb23d7bc780c71ea74c2919640-

440499cfb1ef2d1981d3964321b32aa1c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) Dichiarazione.pdf.p7m

Dimensioni: 880 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2ewuQEa3tLvQYJpquQtMIg==

Hash(SHA-1-Hex):

aa039183b66155439a9727581fc00864edcae06b

Hash(SHA-256-Hex): e2ff0066046431a6c1e0d2f680b7c21-

f53ed77a29ab2d75a780c59a8b9dc946b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-06_DGUE_schema-diformulario_Pulizie_2022-2024.pdf- .p7m vo) Dimensioni: 906 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Fq/995/iOtI9/MPyQJK/rQ== Hash(SHA-1-Hex): b6fe54562a752d2725fab9a858a9ba874273d622 Hash(SHA-256-Hex): 9e858aa3658da5172c73aeca3225631ef350770cf40f3a036fa4da0f30914051 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione.pdf.p7m Concordato (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 880 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 2ewuQEa3tLvQYJpquQtMIg== Hash(SHA-1-Hex):

aa039183b66155439a9727581fc00864edcae06b

Hash(SHA-256-Hex): e2ff0066046431a6c1e0d2f680b7c21-

f53ed77a29ab2d75a780c59a8b9dc946b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): t1I6l93FvajJEchClpPS7g==

Hash(SHA-1-Hex):

92caa53ab05ef24097e172d3837f14312190131a

Hash(SHA-256-Hex): b50e01aad04d04f6268d3053ba27237aed1d5561a60e703ff9b8702c32d8bcd2 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed Domanda di partecipazione.pdf.p7m eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): iLJLp89erou7g/W+MEmceA== Hash(SHA-1-Hex): d2e73ce6b98b70f59b98b4bd006fdb6ce7c17fab Hash(SHA-256-Hex): c2dc99f621368cfacf6a98d7146bb54-9162a01bbe440382046db736ae2028f56 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto **BUSTA TECNICA.zip** Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 17 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): MMRgMxcM6RkheUuk+q2PPQ== Hash(SHA-1-Hex): c2f37c4864d7ec53855b325c44fe46464a13431c Hash(SHA-256-Hex): 4ed7586458e67c5025d40e2e99ce4f7-360bc8520099e74f5ce70a50d98ba8c78 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riserva-DICHIARAZIONE DI SECRETEZZA.zip tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dimensioni: 2 MB

ti sportivi e asilo nido n. 15151'	7687 effettuata da Comune di Nembro
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 8SejfgV0JMHTd5n/tGa9ow==
	Hash(SHA-1-Hex): 058bad6d0c466c418ed6924bf88d887ee95b3d6b
	Hash(SHA-256-Hex): 03b74c646946f7cd90f6f9ae055361a-b4e471cefb8d5fffeba13e4f913574c65
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 1023 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): PHM+3CLUtyDdcjSgv2+d2A==
	Hash(SHA-1-Hex): 3bbb17e1fb912ebf0ce16a0ef3ff0184885f4ed7
	Hash(SHA-256-Hex): c0a0c4efc6fd100a099f27024eddef5-5a0c996eb473141098561533547e3b86d
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-co-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 342 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): fu8uZw8yXQaCU35TV2MFZw==
	Hash(SHA-1-Hex): 77fb8dd2ad0935f0b36a72c5108c5a8419ed02b9
	Hash(SHA-256-Hex): b45e761205f98b02f916f521051c3d3-ff6d0f8f8659dc7ef79f6ff1ff3b8ff9d

	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647017868859
Num. Protocollo Interno	0676863
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	Cleaning & Service società cooperativa a r- esponsabilità limitata
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	venerdì 11 marzo 2022 17.57.48 CET
Offerta economica	372.003,33000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	1.500,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	376.429,46000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	"Requisito non presentato in quanto non di interes- se o pertinenza"docx.p7m
	Dimensioni: 11 KB

	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 9RomFnnF36/whakMKq4+4Q==
	Hash(SHA-1-Hex): 2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276
	Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	112464873 BENEFICIARIO.pdf.p7m.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): ZupjNjY8v1anUq6slMG/gQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 2e120341353028849bd4a83aca8ed29c8e679da0
	Hash(SHA-256-Hex): 7c61c84cfd1c54c03a8104578baa4c7-09c636fa463f9d32ecb1b37cd1f9cc907
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	"Requisito non presentato in quanto non di interes- se o pertinenza"docx.p7m
	Dimensioni: 11 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 9RomFnnF36/whakMKq4+4Q==
	Hash(SHA-1-Hex): 2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276
	Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto

anno 2019 euro 460.000,00 anno 2020 euro 980.000,0- 0 anno Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) 2021 euro 770.000,00 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di "Requisito non presentato in quanto non di interes- se o partecipazione come RTI / GEIE / pertinenza"..docx.p7m Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 11 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 9RomFnnF36/whakMKq4+4Q== Hash(SHA-1-Hex): 2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276 Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Ricevuta anac.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 115 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): qu40VvM9O0MTnomAEVEjOw== Hash(SHA-1-Hex): 55613c2b7e5eb678cff139add2470ed844933e09 Hash(SHA-256-Hex): 54c662a55ee8e30d4686914913148a9-57e72122c217fb94d25e3cd1cf709a9cb Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Avvalimento (Parametro Ammini-"Requisito non presentato in quanto non di interes- se o strativo) pertinenza"..docx.p7m

Dimensioni: 11 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 9RomFnnF36/whakMKq4+4Q==

Hash(SHA-1-Hex):

2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276

Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-

9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

06_DGUE_schema-di-

formulario_Pulizie_2022-2024.pdf-.p7m

Dimensioni: 6 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): QLf/oAUMBbIROeNJ61GzpQ==

Hash(SHA-1-Hex):

e43f1a1fe80d2019526f305d77293821b6f31a7f

Hash(SHA-256-Hex): b06ff9c41e634196572cb58faae5671-

0a87a0006a1fde7bf85aa8e8319f7ca81

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Ammini-

strativo)

"Requisito non presentato in quanto non di interes- se o

pertinenza"..docx.p7m

Dimensioni: 11 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 9RomFnnF36/whakMKq4+4Q==

Hash(SHA-1-Hex):

2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276

Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-

9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a

	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Am- ministrativo)	11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-e_2022-2024 (2).pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): MGtYx1TX6neEPRr32nBxKQ==
	Hash(SHA-1-Hex): a83ff608c7842449dadaafe2de459ba0a1c7eec6
	Hash(SHA-256-Hex): 9a0ee0cc30f60fddca770b41a2f8c2f-244aa040a56face056a383b9f9de9aa15
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Am- ministrativo)	01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024 (1).pd-f.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): cFLlnvIMgDvwUxC2cwrzng==
	Hash(SHA-1-Hex): 1064c293a0d25969f58764c329165a78a5b088c2
	Hash(SHA-256-Hex): ce228e8e03e163b147f17d6cf2e856b-de6b9a69c45af7bb5cf6df2fe6eb127af
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	busta B.rar
	Dimensioni: 2 MB
	Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto

 $Hash(MD5\text{-}Base64)\text{:}\ hzjrEnLnY9q7BVGPs+DkZw ==$

Hash(SHA-1-Hex):

8bffd7e9a67c3d5674e32f2f20cdbdb5f1e7d376

Hash(SHA-256-Hex): 9dfa91092bd1da15d160dfa450d155b-

5e0c4e79e910d2f3e2ea0b3a3953fc00e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)

-

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

 $07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022-$

-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): nOjwP37U0r5oCitAIawHZA==

Hash(SHA-1-Hex):

48d00523bce323c493b22bf9e327e780927a066e

Hash(SHA-256-Hex): be06175515e374443b9ff28dae4e0f0-

43b0122f1ec8bce0ff935fa26784ad8f5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Economico)

foglio di calcolo pdf+xlsx.rar

Dimensioni: 96 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): o5qD5YXObb/+pBnROzvVsg==

Hash(SHA-1-Hex):

2d30fe5d2958935b395ef7233b1eeed87192aea4

Hash(SHA-256-Hex): 423d124acfc2fefb9136e98c995e849-

d128fa07d7a5cd97942342494c48e9f68

	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647014798142
Num. Protocollo Interno	0676694
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	Fidente
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	venerdì 11 marzo 2022 17.06.38 CET
Offerta economica	352.220,80000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	4.950,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	356.646,93000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	documentazione amministrativa.zip
	Dimensioni: 8 MB

	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): YbdORmmei8+jHLzSngxQwg==
	Hash(SHA-1-Hex): e6a3882721769f01220904c48158c171060ef430
	Hash(SHA-256-Hex): 111c5fe40f64f689572d9809c2ff757 f4e959313aae7d34062b68e8950dfcb31
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	10003810002037_SIMPLO_BENEFICIARIO.p7m
	Dimensioni: 843 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): ahjxvU6JAlfB1JWrhTTZng==
	Hash(SHA-1-Hex): 6a07e96e7ed92253c4bc77728bf095b0ae4aef4e
	Hash(SHA-256-Hex): ef1fadb6abca245c57d2f364e751098 e22c54150da4e23c10ed6cff5ffa188d2
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	dichiarazione sub appalto.pdf.p7m
	Dimensioni: 219 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): EbjM/IrlCfi+FUw7GwvcQA==
	Hash(SHA-1-Hex): 2fc9b18e403acde6dc9461a8f849eda7f5099e70
	Hash(SHA-256-Hex): 3d06ed882a07edaef17f63d09510bcbe69c0bddfaa1c625b4d0060b2cfd4ec9a
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto

anno 2019: € 4.525.797,00 Euro; anno 2020 € 7.73- 0.371,0 ϕ Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) euro 020 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di dichiarazione impresa singola.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 218 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): AK7HHFnuaE5Y2+VIMinSfw== Hash(SHA-1-Hex): 6de5d05c6b564962b7a8d407e1b7e466549f0c4d Hash(SHA-256-Hex): cb92bcdca4a3a318a59dfc181bd0278-15c77375bc43329d48dcdbe9758a1883f Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Ampagamento ANAC.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 115 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Y0M0W6NKVnRj95cmQcrQlg== Hash(SHA-1-Hex): 4ff04f9f427363cdda753ac3c217598856b763ab Hash(SHA-256-Hex): 6e104ddf2cde1bdee9a1a98233b3e7b-1 cad 0 fd 1 e 2 fb 2 1 3 0 e 3 6 cd b 5 da 7 8 1 bd b 2 6Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Avvalimento (Parametro Amminidichiarazione no avvalimento.pdf.p7m strativo)

Dimensioni: 218 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): cpzmpFx2HQCYbCtfDJZRCA==

Hash(SHA-1-Hex):

4bf63b79c23453b9b144c4b50e7cf40c44856a7e

Hash(SHA-256-Hex): 50a3e892e018002191ddf90e1306d34-

0219c383ea33df81beacc7f317af4dba7

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

DGUE ed allegati.pdf.p7m

Dimensioni: 6 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): bIi2hdMpqQc3BEA7AQLPOg==

Hash(SHA-1-Hex):

53861e99199c37797420cd948460984a9c7d2502

Hash(SHA-256-Hex):

99d528ba75ce0261909b4257e992ba9-d47441c540db2216a0fcded9f1dc17aad

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo) dichiarazione no concordato.pdf.p7m

Dimensioni: 218 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 1ThvLigDZKy3hvZAiDuR8w==

Hash(SHA-1-Hex):

c9f1bf79eb52c41de62a5be3299b85d6492e6d5a

Hash(SHA-256-Hex):

77415281226596a6403de5de555bc4d-746e9f69435e1f2ff9c9a4b5629110c77

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

 $11_Patto-di-Integrit\`a_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-$

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 74 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Ua03j+w+E5Zzi9LwW4ZjwQ==

Hash(SHA-1-Hex):

70ba8091761ea7e386f7e0091e846ea5fc584d10

Hash(SHA-256-Hex): 0c651f82cf4fab1955ea4aad4876050-

31f6f171716dac9c06ca120b63cecdcc0

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)

domanda di partecipazione.pdf.p7m

Dimensioni: 970 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): He7dXSpIxx7LQ6dCqdpDkA==

Hash(SHA-1-Hex):

9691cc0495b12db58ec7932ac939725819fe85b1

Hash(SHA-256-Hex):

d816808dbc6586b1b69348226af72ed-2289d45f3df94f75af20ccb3d1ce89370

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Offerta Tecnica.zip

Dimensioni: 29 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): NijM3JBHB37VOYskF//P1w==

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	Allegato 8-Foglio di calcolo Offerta Economica.zip
	Dimensioni: 215 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): xT3voGtThBwqYfoDbIJBoQ==
	Hash(SHA-1-Hex): fd8c0c046cea009e25bf6b0157fdbd59a87d1dda
	Hash(SHA-256-Hex): 9dd34b6072bea37251cebf33cd9698a-4a41d6025fd3ac10fb23cadb0602fac59
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647014019360
Num. Protocollo Interno	0676645
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	PULISERVICE SRL
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	venerdì 11 marzo 2022 16.53.39 CET
Offerta economica	358.710,00000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	4.500,00000 EUR

Costi della sicurezza derivanti da 4.426,13000 EUR interferenza Offerta economica complessiva 363.136,13000 EUR Parametri dell'Offerta Dichiarazione di accettazione ter-Dichiaro di accettare termini e condizioni mini e condizioni (Parametro Amministrativo) Requisiti amministrativi (Parame-DOCUMENTAZIONE AMMINISTRATIVA.zip tro Amministrativo) Dimensioni: 9 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): YA/5/kslWjx8P+QinaprFg== Hash(SHA-1-Hex): 042c2724b1f489ab34dd58e831a9d0598d043b7f Hash(SHA-256-Hex): 7682714b3f2b3fa2b28b437a3395c3a-2a3284b7ebd0eb2c5ba161ca2bdbb4979 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto $28020040029_03032022101055.pdf.p7m.p7m\\$ Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): WTNZl1sSTufZJF7SADCigQ== Hash(SHA-1-Hex): af19387aca509120250d90f142a501bb2e29c52c Hash(SHA-256-Hex): e2851d0716d035f52d9bdf559a65abac67196d3c0eefd63713950b07f9500f62 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Pa-NON COMPILATO.pdf.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 472 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg== Hash(SHA-1-Hex): 3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8 Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418aaf012389361f893dc8e65aa28ff4e3f44 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto ANNO 2018:5.084.600,00; ANNO 2019:4.978.415,00; AN-Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) NO 2020:7.367.271,00; ANNO 2021: 2.710.430,00 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di NON COMPILATO.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 472 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg== Hash(SHA-1-Hex): 3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8 Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418aaf012389361f893dc8e65aa28ff4e3f44 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Ricevuta_301010008682285065.PDF.p7m ministrativo) Dimensioni: 114 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): MqVVQVmgjROxkv9kqjn+YA==

Hash(SHA-1-Hex):

ac01bef9202d029618bdbdec833c93add33a19fb

Hash(SHA-256-Hex): b0d4a7fce839329afe1acbf15f3492a-

262d3d36197e3cedf74a8ad37c9499c39

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) NON COMPILATO.pdf.p7m

Dimensioni: 472 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg==

Hash(SHA-1-Hex):

3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8

Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418a-

af012389361f893dc8e65aa28ff4e3f44

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo,

06_DGUE_schema-di-

formulario_Pulizie_2022-2024.pdf-.p7m

Dimensioni: 977 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): C8kBT0MxLqLh28mZJug2Ow==

Hash(SHA-1-Hex):

5dd73c451f4bfb525726384669062235434169c9

Hash(SHA-256-Hex): 94732820e4008792349628c42f63f95-

f599b74bb91ed0ae5b2ea097174477fbb

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Ammini- strativo)	NON COMPILATO.pdf.p7m
	Dimensioni: 472 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg==
	Hash(SHA-1-Hex): 3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8
	Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418a-af012389361f893dc8e65aa28ff4e3f44
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Am- ministrativo)	11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-e_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 527 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 2cwKYqJkPs3gU+0dz9+Mzg==
	Hash(SHA-1-Hex): e81461f78e8e710eec83062dcd42beb560e729fe
	Hash(SHA-256-Hex): 386d8f94da02422945bb4239830450e-838f5f0bd73826f2aa3a914ad01dfc509
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)	01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m
	Dimensioni: 2 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): De2kglgsirKFFWCbTIjXzg==
	Hash(SHA-1-Hex): 5d4bcd77e8255013220ce4ca5c3b8f4989d2fbdb

	Hash(SHA-256-Hex): ca364f890771985e1dc62d2a7adb83e-6a8ea80fb3d953777ce6f9f65f036bac8
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	Busta Tecnica.zip
	Dimensioni: 21 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg==
	Hash(SHA-1-Hex):
	09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24
	Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5a5-07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	NON COMPILATO.pdf.p7m
	Dimensioni: 472 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg==
	Hash(SHA-1-Hex): 3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8
	Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418a-af012389361f893dc8e65aa28ff4e3f44
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB

	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 1XWB+IV71CPkADRVDq/ojA==
	Hash(SHA-1-Hex): d1126ebeff2624527eb707be40bf7741afe58af8
	Hash(SHA-256-Hex): 2e95ca0204b348a903468959c644645- 9728214aefe794e32b0474f19744e6954
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_foglio-di-calcolo_offerta_economica-e-dettaglio-co-sti-interventi_pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 361 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): ldhYvif/lCnFWkqbZFsZGw==
	Hash(SHA-1-Hex): 3d9037f7e66fa122d1293536776b098539fff5c0
	Hash(SHA-256-Hex): bb1ce02cbfbc556a78ef4e81cbf892d-6b9e1b3666471ae935be84bb05e255843
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1647011333078
Num. Protocollo Interno	0676487
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	Euro & Promos FM S.p.A.

Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta proposta di aggiudicazione
Data	venerdì 11 marzo 2022 16.08.53 CET
Offerta economica	303.917,24000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	3.840,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	308.343,37000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Dichiarazione requisiti+attestato sopr.zip
	Dimensioni: 6 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): cMSAbzzlVZjX78afH7Urow==
	Hash(SHA-1-Hex): 1d280633142062be22577789603bdd56844184cb
	Hash(SHA-256-Hex): 738b8cf1298104fd2db3eb5a02989a9-c22a31e432df0b9d549b945015a2f96d1
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	Cauzione provv+iso.zip
	Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): DxEk2+kXjiFRPkx8GBin0w==

Hash(SHA-1-Hex):

3ebd4ee4e5a17daecfeee403a3bf0f3421cd32e2

Hash(SHA-256-Hex): bf8dfa4df5e60bcb46d6784b42bdb4e-

ac5368924e2cbbf7552ca855f86973db1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

Dich subappalto.pdf.p7m

Dimensioni: 255 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Lz54IG6lUXTPskHozSJBVg==

Hash(SHA-1-Hex):

87122ae7a28bb30907252a639b59ef60f5a3edb6

Hash(SHA-256-Hex): f3a59f06e6b3722da8254698a3f74ff-

20ebefade224190d839149c3af3977145

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Pa-

rametro Amministrativo)

Anno 2018:69.770.287,00 Euro; Anno 2019: 67.947.49-2,00

Euro; Anno 2020: 76.624.668,00 Euro

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministra-

tivo)

DOCUMENTO NON NECESSARIO.pdf.p7m

Dimensioni: 98 KB

In forma singola

Firmatari: Controllo non previsto

Hash (MD5-Base 64): 51 AfNsn 1DFTf 4OR 4U/8 ung ==

	. ~			
Hachi	(CH)	Δ_1_	Hex):	

9815499175936ae67feff1b19149c27e4593446b

Hash(SHA-256-Hex): 94e399f8b91eaa1452841b2feb16d80-

be4d4f729764a0808de40718c5bddacf9

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

1*m*- (

CIG_COMUNE NEMBRO.pdf.p7m

Dimensioni: 116 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): ebrq0AaL6r4QTna1UzdAJw==

Hash(SHA-1-Hex):

83d2c63c9ef0d4042f531e5b1cf4312392be9b92

Hash(SHA-256-Hex): 399af0d73cc57aadab0b16773a66624-

35872bca829350f924a5998d99108daf1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Ammini-

strativo)

DOCUMENTO NON NECESSARIO.pdf.p7m

Dimensioni: 98 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 51AfNsn1DFTf4OR4U/8ung==

Hash(SHA-1-Hex):

9815499175936ae67feff1b19149c27e4593446b

Hash(SHA-256-Hex): 94e399f8b91eaa1452841b2feb16d80-

be4d4f729764a0808de40718c5bddacf9

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

 $06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-2024_.pd-$

f.p7m

Dimensioni: 10 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 9HGTrKqtGD7vwy0TpNtWxw==

Hash(SHA-1-Hex):

d5832e28d612a38eac75331b22fe15d53945d785

Hash(SHA-256-Hex): 8057d8ebbeb868f76dd6dea25407f72-

0cf7c537bf86bfa637a3c2fa59bd312f4

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo) DOCUMENTO NON NECESSARIO.pdf.p7m

Dimensioni: 98 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 51AfNsn1DFTf4OR4U/8ung==

Hash(SHA-1-Hex):

9815499175936ae67feff1b19149c27e4593446b

Hash(SHA-256-Hex): 94e399f8b91eaa1452841b2feb16d80-

be4d4f729764a0808de40718c5bddacf9

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 65 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): mPvp1mePPe2HwZJ3IeEODg==

Hash(SHA-1-Hex):

19783f846d12cd4c3fb5222f38d278be5f93e308

Hash(SHA-256-Hex): dcdc624128bd3e187b367d46fd1088e-

7be074726f3cbdc8aa8dbdd714bcab53b

	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Am- ministrativo)	01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024_bollo.pdf.p7m
	Dimensioni: 5 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): yuNeqiH3t22cOy++IELj/A==
	Hash(SHA-1-Hex): 8009f2c2d21f34808c0a72d4e85bfdf94292de93
	Hash(SHA-256-Hex): 0146c22a9bb6311fb71f6dce6934874-b9f619c3c0a3c810fc2e825f10680064a
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	Caratteristiche tecniche dell'offerta.pdf.zip
	Dimensioni: 15 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): LunliI4cwyaCYisPNIGv6A==
	Hash(SHA-1-Hex): ab9d884d90891be5ee7cf77702ff3ea2175752d5
	Hash(SHA-256-Hex): aa948d902590571373d3d4b7dd45d78- a408aa586224f3c90b1998bcad7c4def8
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	Dichirazione riservatezza e copia oscurata.pdf.p7m
	Dimensioni: 7 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): gpe13ZP0ZTJqjovignKz/A==

Hash(SHA-1-Hex):

acc8b4c30c14971cbc9cfe66e90ca80d385ca38d

Hash(SHA-256-Hex): e84afda60c53085f8bd7ce206f6d3d4-

0cc49bd1fd92fe07364c72bdd9ef1dce6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022-

-2024_bollo.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): IF2gg739ZiTeHMOQKe9Zlg==

Hash(SHA-1-Hex):

67188d09df73c1f77565f2adca06ee2d887a3d08

Hash(SHA-256-Hex):

598545d1be551928a984693824921bc-97df0b1a3a3084b2aaa176db78233489f

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Economico)

08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio- -co

sti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 142 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): fM0sBCMVKCZ+0V6knaIKBQ==

Hash(SHA-1-Hex):

adb9d765a1738d1296023ffbd2ad02fedb1b3bf5

Hash(SHA-256-Hex):

70662147e2b99e89548d32d3780dd26-06524689098538cec3850a89ad097292f

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1646999788166
Num. Protocollo Interno	0675716
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	venerdì 11 marzo 2022 12.56.28 CET
Offerta economica	263.374,52000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	3.150,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	267.800,65000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Ulteriore Documentazione Amministrativa.rar
	Dimensioni: 18 MB
	Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): wj+VkcFxN3ZHndtnAC6DrQ== Hash(SHA-1-Hex): 3f49d7147761f79b3ec821efe4614123132d0f30 Hash(SHA-256-Hex): bb7cc46e94bb4b2c9373e230904e339db9d1c809c8f35ee5ff0d8f1c47c75b0f Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Garanzia fideiussoria (Parametro P_1001856603.pdf.p7m Amministrativo) Dimensioni: 531 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): tiV6QxdNdoKHuuOSg7TCzA== Hash(SHA-1-Hex): 0ad2ff1f9c0ab566ed4e1a00a8d0c73ab9f8102d Hash(SHA-256-Hex): acbeaac05be1b540af7b9e77b32c28b-10b89c89bcefc1346a5f90bb9ec00d09c Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di subappalto (Pa-Dichiarazione Requisiti non di pertinenza.pdf.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): j9Lh66P9gi+PuB6H+mxrtw== Hash(SHA-1-Hex): a0acfe5b99901ca189bfabb857b14a8e83527154 Hash(SHA-256-Hex): c510bbed06614279e6004bfeb4a8737-177ef5efe85faaf3f77ec710e11bf6263 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Anno 2019: 8040980 Eur; anno 2020: 10605094; anno - 2021: Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) 12426482 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di Dichiarazione Requisiti non di pertinenza.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): j9Lh66P9gi+PuB6H+mxrtw== Hash(SHA-1-Hex): a0acfe5b99901ca189bfabb857b14a8e83527154 Hash(SHA-256-Hex): c510bbed06614279e6004bfeb4a8737-177ef5efe85faaf3f77ec710e11bf6263 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Dichiarazione AVCP.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): xQm5HvcJHs0BQazQcN5d9Q== Hash(SHA-1-Hex): 687b7aa16f894bb8fca0143c3b7bb16be13added Hash(SHA-256-Hex): 51439c00bfb5568831bbc586565bf3af4c89adf6404e7da4cf58afedfdd4f5a2 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Avvalimento (Parametro Ammini-Dichiarazione Requisiti non di pertinenza.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 1 MB

	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): j9Lh66P9gi+PuB6H+mxrtw==	
	Hash(SHA-1-Hex): a0acfe5b99901ca189bfabb857b14a8e83527154	
	Hash(SHA-256-Hex): c510bbed06614279e6004bfeb4a8737-177ef5efe85faaf3f77ec710e11bf6263	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Controllo non previsto	
DGUE (Parametro Amministrativo)	06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-2024.pdfp7m	
	Dimensioni: 1 MB	
	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): icVITw6OflAzwjBB4z6Ftw==	
	Hash(SHA-1-Hex): 320d8636db7c7e49a4905706406d07860793061e	
	Hash(SHA-256-Hex): 3c2c77c8b147277c1996df3dc7078c1-4171702fc697510c746fd8d0da12262d2	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Controllo non previsto	
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	Dichiarazione Requisiti non di pertinenza.pdf.p7m	
	Dimensioni: 1 MB	
	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): j9Lh66P9gi+PuB6H+mxrtw==	
	Hash(SHA-1-Hex): a0acfe5b99901ca189bfabb857b14a8e83527154	
	Hash(SHA-256-Hex): c510bbed06614279e6004bfeb4a8737-177ef5efe85faaf3f77ec710e11bf6263	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Controllo non previsto	

Patto di integrità (Parametro Amministrativo) 11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Ru4ZW3sJjIEfcq5klSIoFw==

Hash(SHA-1-Hex):

d564ad74390e97ff27ed79220c75e99ef1dfb872

Hash(SHA-256-Hex): 4ec61d1331280d2df05646e695dc6bc-

d19da8bdfeb842b1358ae9bbabaa48425

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)

01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m

Dimensioni: 3 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): AQiUM1EW75P+IBeH/FhVvQ==

Hash(SHA-1-Hex):

dc39c30eceec68564d7dca02b0da96218f7a1e09

Hash(SHA-256-Hex):

5b664769553dc5666b24ded41bd417a-18a72fe6e418ab89176ffe29c22d6d6fa

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Busta Tecnica.rar

Dimensioni: 27 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): rEtiGQludHDaOg3l21uFZQ==

Hash(SHA-1-Hex):

a1cf70eb7e9a84e0db76fde2b45555dbf6150624

Hash(SHA-256-Hex): f0b79571619232a79f988f4e2296015-7ec5a450f167ce8d01bf594c709d6e47f Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) 07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022-Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico) -2024.pdf.p7m Dimensioni: 2 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): yVhbk40Ritxvh7D06142jA== Hash(SHA-1-Hex): 0742b3168bd17aaa481954a168fd7a59ff3740ed Hash(SHA-256-Hex): 4363bcbcbefbd70b5717b2db463e869-80825cdd0b8538776174566aaa4b9ffad Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Schema offerta annuale e calcolo Fogli di Calcolo Offerta Economica.rar valore offerta (Parametro Economico) Dimensioni: 919 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): EfoGA8GCMJeug3cNzajZXg== Hash(SHA-1-Hex): 2298f1f838e4a1ec71b12ca5528b2a7fd04b8e38 Hash(SHA-256-Hex): cf3b662b090fd9f01231a07b903556e-00b624301a172ec8ce7db94a5e9842fa9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1646996457585
Num. Protocollo Interno	0675357
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	venerdì 11 marzo 2022 12.00.57 CET
Offerta economica	362.244,00000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	4.500,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR
Offerta economica complessiva	366.670,13000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Requisiti amministrativi.zip
	Dimensioni: 14 MB
	Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): JpNYTzvhOy+3dUnWx8OcOA==

Hash(SHA-1-Hex):
bcbc8efe171fa1066ece839ac73907f7a5be7540

Hash(SHA-256-Hex):
8a419d291d891806b1d0bbb1035648ddf9b078300bbb40775a85af336503a4ee

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

COMUNE NEMBRO-WPPRDOCBE_052018.pdf.p7m

Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): WGS27cyCjeFns/OtxQboyw==

Hash(SHA-1-Hex):

02a2b364deff3a75645ff9ed37357744130b957e

 $Hash(SHA-256-Hex): \ aad 7a 47a 2d 666b 994c 896ecff 084b 65-\\$

e50cd5b45d2ef5a184548a416788cdeec

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

Dig dichiarazione subappalto ci.pdf.p7m

Dimensioni: 565 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): BxokX6woodIp0WuAHO45Vw==

Hash(SHA-1-Hex):

52429ec120b10bb1aa2425d90ea0ac0755295b9b

Hash(SHA-256-Hex):

6ac8da9a3648608891b286163898d45f62064539b39d410f98c2c8e3479fca84

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

SI VEDA QUANTO DICHIARATO NEL DGUE Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di Dig dichiarazione 14.3-14.4-14.5 ci.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 571 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): ohgK5CShDN7wS3uApKwtRA== Hash(SHA-1-Hex): 8f9bcdd7e7b4b430c0cfb226b41b0d5a0c114ec1 Hash(SHA-256-Hex): 0fe8863c69fcfe7b8affd53c7c85fd8-1d98d0f383d3840345d01ec6d09dcce26 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Ricevuta p.to ANAC.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 114 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): OaVQxmtRtCznaqHk/F76pw== Hash(SHA-1-Hex): 656439a958ad0932aba40de0ac42fa3cde233884 Hash(SHA-256-Hex): 8ed16835c986e1fe5e9701bef71be7eb451ac39b46ff35ef6d3d5eca0a76c321 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Dig dichiarazione 14.3-14.4-14.5 ci.pdf.p7m

Dimensioni: 571 KB

Avvalimento (Parametro Ammini-

strativo)

	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): ohgK5CShDN7wS3uApKwtRA==
	Hash(SHA-1-Hex): 8f9bcdd7e7b4b430c0cfb226b41b0d5a0c114ec1
	Hash(SHA-256-Hex): 0fe8863c69fcfe7b8affd53c7c85fd8-1d98d0f383d3840345d01ec6d09dcce26
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
DGUE (Parametro Amministrativo)	06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-2024 cipdf.p7m
	Dimensioni: 770 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): e0qnVDG+ii8jRT3Xq5QWPg==
	Hash(SHA-1-Hex): 183d35e79c4935588a15a2e7d299c70feab337e2
	Hash(SHA-256-Hex): 62f4cc6a858a71fbd5b15dff96f275b-1d15f85794cc4975b41894986bd3327d2
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	Dig dichiarazione 14.3-14.4-14.5 ci.pdf.p7m
	Dimensioni: 571 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): ohgK5CShDN7wS3uApKwtRA==
	Hash(SHA-1-Hex): 8f9bcdd7e7b4b430c0cfb226b41b0d5a0c114ec1
	Hash(SHA-256-Hex): 0fe8863c69fcfe7b8affd53c7c85fd8-1d98d0f383d3840345d01ec6d09dcce26
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

11_Patto-di-Integrita_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 90 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 6JA6hOvLocU8M56yRCsS6A==

Hash(SHA-1-Hex):
0252c8013718c1e0a95c11375758a2c5f3eff03d

Hash(SHA-256-Hex):

e097275082b865643d3a7d21a41b957-56b01d60926f092145e1abf835362053e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024 ci.pdf- .p7m

Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): fNx6XUJuifbE3iJiH1g7ig==

Hash(SHA-1-Hex):

77ea416d79646e81d4056972414e07a9bf36e4fc

Hash(SHA-256-Hex): d80c43f126d8b18c3cbb849ac0437fe-

c9e50531edb52a9491ec7a2f1219050ac

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Caratteristiche tecniche offerta.zip

Dimensioni: 31 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): fPydR/a5McN1IBdbT6hXrQ==

Hash(SHA-1-Hex):

ae64fa7f9561a8e87526963f5ac0237092fd6503

	Hash(SHA-256-Hex): ebd5c96e1a88e121fed462a90a17d43 02471f8f4c2c4e45fc44eccff3b477c3c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	Documentazione coperta da riservatezza.zip
	Dimensioni: 4 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): yLdoCQVjBeO238Winrcnmg==
	Hash(SHA-1-Hex): 7dd9fa7fce79a5950968ea52d4f49a2bec26a2fc
	Hash(SHA-256-Hex): fc45683a5f97d309df09c6871bd4332 985a8e609a6e720b1d6a225c0d10f6d23
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07-Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): uJLzJX6Bvxs0CLF9fBekww==
	Hash(SHA-1-Hex): a1498b35396abd437cd7b1c15107d6f57c34089b
	Hash(SHA-256-Hex): 8b712285388c150a9994587db3a983b- 1892226b260b275e69bdae8338f21acc4
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024.zip

	Dimensioni: 281 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): K1eYKahLsgeZoNuUOHS/Rg==
	Hash(SHA-1-Hex): f18fcad649cdf97af0fd5462919bed5f03e16fc2
	Hash(SHA-256-Hex): d82265b2f04a667e5c25c362d2cec84-823527006f0542024ee40592da474f7d4
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Offerta superiore alla base d'asta?	No
Offerta anomala?	No
Id Offerta	1646992344129
Num. Protocollo Interno	0674842
Num. Protocollo Ente	Non protocollata
Num. Protocollo Esterno	Non protocollata
Num. Procedura Ente	Numero di Procedura assente
Fornitore	eco sud cooperativa per la protezione e tu- tela dell'ambiente del territorio e dei be- ni artistici
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	venerdì 11 marzo 2022 10.52.24 CET
Offerta economica	362.265,00000 EUR
di cui costi della sicurezza affe- renti l'attività svolta dall'operatore economico	4.050,00000 EUR
Costi della sicurezza derivanti da interferenza	4.426,13000 EUR

Offerta economica complessiva	366.691,13000 EUR
Parametri dell'Offerta	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	REQUISITI AMMINISTRATIVI.rar
	Dimensioni: 4 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): QHM50EMwk6q0BWzyxCGqLQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 44399e3c1bd6dcaa6b663964de22656d61d18fcf
	Hash(SHA-256-Hex): 3d639c205886c9a1594cfb96bc7950d 46f02b28bcb38c9f00b8445ced76c7cfd
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	documento_0601013105182.pdf.p7m
	Dimensioni: 251 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): x8bm8I23LOGOkSXs68qYGQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 5894beaa595cf7ddf529a3c7ea98891b0ad09405
	Hash(SHA-256-Hex): 015c9429003e1c3f8b8b8c70c1eca2e-b9ec9083e8bba77988d543a7a12702c0c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	DICHIARAZIONE PER REQUISITO.pdf.p7m

ъ.			201	TZD	
Dimens	1101	11.	3111	KK	
Difficility	וטופ	ш.	JUI	KD	

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): LRVQweWQmuVNxTmBtyNyvg==

Hash(SHA-1-Hex):

e0871d0f40e55d3b2b534e8f6bb28c53dba925a3

Hash(SHA-256-Hex): d65bc957fd3761b4e9281e1870f8892-

e20ae635df2376ad90a49c6437077ca83

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

Anno 2019: 248000 eur; anno 2020: 296000 Eur; anno- 2021

270000 Eur provvisorio

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) DICHIARAZIONE PER REQUISITO.pdf.p7m

Dimensioni: 301 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): LRVQweWQmuVNxTmBtyNyvg==

Hash(SHA-1-Hex):

e0871d0f40e55d3b2b534e8f6bb28c53dba925a3

Hash(SHA-256-Hex): d65bc957fd3761b4e9281e1870f8892-

e20ae635df2376ad90a49c6437077ca83

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta ANAC.pdf.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): TGKPNvAbUcjRRu/l1P2NNw==

Hash(SHA-1-Hex):

bfecbbf73b2b1590891ad4461c79cbaa0355a6d9

Hash(SHA-256-Hex): 93b9abf99eeeaf2cf175cabfd051a15-

2451312f35fbaaeef1ffa75f9ec44ca05

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) DICHIARAZIONE PER REQUISITO.pdf.p7m

Dimensioni: 301 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): LRVQweWQmuVNxTmBtyNyvg==

Hash(SHA-1-Hex):

e0871d0f40e55d3b2b534e8f6bb28c53dba925a3

Hash(SHA-256-Hex): d65bc957fd3761b4e9281e1870f8892-

e20ae635df2376ad90a49c6437077ca83

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

DGUE .pdf.p7m

Dimensioni: 928 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 20WhYvgcbrdt09U+BfQOWw==

Hash(SHA-1-Hex):

a46be2cee8222b5288a35b9f3bb6602f049496ed

Hash(SHA-256-Hex): a0bcd808673cbc39bde3d1ec16d9498-

54d8e4bbb3d2f48ef5e9a46074b5541fd

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Ammini- strativo)	DICHIARAZIONE PER REQUISITO.pdf.p7m
	Dimensioni: 301 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): LRVQweWQmuVNxTmBtyNyvg==
	Hash(SHA-1-Hex): e0871d0f40e55d3b2b534e8f6bb28c53dba925a3
	Hash(SHA-256-Hex): d65bc957fd3761b4e9281e1870f8892-e20ae635df2376ad90a49c6437077ca83
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Amministrativo)	11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-e_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 57 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): n6hQbcP87NrVAHtxOfPAig==
	Hash(SHA-1-Hex): 745612e27b896a807d4447546f61bef2566cea70
	Hash(SHA-256-Hex): 2e92dd2b86ea267d6c54a0e0ec6280a-1216b65fc3a43c4e86dd58ee51d3d3cf5
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Am- ministrativo)	DOMANDA DI PARTECIPAZIONE.pdf.p7m
	Dimensioni: 3 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): yV7WxtGptCNhIspEEDb8Fg==
	Hash(SHA-1-Hex): 5ee77b785b4cc14af11dfac46b8309091222d3fb

Hash(SHA-256-Hex): 88d8593b3284fd0cb91594cd6bafd73d9bd1274c9e9da975d15cc17e9bfac74c Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Caratteristiche tecniche dell'offer-**BUSTA TECNICA.rar** ta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 26 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): IIfqAVgNOo00IfP9cX0bLg== Hash(SHA-1-Hex): acbbe213a1320de7ffe6a9e727b8457dc2e9732e Hash(SHA-256-Hex): 0ce0a4216c456d032e38b522b845bdfba8730338ea2337ea380fb62ab435960c Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eventuale dichiarazione riservanegazione atti gara.pdf.p7m tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dimensioni: 187 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 10nelP0M2Q60iN6HSbP6KA== Hash(SHA-1-Hex): 3f293d5692520abd907890763abc0b4b1f40a9f9 Hash(SHA-256-Hex): c2687c31bd01217d72e628977b5d309-6d1ec5648ad95f4adfea4bbec3016e930 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di offerta economi-ALLEGATO 7.pdf.p7m ca (Parametro Economico) Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 1aoNmxWBn5uGXPxrkKEL/A== Hash(SHA-1-Hex): 816fd480037f538debea9e07bd10e3078eac4061 Hash(SHA-256-Hex): 9ff9742d8826f83a6eab599ec6f8038d20b75d30e2940a1e4a4f6d163079742aControllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Schema offerta annuale e calcolo OFFERTA ECONOMICA.rar valore offerta (Parametro Economico) Dimensioni: 205 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): zVsxv/KsCes+iWjVyZ43gw== Hash(SHA-1-Hex): 8fc1601372825d6c167eb8de11a6a1c24adaf1f7 Hash(SHA-256-Hex): c2c8e9a12e81d5e8ee8379535dcabc8-010d589df7eec9be012d09daf6a88b402 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Offerta superiore alla base No d'asta? Offerta anomala? No

Attribuzione dei Punteggi

Questo capitolo contiene i dettagli riguardanti i punteggi assegnati alle offerte dei Fornitori. Le offerte sono ordinate dalla più recente alla meno recente.

Tabella 4. Punteggi

Fornitore	GRATTACASO
Modalità di partecipazione	Forma Singola

Stato dell'Offerta	Offerta Valida	
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.48.28 CET	
Offerta economica	301.700,00000 EUR	
Punteggio economico	15,72	
Punteggio tecnico	52,76	
Punteggio totale	68,48	
Punteggi dei Parametri		
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni	
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	REQUISITI AMMINISTRATIVI.zip	
	Dimensioni: 12 MB	
	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): MD4HIML4nwDLeMXlSdFZow==	
	Hash(SHA-1-Hex): 507aec8d01bbe242f86f2a0b2a96e24e7605d9bc	
	Hash(SHA-256-Hex): 5eb5646822da28fa578c7ca9aa83d23-c0a5b4ea48de4d1c35c6d17df49908075	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Controllo non previsto	
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	CAUZIONE + RIDUZIONE.zip	
	Dimensioni: 894 KB	
	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): WSF5NsLG5LOP71cLpJflsw==	

Hash(SHA-1-Hex):

3bb21d55b52f4fad1673608a815f7c6c4075da22

Hash(SHA-256-Hex): 5c9e88f04e8cebb2442d67ff0cece6d-

bbdf7f5657794ea17e48ac3536b363895

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

Dichiarazione integrativa.pdf.p7m

Dimensioni: 586 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): SDf9x27JZiLpoh+eGsBDyw==

Hash(SHA-1-Hex):

8db54f4a3563bec013e88165fa24a46cfe169d03

Hash(SHA-256-Hex):

507b0e7fb77a02dddd35730399d422e-8215d782979270b754680a1e5851169c1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

Anno 2018: 4820909 Eur; Anno 2019: 4693091 Eur; An- no

2020: 3995992 Eur

In forma singola

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara

(Parametro Amministrativo)

Dichiarazione integrativa.pdf.p7m

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo)

Dimensioni: 586 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): SDf9x27JZiLpoh+eGsBDyw==

Hash(SHA-1-Hex):

8db54f4a3563bec013e88165fa24a46cfe169d03

Hash(SHA-256-Hex):

507b0e7fb77a02dddd35730399d422e-8215d782979270b754680a1e5851169c1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Am-

ministrativo)

Ricevuta_301010008750105521.PDF.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 42AURY1/hrwLMuLd/PC1IA==

Hash(SHA-1-Hex):

d40dd9df92191a17b1246ad1b6a7f58fc2e87f44

Hash(SHA-256-Hex): a5444ab33c09189ce71b2ce01c7ae18-

5af75d9c280fe939450f57b589e5d692e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) Dichiarazione integrativa.pdf.p7m

Dimensioni: 586 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): SDf9x27JZiLpoh+eGsBDyw==

Hash(SHA-1-Hex):

8db54f4a3563bec013e88165fa24a46cfe169d03

Hash(SHA-256-Hex):

507b0e7fb77a02dddd35730399d422e-8215d782979270b754680a1e5851169c1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

DGUE COMPILATO.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): wdpSmBqBjpEoNIGlc+C6eg==

Hash(SHA-1-Hex):

2116d126775411ba4025406a0f4f19a1fb0289c1

Hash(SHA-256-Hex): e34d1654137a6cacb135b403810efb4-

50038f551c3b490076815f7d5d57e3a0e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo) Dichiarazione integrativa.pdf.p7m

Dimensioni: 586 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): SDf9x27JZiLpoh+eGsBDyw==

Hash(SHA-1-Hex):

8db54f4a3563bec013e88165fa24a46cfe169d03

Hash(SHA-256-Hex):

507b0e7fb77a02dddd35730399d422e-8215d782979270b754680a1e5851169c1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 56 KB

Firmatari: Controllo non previsto

 $Hash(MD5\text{-}Base64) \colon BPV0mRTir1RjijawMdH9wg ==$

Hash(SHA-1-Hex):

a811b00f80d5e5f778d50419299889e2b9c4c1d8

Hash(SHA-256-Hex): 5fb58cf6c7cf77130bb36ca745129a1-

9169355c97d4670b4001699decaad2fd7

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

ti sportivi e usito inteo ii: 131317	oo', circulata da comune di r'emero
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Am- ministrativo)	01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m
	Dimensioni: 597 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): f7Mw6y79INbbIT/7ynjGbA==
	Hash(SHA-1-Hex): c4b9b5cf4b94edd9c3e21f2e6765783ed4668a30
	Hash(SHA-256-Hex): d857bddd55f8e4a6ebac8829af4710d-2c3ad62adcc29bbd3be55c3067c70c90e
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	PROGETTO + ALLEGATI.zip
	Dimensioni: 31 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): LzfpBTLgk7TAGHokk7z9wg==
	Hash(SHA-1-Hex): 32122d46b109d7a148f5e67e3a17a19e313f1b71
	Hash(SHA-256-Hex): 76772f7d29da40d5fe1f13a391b13ec-080c156a37f2bdd0252704615b614d0e3
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Punteggio proposto	-
Punteggio assegnato	52,76
Punteggio massimo	80,00
Commento Valutazione	Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico	52,76
Punteggio economico	15,72
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	BUSTA B.zip
	Dimensioni: 2 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): /FWW3rlBY8ahR/YXbvXVwA==
	Hash(SHA-1-Hex): 5054d938846d20e8e57a8f97086447832da6a04e
	Hash(SHA-256-Hex): c5609a20839ad7363734edee5040479- 114020a69efce33f7ab3bc3e437a7640b
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 109 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): +32ZAYDv39IhIpa/EXBjPQ==
	Hash(SHA-1-Hex): e8f53b4349c30bc3926cba9eea7e030ff8cb4cf6
	Hash(SHA-256-Hex): 8405fa1d98471a7bc69b5ee8f7a608c-21f58ec4255bc0bd33bfc20ca8703e5c6
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-co-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 398 KB
<u> </u>	

	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): W1zEqvxRX+vV9ETPUhzMbA==
	Hash(SHA-1-Hex): 0bb463bedcf08faf265518663bde8b44ce523c70
	Hash(SHA-256-Hex): e3b913823d97f734deb4de84869022fe3b1192c2e72bceb9c82cf4d3b96a7f94
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647254851256
Fornitore	Global Multiservice Italy S.r.l.
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.47.31 CET
Offerta economica	319.960,57000 EUR
Punteggio economico	13,69
Punteggio tecnico	43,63
Punteggio totale	57,32
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Busta Amministrativa.rar
	Dimensioni: 8 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 2RzxhnjD+V+iueEvQv8WOQ==

	Hash(SHA-1-Hex): 2b6b5c41f3b50338cec51a15bbe0ad3e46a7911a
	Hash(SHA-256-Hex): 302dbe18826aa44df14cd047758394c-bf4bb8112140b87aa0d150c753c23c1ad
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	028792_9xn3tniqf.pdf.p7m.p7m
	Dimensioni: 962 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): LBcOishIz239SLyJTsoYHQ==
	Hash(SHA-1-Hex): a6fe6ca4cbbab3e0834ff232b65481496e42b601
	Hash(SHA-256-Hex): fcdee2118df7bcd33e6714efc1a80b4c6d0eb170f7d12b9fc334fd7ba347d752
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	Dichiarazione Subappalto.pdf.p7m
	Dimensioni: 579 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): DrfbXZ+KHWP9p/fdAkmilg==
	Hash(SHA-1-Hex): e4f2826dad3312ad9e4631a58f2eeda749826b1a
	Hash(SHA-256-Hex): 226ea7e2c7f20057c5c8306dcd97891ba4895d418bcd9c5d7e2a0748de5daef1
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	2019= €. $3.717.005,00 - 2020$ = €. $615.323,00 - 2021$ - = $2.266.191,00$

Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di Dichiarazione partecipazione.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 579 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): fITZOzGaqCCzqthmdxlqGg== Hash(SHA-1-Hex): 8421b3a000971fbc39a22b9659dcbd136483c88f Hash(SHA-256-Hex): 689528f7c4261ea4bb9a682aaf4ab37b51a717c3ac5b3b3d4a00ce565010956b Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Pagamento ANAC.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 284 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): UlFvdj7rhfpo0MAZzGvDOg== Hash(SHA-1-Hex): cd73b49b60cf72ab01bc6163353f72208f966488 Hash(SHA-256-Hex): ac95b91cbb927b1f3235330c717bd48-9107312b6e5347fdb7509197bd4e11ecf Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di Avvalimento.pdf.p7m Avvalimento (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 579 KB Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): hJbCXDZ/kcLhZn6cAfiwnA==

Hash(SHA-1-Hex):

3a2e9dcbddcb26eb307c3fe45de98fd13a70d5d0

Hash(SHA-256-Hex): 8fa2bc5eb9a130259842a37927bf061-

c455b943d022d0a541c40ab027d6c4578

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

06_DGUE_schema-di-

 $formulario_Pulizie_2022\text{-}2024.pdf\text{-} .p7m$

Dimensioni: 401 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): ulZWZV54YFFGGLdeBcWvww==

Hash(SHA-1-Hex):

3455c122b2b897bff9a357ee96192a2f55b31506

Hash(SHA-256-Hex): c67b4a0b077f0577d69315050fc7bf7-

e99c5967ec56f018ed1569b428bc43e89

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Ammini-

strativo)

CAMERALE GMI.pdf.p7m

Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2cgx80hlQfIx+9o1Js91mA==

Hash(SHA-1-Hex):

ebd27ba5a5b18fb9ff7b9a1b61de400ed7366bf1

Hash(SHA-256-Hex): 42a6aea00b9283ce653aa7a08b08d06-

2200b8cb140330698493ae3c4f2b9ea7c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

 $11_Patto\text{-}di\text{-}Integrita_agg_30\text{-}01\text{-}2020_NEMBRO_Pulizi-$

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): qr5HbkaXYlHOaxKR4lJpjg==

Hash(SHA-1-Hex):

6d5ec9debd3e1cfb9197290aa43452d6a0f31459

Hash(SHA-256-Hex): 3c1b4a4dede64f6493fc29c983bce12-

a398f27d53486d710b1255d13d30f8f08

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)

01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): TwQJyC02pxNf6Gxyl9/UMw==

Hash(SHA-1-Hex):

9584fd663c45156f116384c05f01b7ba2fd410d3

Hash(SHA-256-Hex): ccc01003fd8feec8d2694bcb964737d-

94ceb68965ccb9487171b66be688c9620

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) OFFERTA TECNICA.rar

Dimensioni: 12 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): a 9vFFyd3ZSIXpiRH5v2vvQ ==

Hash(SHA-1-Hex):

e2728046778a4a3a482f294b2eff0b39320336f2

	Hash(SHA-256-Hex): c6feae35fbdcd180429f3a4752554c2-173e15995402b8c8daa31598b6d663490
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Punteggio proposto	-
Punteggio assegnato	43,63
Punteggio massimo	80,00
Commento Valutazione	Punteggio complessivo tecnico
Punteggio tecnico	43,63
Punteggio economico	13,69
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	-
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 455 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): siD8iUx1qx3pD+Hm1ip7aA==
	Hash(SHA-1-Hex): 27dc0b1de2f60b6950e8c01ce20eb2d291bc8530
	Hash(SHA-256-Hex): 526b952143cce62dffec548c1113f27-81127e3eef5667eb4aeebedaf2d766daf
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglioco-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 227 KB

	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): htzmsmgt2pB4EguYhwbqkQ==
	Hash(SHA-1-Hex):
	e4e6a947eac84617616f7072d6fe069b67695ac6
	Hash(SHA-256-Hex): 74fa94b04e42b17ad1b48f5222c6b78-4b13c78df64894438ca2eb5b7a8e83371
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647254507992
Fornitore	TURN KEY GLOBAL SERVICE
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.41.47 CET
Offerta economica	392.752,03000 EUR
Punteggio economico	5,56
Punteggio tecnico	53,06
Punteggio totale	58,62
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Requisiti amministrativi.pdf.zip
	Dimensioni: 671 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): i7jpuus0Zns/jxqVZjwZSg==

	Hash(SHA-1-Hex): cdd09f17ed518651742c366b34ffd2df4b795097
	Hash(SHA-256-Hex): 71813e6f4027a5726f9d8cb6cb3e041-a54a91fec5103dda12abb79ffadb6f32b
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	scheda_di_polizza_6001401053.pdf.p7m.p7M.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): jS0cfnQaOaBstKR8qTXr2A==
	Hash(SHA-1-Hex): 5cd221dcddcdedf38ded53c69fc7aeb7b6f9d5a0
	Hash(SHA-256-Hex): c0c2070c53da3c343cfc7dd5e1ce9fb-da1878576cd2cbfe3cf38b00be7c8fca3
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	Dichiarazione no subappalto.pdf.p7m
	Dimensioni: 307 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): OohdL2kcrHXzN4SyFu67lA==
	Hash(SHA-1-Hex): 8d79ffe149fd2aa3b339ff8e34ad378a263561c6
	Hash(SHA-256-Hex): b4a2ee58fd1eacea776509c086511cd-4d428de2b7b31f252982d3c431776479a
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	Anno 2019: 2773811 Eur; anno 2020: 3170159 Eur; an- no 2021: 2083278 Eur (bilancio provvisorio non anc- ora approvato)

Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di Dichiarazione forma singola.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 307 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): BjsN8cor7e2lYBU5N2f5sg== Hash(SHA-1-Hex): b3ba35a7fb5bc696649ce0bf549bdbd6b701b114 Hash(SHA-256-Hex): 6d76bee635731c83cbd01f364786252-9956b45484ac47f5c2bfc58bbb32f11c6 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Ricevuta ANAC.PDF.p7m ministrativo) Dimensioni: 115 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): IEwF4uELcawEM4cVu/EY5g== Hash(SHA-1-Hex): 2407bebd75283165b56d1f2b151a7165e4387aed Hash(SHA-256-Hex): 72453a3c7e2bc8c56d96dd18b273229d91eff1de4fc4ad10221474122c729d06 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Avvalimento (Parametro Ammini-Dichiarazione no avvalimento.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 306 KB Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): rIPzLS5baELYV6ELwkBlvg==

Hash(SHA-1-Hex):

bc7621eb3b4aaf4f1f17fba9867059f1af66b9ea

Hash(SHA-256-Hex):

7a0e4890941ccc06b50c45d5675bd56-7c46642ac2a403b8c04d2b986aaf0d1b3

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

DGUE.pdf.p7m

Dimensioni: 678 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): y/q6uVqfhlmdB4nbWm7NtA==

Hash(SHA-1-Hex):

ee6beb23bf4ce816a3298e506475f499ba01331b

Hash(SHA-256-Hex):

75884d8a3e279ce4b8062b4687766cd-b90553f10c31e3fb012394f0092c5592a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo)

Dichiarazione no concordato.pdf.p7m

Dimensioni: 306 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): GwWwI1VZCTaFsE525WqpoA==

Hash(SHA-1-Hex):

e91901d393047191edb80d29bc48962dd478b160

 $Hash(SHA-256-Hex): \ \ 036fb2d2a2b0e7e9e5ce6c15a505f1e-$

7f0a7679045a25bf23793340271989a64

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

 $11_Patto\text{-}di\text{-}Integrit\`a_agg_30\text{-}01\text{-}2020_NEMBRO_Pulizi-$

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 106 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): N0IGkQr1WgKsrdwykGfTDQ==

Hash(SHA-1-Hex):

7e920af2426eb5240bd431b9d35c3702bfb40a50

Hash(SHA-256-Hex): a103da82edc298e2474ea69eefe6c69-

e7e60ed85b860c9eb615e7a26d3805fc8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)

01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m

Dimensioni: 392 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 1BnxhkKJ/2/4Q8hFD5TqCg==

Hash(SHA-1-Hex):

8e222434df7e5406a52ac84cbbd52c156febc944

Hash(SHA-256-Hex): 1ad81da5f1710ab787c7d43ac3b8fed-

c55618e0f4ae0a80ff8c062b2f0f25a97

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Offerta tecnica.pdf.zip

Dimensioni: 5 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): JVDaZkMrFSrfOZp0CMZbQA==

Hash(SHA-1-Hex):

47d5687619d96a4c75052200366464e24d34a504

	Hash(SHA-256-Hex): 7753777e3b0295f5e34c8dbc54c4fd3-666e26e96b0b803a79ec4220d775e13c8
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Punteggio proposto	-
Punteggio assegnato	53,06
Punteggio massimo	80,00
Commento Valutazione	Punteggio complessivo tecnico
Punteggio tecnico	53,06
Punteggio economico	5,56
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	-
Dichiarazione di offerta economi- ca (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 312 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): pxUaYeQ3jZsehpmxUh9Cxg==
	Hash(SHA-1-Hex): 2a2b5ea5dab4548efa6f90110fe66c0d694e65cb
	Hash(SHA-256-Hex): e6b9179445c4b402b64157750ae8c04- 845ba96cf23607b85922294f5e303841c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-co-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.zip

	Dimensioni: 416 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 2Pa7XxIPAuiekZ3wAqIRVQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 3d482eb082564ac92c2b7f8d8ef4d082d5ae85aa
	Hash(SHA-256-Hex): a794a08f8961c1a9c25de741935674c-ec91ed395ab4caf850d19425a21265d44
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647254499265
Fornitore	Aurora srl
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.41.39 CET
0.00	200 772 70000 FV P
Offerta economica	288.772,59000 EUR
Punteggio economico	17,17
Punteggio tecnico	59,97
Punteggio totale	77,14
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	AMMINISTRATIVA.zip
	Dimensioni: 12 MB
	Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): wJ0y6+4PowNsZn81IOXYpQ== Hash(SHA-1-Hex): b88e26d8c374f41670535be6b198e84bee07fd5b Hash(SHA-256-Hex): f86c4f159deed74c6b240d7d4a830dbe4e75b3ccccb9afd2042016aceae3b9b9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Garanzia fideiussoria (Parametro 202203100844.pdf.p7m.p7m Amministrativo) Dimensioni: 3 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): TbPU6heWDqYXrGAc7fyoTQ== Hash(SHA-1-Hex): 9be69dc4817593a7d77952f10640e1bc7348a3ab Hash(SHA-256-Hex): e45045503e334e73b009d7b737fc94b-5a177cd4198b9d344a84252ac2b710339 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di subappalto (Pa-014 - Vuoto.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 8 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): XjrjXNp2dkg+NKTrF2kw9Q== Hash(SHA-1-Hex): 26b2076766c98468fd5edcf2c1de40acd8d90cd1 Hash(SHA-256-Hex): 1627aa71496657b8db4313f34057f78-8332b9fda2423105d82f81dbe73ca10a6 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

ANNO 2018: 2503217 EUR; ANNO 2019: 3412879 EUR;

AN- NO 2020: 5493600 EUR.

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) 014 - Vuoto.p7m

Dimensioni: 8 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): XjrjXNp2dkg+NKTrF2kw9Q==

Hash(SHA-1-Hex):

26b2076766c98468fd5edcf2c1de40acd8d90cd1

Hash(SHA-256-Hex): 1627aa71496657b8db4313f34057f78-

8332b9fda2423105d82f81dbe73ca10a6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

anac nbr1.pdf.p7m

Dimensioni: 589 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): mC3ckspC47GqjSESIn+xDQ==

Hash(SHA-1-Hex):

ef00da53418d44cc506422e25b1ced8cd10d1ad5

Hash(SHA-256-Hex): 5b2dbe8a392b65f3506752373f38d63-

a43090833bb8f9dc90732837e052f10bd

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Ammini-

014 - Vuoto.p7m

strativo)

Dimensioni: 8 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): XjrjXNp2dkg+NKTrF2kw9Q==

Hash(SHA-1-Hex):

26b2076766c98468fd5edcf2c1de40acd8d90cd1

Hash(SHA-256-Hex): 1627aa71496657b8db4313f34057f78-

8332b9fda2423105d82f81dbe73ca10a6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

allegati_06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-

-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): vHyyb/A0zAWw9sK1WvnAFg==

Hash(SHA-1-Hex):

dc2e7d1d87a27c661aaca29c31c91b75dc85eee7

Hash(SHA-256-Hex): 0b6ffce480c843b2a670cdb5fd7de96-

6d8382d8cc7baa4403bb10f0863f541c8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo)

014 - Vuoto.p7m

Dimensioni: 8 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): XjrjXNp2dkg+NKTrF2kw9Q==

Hash(SHA-1-Hex):

26b2076766c98468fd5edcf2c1de40acd8d90cd1

Hash(SHA-256-Hex): 1627aa71496657b8db4313f34057f78-

8332b9fda2423105d82f81dbe73ca10a6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

 $allegati_11_Patto-di-Integrit_agg_30-01-2020_NEMBR-$

O_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 502 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): PS/i3PWk+cRv3Ebts8xfxA==

Hash(SHA-1-Hex):

bedc5b624585f89b362e037aa66caa771cf71c95

Hash(SHA-256-Hex):

88037647940dab51b7515a79448ad21-0778f49a80ab142e8ffa8817ac3b76fcb

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) allegati_01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-20-

24.pdf.p7m

Dimensioni: 726 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): dzcW6091+mOeOtQ4mnfEVg==

Hash(SHA-1-Hex):

6530909a581c73e0f090a290ed83a1778c7010a4

Hash(SHA-256-Hex): e4cab2de90cc1201ec2007b413cf8a6-

2 ca 2 ba eb 45 fd 9bd 0 2171 da 386770 f0 0b 1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offer-

ta (Parametro Tecnico)

2 TECNICA.zip

Dimensioni: 34 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): BucL8zMQP2Dlxm7mVxJRcg==

Hash(SHA-1-Hex):

54fe761dfc7cd7fffffbb350eb3da2c573f832b6

Hash(SHA-256-Hex):

3236f6db25019cd423815578e595497-0ad97070bc9009bdff0b5316ed4244a60

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 59,97

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 59,97

Punteggio economico 17,17

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) 002 - Dichiarazione di Riservatezza.pdf.p7m

Dimensioni: 464 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): /q6p1J0F3r2kfVEE82N4qA ==

Hash(SHA-1-Hex):

4a9d12f3e57c34c5098695e30a8af769926ae579

Hash(SHA-256-Hex): ac1bce5cea05f7c57762a9f06cd03ad-

79fd92fc1167bc9f2e0a1f70068e3a0d7

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

allegati_07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pul-

izie_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 648 KB

Firmatari: Controllo non previsto

	Hash(MD5-Base64): u2vc22A8OFLu3Kh2F/KtxQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 622b2ad3cdf3f0950a52e297a9c6d06f67331269
	Hash(SHA-256-Hex): 1982dcbba685a8a50ca018649ff33fa-28bb5ee8fcfd76bcd7b868e696bb93d28
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	3 ECONOMICA.zip
	Dimensioni: 70 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): dZpSRw8XUFfqX+Bkb1Wn7w==
	Hash(SHA-1-Hex): 4127ca064923d41697beb31e2a4bee1924240687
	Hash(SHA-256-Hex): 0475a92fb822ac8291f26825dd74b9d-446604e9ff0cf9f31e7f7c4e648f79b34
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647254309054
Fornitore	Open Clean Srl
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.38.29 CET
Offerta economica	297.037,25000 EUR
Punteggio economico	16,24
Punteggio tecnico	51,66
Punteggio totale	67,90

Punteggi dei Parametri

Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Am-

ministrativo)

Dichiaro di accettare termini e condizioni

Requisiti amministrativi (Parame-

tro Amministrativo)

Requisiti.zip

Dimensioni: 3 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): EqwMwplmyh6FtsRKj8fX2g==

Hash(SHA-1-Hex):

b6a7e825cd346c06a5522eac81d6353b1cc2736b

Hash(SHA-256-Hex): 744553a6ea8f9879f9337a86f1c4f82-

a87798d744abaa5468b2948db95be1815

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)

IA090007.pdf.p7m.p7m

Dimensioni: 5 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): TpWmPLsmtIMDg1MsVx8gRw==

Hash(SHA-1-Hex):

2b134a365802689d1805cf9ce8a6e393121e16e4

Hash(SHA-256-Hex): c73eb27b71b1de2f26ecf3dc2e97330-

3a091d9adc04a3132ba282ca504720ce1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

DOCUMENTO NON PREVISTO.pdf.p7m

Dimensioni: 250 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): epklgnIlBQwcDQKa+MVd3g==

Hash(SHA-1-Hex):

42bc7466aaff8d9a4cf7bb8789cd2f98d93d023d

Hash(SHA-256-Hex): cf6928ae86625a1716eb9357deb56b1-

65909d5a1d98e1c5465c6ae013a4a21e5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

anno 2019: 595.796,00 - anno 2020 608.433,00 anno - 2021

946.031,00 Provvisorio

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo)

DOCUMENTO NON PREVISTO.pdf.p7m

Dimensioni: 250 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): epklgnIlBQwcDQKa+MVd3g==

Hash(SHA-1-Hex):

42bc7466aaff8d9a4cf7bb8789cd2f98d93d023d

Hash(SHA-256-Hex): cf6928ae86625a1716eb9357deb56b1-

65909d5a1d98e1c5465c6ae013a4a21e5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta (1).pdf.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): +zTdKe5II3S+ORPrERwywg==

Hash(SHA-1-Hex):

1df321506efbc682c3de65708657a582be41663c

Hash(SHA-256-Hex):

37528eb87525095e6ca416e23324cdd-4b13dc58ae06dc6376153b9836306688e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Ammini-

strativo)

DOCUMENTO NON PREVISTO.pdf.p7m

Dimensioni: 250 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): epklgnIlBQwcDQKa+MVd3g==

Hash(SHA-1-Hex):

42bc7466aaff8d9a4cf7bb8789cd2f98d93d023d

Hash(SHA-256-Hex): cf6928ae86625a1716eb9357deb56b1-

65909d5a1d98e1c5465c6ae013a4a21e5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

Dgue.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): nKr9Pxxa5tWa4tdyXqLGHg==

Hash(SHA-1-Hex):

1ef97d052ffec331da986d440d7bfbbec3579049

Hash(SHA-256-Hex):

4382470d6339c0000ef1d8107610936-86b4a3e8d3dab82464df292e739f94d2a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Ammini- strativo)	DOCUMENTO NON PREVISTO.pdf.p7m
	Dimensioni: 250 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): epklgnIIBQwcDQKa+MVd3g==
	Hash(SHA-1-Hex): 42bc7466aaff8d9a4cf7bb8789cd2f98d93d023d
	Hash(SHA-256-Hex): cf6928ae86625a1716eb9357deb56b165909d5a1d98e1c5465c6ae013a4a21e5
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Am- ministrativo)	allegato_11_Patto-di-Integrit_agg_30-01-2020_NEMBR-O_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 160 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): UaOx1s6I8GlPUzpm8tjjIg==
	Hash(SHA-1-Hex): 1d79472d9dde0f2adfb6876785afbb8b9f9b13a3
	Hash(SHA-256-Hex): b025ec8b6d768d2d3eeac63540b5a89-ca53302c0029a9773e907a361a8b1aeca
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Am- ministrativo)	allegato_01_domanda_partecipazione_pulizie_2022-20-24_2pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 426pXmqZqaWNv4X497lkGQ==
	Hash(SHA-1-Hex): d1bfd1366d63f41661127756b682afcb6e31f477

Hash(SHA-256-Hex): d7b812900891d1df987af08dce667f6-

16d7b779df1db78930da19eba96976137

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offer-

ta (Parametro Tecnico)

Progetto Tecnico.pdf.p7m

Dimensioni: 32 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2Q2/KqtKYSBQtt4p2VNavA==

Hash(SHA-1-Hex):

2fd3d13d1b622fbc75bd6eed52be7930f92834f9

Hash(SHA-256-Hex):

7bdc20a95d6418ec0ca734b47196328-f280cb46a13bc5bceefd4db61f427e445

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 51,66

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 51,66

Punteggio economico 16,24

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata

(Parametro Informativo)

DINIEGO ACCESSO AGLI ATTI.pdf.p7m

Dimensioni: 165 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 02gTl4ZQneIiDFt4W7SvIA==

Hash(SHA-1-Hex):

869645183be67f836b4359d5c8a542ca762fe364

Hash(SHA-256-Hex): f89117f2cfdfe6a6b658c4f50f7c9dc-

55747f8b60f6a4063b63281062f90242c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

allegato_07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pul-

izie_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 219 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): vh/OrGhYnahoXQlZU3rNVw==

Hash(SHA-1-Hex):

ad8cb5a6e5f43c3b6c89c626f70e582d9eed2359

Hash(SHA-256-Hex):

118c62eda470823489274c44a0556e7-8cee6342a5494224442d7e58293fb1716

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Economico)

allegato_08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-- detta-glio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p- 7m

Dimensioni: 225 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): CqKv + 0RcQRfm7VVgCsMTOw ==

Hash(SHA-1-Hex):

cdd332a32b807dfcb666202bd5b0748ac92d61a1

 $Hash(SHA-256-Hex): \ 2b15be5f69312a4c5dababf52de95ee-$

abe58aa1e86d18ea5fd99254c36700f31

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Id Offerta 1647253230698

Fornitore Comservice srl

Modalità di partecipazione Forma Singola

Stato dell'Offerta Offerta Valida

Data lunedì 14 marzo 2022 11.20.30 CET

Offerta economica 334.109,19000 EUR

Punteggio economico 12,11

Punteggio tecnico 54,37

Punteggio totale 66,48

Punteggi dei Parametri

Dichiarazione di accettazione ter-

mini e condizioni (Parametro Am-

ministrativo)

Dichiaro di accettare termini e condizioni

Requisiti amministrativi (Parame-

tro Amministrativo)

DOC AMM.zip

Dimensioni: 6 MB

Firmatari: Controllo non previsto

 $Hash(MD5\text{-}Base 64) \colon N3FzBqEth7xIOa15/OBBPA {==}$

Hash(SHA-1-Hex):

abd19d1498e077b6a2564556a492b63d0ee98666

Hash(SHA-256-Hex): 5c656f0b369f314b98e4354b19c5655-

af57352c502ef35eddee47c643ad6a54d

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

 $Garanzia\ fideius soria\ (Parametro$

Amministrativo)

scheda_di_polizza_1363408511.p7M.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): KohMxgbs4O+4AINkF8cVzg==

Hash(SHA-1-Hex):

a374aeb86e8ffd220b585a13c7c7e61e267f2c60

Hash(SHA-256-Hex): 26f519cef22b09e0f17c664ef55cd15-

86bd32ceeb887300904ba01f094c2a049

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

Dichiarazione NOSUBAPPALTO.pdf.p7m

Dimensioni: 136 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): I3Nal42NJU1DIWBLoF1K6w==

Hash(SHA-1-Hex):

50593450defc6ba90d8f0aab46460738c9cb41bd

Hash(SHA-256-Hex): 05c0763cbe9a6edb4e77fa5cf8e0932-

6d88e2514b4dff5907af9d1d2222ce8c2

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Pa-

rametro Amministrativo)

Anno 2019: 851354 Eur: anno 2020: 2002193 Eur; Ann- o

2021: 2791709 Eur

In forma singola

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI/GEIE/ Consorzio (Parametro Amministra-

tivo)

Dichiarazione FORMASINGOLA.pdf.p7m

Dimensioni: 191 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): V7ellZAOVIN1HkVcXwD1fg==

Hash(SHA-1-Hex):

5dbb28861aa1f59b1b9987514d1e8767ac169337

Hash(SHA-256-Hex): c97026a91c0beda10ad1225e2e92a44-

165b1bd4f8b718c20405c123a12416fd6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Am-

ministrativo)

Ricevuta ANAC.pdf.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): WiE3ejz21onZJ221do3sZA==

Hash(SHA-1-Hex):

3de49c293d6512198429799455085c0ae98bf8be

Hash(SHA-256-Hex): b10446235cf3cff0331b47d5dc2c418-

728fbab09d2e88bc46dea1d88653a3426

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Ammini-

strativo)

Dichiarazione NOAVVALIMENTO.pdf.p7m

Dimensioni: 136 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 3glqiBAE+kDmQKxLayK64g==

Hash(SHA-1-Hex):

3dfdbb597bdaa31632497a97e344e3cdccdcd9b0

Hash(SHA-256-Hex): e97c0873dbb9cf5fb38638f063635c4-

10383525a88b8f3e025f5eadfffe1f8ac

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

06_DGUE.pdf.p7m

Dimensioni: 589 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Djua/xt+muWplKvWwN7RFg==

Hash(SHA-1-Hex):

358fa6f9897050282bf2b5c203b522dc54281b6e

Hash(SHA-256-Hex): a94592e97c7195879e3b982bf3a886a-

13d2b1f3745fcdc8b11b34b44fb41abbb

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amministrativo) Dichiarazione NOCONCORDATO.pdf.p7m

Dimensioni: 136 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): q74RgyNoyTq8Ib/hI3xdjA==

Hash(SHA-1-Hex):

4413a4b0775f6225d9a6412184199569b5371d84

Hash(SHA-256-Hex): 1a4658e16a398d0464caaaf2de4cb4f-

142ea4889940be559c571330ce47266bf

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): SoDAh9z2CC9sMl7GWWMSow==

Hash(SHA-1-Hex):

eddd1d7ac43f9d3dc8aecdaf0fda78a49684e666

 $Hash(SHA-256-Hex): \ 6bba602d40748ada3fefbfd11fddd45-$

fc9972c04b73e8781509205704e45eaef

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporal	le: Controllo	non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)

01_Domanda_Partecipazione.pdf.p7m

Dimensioni: 904 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): goOJSWqUauHjeUVY6FaYeA==

Hash(SHA-1-Hex):

d5a576dd7d48f778461fed9e35c8118d49319a28

Hash(SHA-256-Hex): 6faab38fd595e8929a7d9d8465c9089-

70ef034deb015ae30c7d434eee77d642d

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) RT - NEMBRO.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 6E+VU8Ld0NbL2y9IG6ZA+A==

Hash(SHA-1-Hex):

8080c08b70ebfff2da36d5b099bfedca89aea0a3

Hash(SHA-256-Hex): 84d4be28723edf4189482cf38495fba-

eb34e1d22d3d7d99518a574022289625c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 54,37

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico	54,37			
Punteggio economico	12,11			
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	Dichiarazione di segretazione della documentazionepdf.p7m			
	Dimensioni: 975 KB			
	Firmatari: Controllo non previsto			
	Hash(MD5-Base64): 9uXOvnBUqFs2omoCF5aEUA==			
	Hash(SHA-1-Hex): 1ce66ee32821bbe4813e4e37cefd8a7193164ca0			
	Hash(SHA-256-Hex): 039a220d17503edb644793f2b5ac3f0-6cd4b90fdc91a673b00bbc60ecc6ae64a			
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto			
	Marca temporale: Controllo non previsto			
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m			
	Dimensioni: 492 KB			
	Firmatari: Controllo non previsto			
	Hash(MD5-Base64): H7spZmfC+CNTe+lM/KDH/Q==			
	Hash(SHA-1-Hex): d0d8e6cf5d88bd28805ba113fe92058e639d1e18			
	Hash(SHA-256-Hex): 5d6c4b8bb60688f46720b30ccff89bb-1334ca3e02f34a352da9e67bbf44c259d			
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto			
	Marca temporale: Controllo non previsto			
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	OFF. XLS.zip			
	Dimensioni: 390 KB			

	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): +S9RAFqmkYjUrf2nTQF9Pw==
	Hash(SHA-1-Hex):
	2c14ecfc382bbd547c114a7c269eaef85573a8a7
	Hash(SHA-256-Hex): 91b9353ac98759ea6b07960e6f7e6cf
	3b3c3c68e4c1df85a9ddf22cf70b6b06e
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647252931400
Fornitore	EUROPA SOCIETA' COOPERATIVA
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.15.31 CET
Offerta economica	313.604,60000 EUR
Punteggio economico	14,40
Punteggio tecnico	49,34
Punteggio totale	63,74
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	REQUISITI_AMMINISTRATIVI.rar
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): PisqfhOOlovqCRmCkMACDw==

Hash(SHA-1-Hex):

add8c8216f376a384ec45503652469b7832c24af

Hash(SHA-256-Hex): 97c3c87f73fc334e09a5e2c29a808a6-

bcfc940ef24a44d4941ec4bfd46640e7c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)

2886785_2799832511_POLIZZA GARANTITO.pdf.p7m.- p7m **ENTE**

Dimensioni: 313 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): q9lihgsJly2XlnTVAwRnKg==

Hash(SHA-1-Hex):

bd730fe147bff1f42f830f019b569d07b7a44817

Hash(SHA-256-Hex): 6b7664cfa8769b68433fcae9bd5984b-

fbd822e10d81ce5d4e2e42da63272173e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

DICHIARAZIONE_DI_SUBAPPALTO.pdf.p7m

Dimensioni: 205 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Dg0QHMWF4oWlg0NdHouS0A==

Hash(SHA-1-Hex):

daeaa9b18972fe3f193702599d4ee2893036eec8

Hash(SHA-256-Hex): ff97c023f42b1d90ce865f766bff497-

707b2df5c349a4907c7ef01e40bc037a8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

Anno 2019: 923738 Eur; anno 2020: 1333744 Eur; ann- o

2021: 1141320 Eur

Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di DICHIARAZIONE_FORMA_ASSOCIATA.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 206 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Bf6qmmtQu3oTjZUrCpRy1Q== Hash(SHA-1-Hex): de1c73d783542e1c29ce976f3117e4f3355ac455 Hash(SHA-256-Hex): 693e9b57bf43aff484d134a2c68e236-5a6f6ea43352f6d91d81c7a248107982c Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-CONTRIBUTO_ANAC.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 116 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): BHHrY4eTKfyr1y6ihDWO8g== Hash(SHA-1-Hex): 23b5eb5e635200f23b8df1d94c0d067e08912184 Hash(SHA-256-Hex): 86793eb953d360bb183eb5a0f7ae8ba-3ae0dce16ede96654fccaf5173d6ca62f Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Avvalimento (Parametro Ammini- $DICHIARAZIONE_DI_AVVALIMENTO.pdf.p7m$ strativo) Dimensioni: 205 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): yGgWHJL/AzBElG1krXn2aw==

Hash(SHA-1-Hex):

4d76f22a7783c98847e69b5438f9a3957a10de7d

Hash(SHA-256-Hex):

d8159125842bc4da2e1b767704f8b47-38a9cd9119933f1c7dc56d5cc0f10bc6c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

DGUE.pdf.p7m

vo)

Dimensioni: 517 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): LNEym2Q+926X4kc2eWvX8A==

Hash(SHA-1-Hex):

b0d5f340650cc0379acffe6e98125064865d93a6

Hash(SHA-256-Hex): 035d556e630bcfa2f95a6bc8cf49ef1-

50cd3b2670b94ddcf05a260900f1033db

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Ammini-

strativo)

DICHIARAZIONE_DI_CONCORDATO.pdf.p7m

Dimensioni: 206 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): bIDHwhJjPARNzxVZhfzsRw==

Hash(SHA-1-Hex):

51a8d55bfdcf6f322e5d07b732c41f99ebd28678

Hash(SHA-256-Hex): 9b4a583ae2665385d31607709efe778-

dbc0a9c4dad05e2ecf2fab27f1516dd2d

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Am-PATTO_DI_INTEGRITA.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 57 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): gbXJn1rC8G2+QKbulBoqTg== Hash(SHA-1-Hex): 4a925196c247f939bdef5180eea750a1d336caed Hash(SHA-256-Hex): af96a74c3b02907ff996a7d2228e144-0b0adec3202c2e1db2cd3f3129b516f1c Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto DOMANDA_DI_PARTECIPAZIONE.pdf.p7m Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): ksu4yHRhJbBFOWEZmKVeqg== Hash(SHA-1-Hex): 7a44a7a03ad0a1e9042a7fe239854d6ad48cb281 Hash(SHA-256-Hex): c1c67b529d53e1847352091f34ea6cc-4b31ed342cf2cc90a6f5761112dfe990e Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto PROGETTO_TECNICO.rar Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 22 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 2Px28tX6BUzOHwQ3W3Mo+A== Hash(SHA-1-Hex): a926a1abac3c6e492a7cff45a67ddc16b4820b86

	Hash(SHA-256-Hex): e381e7d0bebf0b9818efc270352fa0a-8ffb4b167d1b6d494592affb580239e0c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Punteggio proposto	-
Punteggio assegnato	49,34
Punteggio massimo	80,00
Commento Valutazione	Punteggio complessivo tecnico
Punteggio tecnico	49,34
Punteggio economico	14,40
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	OPPOSIZIONE_ACCESSO_ATTI.pdf.p7m
	Dimensioni: 148 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): DEahwjq+HbgkNghLG6Mlig==
	Hash(SHA-1-Hex): 9a8eb7daff3268da5f510331053625bf68fc58ea
	Hash(SHA-256-Hex): c29a81264f2aad5def744c0afe97a9e-6e1ef0361bd0f110f56839b9da094ac5e
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_OFFERTA_ECONOMICA.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto

	Hash(MD5-Base64): 85OH2/zcX6bWlU+NycQqsw==
	Hash(SHA-1-Hex):
	8194f301c456aa1083a8f57f913326dd9e56834f
	017413010430dd1003d01371713320dd70300341
	Hash(SHA-256-Hex):
	f12426a890353b3b15e7141374c1db6-
	358f20925b0472f7d31097a63831db751
	3301207230047217 u 31077 u 03031 u 0731
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	1
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo	FOGLIO_DI_CALCOLO_OFFERTA_ECONOMICA.rar
valore offerta (Parametro Econo-	
mico)	
	D: : : 007 HD
	Dimensioni: 207 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Timatan. Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): XAsc1NbofmdTs0ZpQx6mZw==
	Hash(SHA-1-Hex):
	361352d5ae63157002283dad06af6f621d9e602b
	Hash(SHA-256-Hex):
	31a07623cb7b9d2c611b7197581e0e5-
	d3dc13b36a1917a2b0197edb05a192b6f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647252707435
Fornitore	International Logistic Company
	D 0: 1
Modalità di partecipazione	Forma Singola
State dell'Offenta	Offerta Valida
Stato dell'Offerta	Officia vallua
Data	lunedì 14 marzo 2022 11.11.47 CET
Offerta economica	390.376,46000 EUR
Punteggio economico	5,76
Duntagaio tagnias	10.50
Punteggio tecnico	48,58
0010 10011100	

Punteggio totale	54,34
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	doc. amm.va.rar
	Dimensioni: 2 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): zk45yCSpLU6qAy84Xf5oTQ==
	Hash(SHA-1-Hex): bb6cd1cf687c84d5de25e6e901b821b9b2d8218d
	Hash(SHA-256-Hex): 1a73017b2404b19dfc8ee46ce8989e8 4638d64abe75aea88865868812b2c8759
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	1288401588 - INTERNATIONAL LOGISTIC.p7M
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): nEuj5hqMVVHU3978OgTAtw==
	Hash(SHA-1-Hex): 76193bdb77cb8e43be9b348a6e7cae0033da359e
	Hash(SHA-256-Hex): 3e198b1c076152ae29cd783dd1edf53 7673a3a542a4ce380dc8c4ed088986825
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	subappalto.pdf.p7m

Dimen	cio	ni.	127	KR	

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): /vIAA9FbzFl9p98CVQ8rPg==

Hash(SHA-1-Hex):

30965da1fdab6d49ccf1ad087b0e125fa7669a7b

Hash(SHA-256-Hex): 347a1f855663ce58f7a9e6e7b86f815-

330871dc41428195c7d372095f89a113b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

Anno 2019 857.000,00 euro; Anno 2020 479.000,00 eu-ro;

anno 2021 1.220.000,00 euro

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) rti.pdf.p7m

Dimensioni: 129 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): uTxhDZ1QIj+H8fvwU8dXaw==

Hash(SHA-1-Hex):

765c8e0b9544686a9e3180215d37951dd1651ce7

Hash(SHA-256-Hex): e47cf565c862af37784c6bfa443bac6-

b42c4007a7c07f9ae644249c67d4c8ebb

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta contributo gara CIG 9104724FEA.pdf.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): bKGdar3TfPgnVCFYYMVt7g==

Hash(SHA-1-Hex):

2878773e8f6529daf83cd4a9bda901e042e9b53c

Hash(SHA-256-Hex): 990aee07a5ae82b67b79ba49b00b818-

2c54538464b6a90506d4ce92139a55c8f

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Ammini-

strativo)

avvalimento.pdf.p7m

Dimensioni: 127 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): nxXdiKitO8w1IoUIs6vsDQ==

Hash(SHA-1-Hex):

cbbd832e7cd1080bc93536d8a9863d94824c02af

Hash(SHA-256-Hex): d0feecacf9393d709867067a08daeb6-

7243317fb8d0dd80c723c1bac64f3ab83

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

DGUE.pdf.p7m

Dimensioni: 481 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): OxZnH489rBRIX8owjJRytA==

Hash(SHA-1-Hex):

c477a2e82362edd639dc983fc6af85765e2bbc00

Hash(SHA-256-Hex): 0638fe263b3026ab690fdc1d0579289-

6bdde5a59f60d98792d16aa04f9ceac96

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Concordato (Parametro Amminiconcordato.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 127 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 2+4plMcEi2GePfaYpJAnoQ== Hash(SHA-1-Hex): 071a4a2dc7bc722afbb576cdd42398023a7a59f4 Hash(SHA-256-Hex): 274d9f57a848de126c73aacfff42a7e-3ddeb69fa2affb9a22f800958762a595e Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto allegato 11 Patto-di-Integrit agg 30-01-2020 NEMBR-Patto di integrità (Parametro Amministrativo) O_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m Dimensioni: 85 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Dqb38f/NAyQlF/h9Jbjl7A== Hash(SHA-1-Hex): ecbe91354fc1a0ff0d502687ad8a5463ba93ca60 Hash(SHA-256-Hex): bd29ec0e35a6bb2c86cfaeae64cc2f0-2c2099f722480b9eded58cb6ec9208fc3 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed domanda di partecipazione.pdf.p7m eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): GP0c4q13hL3RgXcN/FmgGA== Hash(SHA-1-Hex): 5804620a07b933da8b763d19ca9f195d2e0cac8d

Hash(SHA-256-Hex): 5d4036feab297c38692f004669bcad9-

bb84c83e0aceeef92f9fcf7d8657ec7c5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offer-

ta (Parametro Tecnico)

progetto tecnico nembro.pdf.p7m

Dimensioni: 553 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): yiODt0ozc0QLazwChXUfCA==

Hash(SHA-1-Hex):

d57b4064fd1f76230a47672288cc65c8bce81d5c

Hash(SHA-256-Hex):

9a5dcc232614c6c67b4259b50311870-9a707466cc6495eb99d46a982fa40d18b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 48,58

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 48,58

Punteggio economico 5,76

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)

Dichiarazione di offerta economi-

ca (Parametro Economico)

allegato_07_dichiarazione_di_offerta-economica_pul-

izie_2022-2024_2.pdf.p7m

Dimensioni: 587 KB

	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): fhPHqYo/ACXaISsBqf/zZw==
	Hash(SHA-1-Hex): 534d97c91b4a986007f9b1db828cd64ee21da619
	Hash(SHA-256-Hex): 05f3815a139215d6ef015ddb1fe7b55-d2ab876871c2f662d5926df2f57e8607f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	allegato_08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e detta-glio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024.xlsx p7m
	Dimensioni: 26 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 7cbRqfUBIb6Q+5AIU1KNnQ==
	Hash(SHA-1-Hex): c573ea0f510ec0c176dd31a0339b566dc67f7c41
	Hash(SHA-256-Hex): 6883c84b10ac3e9c380484281643cd9- 6646820760ba9912b1b94f6ab72dd8001
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647251994825
Fornitore	IDS S.R.L.
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 10.59.54 CET
Offerta economica	404.350,61000 EUR
Punteggio economico	4,27

Punteggio tecnico	48,44
Punteggio totale	52,71
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Requisiti amministrativi.rar
	Dimensioni: 783 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 5c6WCuxIxjeoimFOJmM1pw==
	Hash(SHA-1-Hex): feffdd31c2c97fd36ce37a5e3c4e9f8ff67d3d8f
	Hash(SHA-256-Hex): dab480982f46666e5017e92689363e3e83639cef3b66097584a7f54911b52f9d
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	Contratto_39457_96_185445823_0_1469.p7m
	Dimensioni: 2 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): OcRGPUfwwkDGyIQFxuQW7Q==
	Hash(SHA-1-Hex): a7b380e0b7dc7d7937df2d0d8b367e74b5811672
	Hash(SHA-256-Hex): 062a92a6b02426d2f7c02f4954b8a81c125bb2325ba1e61df6e3d3559597e16c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	Dich. subappalto.pdf.p7m
	Dimensioni: 179 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): kKFpJDhdDEJ0pHpD3Q+C7w==
	Hash(SHA-1-Hex): 045e6dd70fd21d39a40f973641b54c74ce868869
	Hash(SHA-256-Hex): 88a578f9971f34db3a55b1b8f076845-d3e31b0e2190d9f7093aa32c28ba00e54
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	Anno 2019: 1.259.195,00 Anno 2020: 2.881.553,00 An- no 2021: 3.426.814,00
Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)	In forma singola
Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministra- tivo)	Dich. forma di partecipazione.pdf.p7m
	Dimensioni: 173 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 72nt//wx+jfawf5rwukYQA==
	Hash(SHA-1-Hex): 7aeee6eca6faf56ae0b889acc0c844dfe79c08d3
	Hash(SHA-256-Hex): e5d0726f099309b5b686454c0f6e099-d05e5461e30fceb485ccf68cd6c5d6c0f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)	Ricevuta_301010008694114766.PDF.p7m
	Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto	
Hash(MD5-Base64): r1QdBiQeFMj7g/knoby2CQ	==

Hash(SHA-1-Hex):

d3873ab39a84db198cbad109d7d5bf9156f06b64

Hash(SHA-256-Hex): 940eb7fe028d81a88ac547c4d9b2ced-

f78ed27d4db6dc37a0cea484480e6a55f

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) Dich. avvalimento.pdf.p7m

Dimensioni: 182 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): fydKz8Cz+1iRf5U0aTfy6w==

Hash(SHA-1-Hex):

93a54969c026abe274b8e2f11a86825c56c1f173

Hash(SHA-256-Hex): 937b05eee1dbd564892aefd6e842784-

99fc094949da338d3a16b144397b1103b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_20.p7m

Dimensioni: 422 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): FjYS67Jk1jPeSY8IAFrQpA==

Hash(SHA-1-Hex):

031efa86baa173ac360498e994397385ffd8a531

Hash(SHA-256-Hex):

e6e436d0b321fc34383205521734d09-28b3cb1794e09f1b53fdb284c9c95c9e6

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	Dich. concordato preventivo.pdf.p7m
	Dimensioni: 173 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): r4nOWVoBM6Cd5vaNadWtyw==
	Hash(SHA-1-Hex): f1b00f7285c3d1bf5806e7c43b5589a27cb1b8fb
	Hash(SHA-256-Hex): be08e70510a409a1e4f25f387d77a48-a1d97d499d13baa5e054930e44e97637b
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Amministrativo)	11_Patto-di-I.pdf.p7m
	Dimensioni: 227 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): h8cs3iH0VwgVI6sOCNIK8w==
	Hash(SHA-1-Hex): 6a14daa1254a46a39fe7cc0063ebce6d073cd6a6
	Hash(SHA-256-Hex): 7f595d115d94dfd027861e20998b427-feb65469e58b7eb41d53807bf9b75b3c4
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)	domanda partecipazione.rar
	Dimensioni: 747 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): +2FYwcsFE/jGoVrZmKfXGQ==

Hash(SHA-1-Hex):			
5 1 10 - £15 - 1 - 2 10771 161-55 -	և 1	<i>c</i> 1	47

54d8cf45ede34077146b55ab161d77065ffbdbf1

Hash(SHA-256-Hex): 108ff8a9471535661fe80667b4dd0dd-

f4e3f95c3d8d6363c8f50241c5cdc925a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Busta tecnica.zip

Dimensioni: 19 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): DbmcwduZrTVpBb+8HOz0JQ==

Hash(SHA-1-Hex):

21acfc528d840c59f5b170a5d27a72161ae409dc

Hash(SHA-256-Hex): 58221c541de3eb123dad92572ff4ed9-

f92998ad4de2d97b03d85d181937bc9a7

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 48,44

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 48,44

Punteggio economico 4,27

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)

Dichiarazione di offerta economi-

ca (Parametro Economico)

07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_P.p7m

	Dimensioni: 437 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): d7mOW5gtXl/gUx3v13ZdHA==
	Hash(SHA-1-Hex): f66e3173ec0624f4e30638b7dbbaf77115ddf14d
	Hash(SHA-256-Hex): ae8eeb650fc99152cb6641a4183febcc7ab4092e05b76bace6d8ee314bc4763f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economicap7m
	Dimensioni: 384 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): YEv9qDoVPVqLjJNmtaBafw==
	Hash(SHA-1-Hex): 4d3122015218fe3a06d5b08d53a83d464d4fd2d0
	Hash(SHA-256-Hex): aa270b31cfb068aee4b9c0b0bab4aadae95d8904cab6fa060fc592d2c915d5e3
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647248528822
Fornitore	NEW GHIBLI S.r.l.
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	lunedì 14 marzo 2022 10.02.08 CET
Offerta economica	348.269,29000 EUR
Punteggio economico	10,53

Punteggio tecnico	55,08
Punteggio totale	65,61
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	BUSTA AMMINISTRATIVA.zip
	Dimensioni: 3 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 3aA69V2KzcCxpOEzL8+UYA==
	Hash(SHA-1-Hex): 1db7f055d615924349e0e93c77117e3433fa5250
	Hash(SHA-256-Hex): b6fa8431a3a8bd67b8aab1eed7d6022-e1bdb0b3b586f62af707175ba81efb7cb
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	FIDEJUSSIONE.zip
	Dimensioni: 1002 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): YoNTwNPiTa80FM4osqR3hQ==
	Hash(SHA-1-Hex): cf67579f2660288713826048edbe6dbfa849c459
	Hash(SHA-256-Hex): 5848237c9eb3b41b2c020df48e4b002-9e43702fab7f571a6f29204a2e52bf2b5
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Pa-DICHIARAZIONE SUBAPPALTO.pdf.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 309 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): INpw82Vz49ZDiXDnKsBLAA== Hash(SHA-1-Hex): 892fd2cdd3c91d04d493c7dc4cd6011c0a16904a Hash(SHA-256-Hex): c1a78cfd5875567a3e6dfaca013058e-53c56b77683963a40db7b0889e54fc62e Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Anno 2019 6226782; anno 2020 5777525; anno 2021 49-Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) 66955 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di DICHIARAZIONE PARTECIPAZIONE.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 322 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): w98q1LoJI1m0+RHHWKYseQ== Hash(SHA-1-Hex): 884135e2f1e41082d848b3a6ae7ce9a163444ad1 Hash(SHA-256-Hex): 739e9fa8a5bfbf1021a532f9ab5a514-26f4ab9c05843dea5831d90bc4a492cf1 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Ricevuta ANAC.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 115 KB

riffilataff.	Controllo no	on previsio	

Hash(MD5-Base64): Z8LeJHuS8iMGvxy+BeOn0Q==

Hash(SHA-1-Hex):

94899c20ac640e84f4a855ae83f3f5bdcdd411d5

Hash(SHA-256-Hex): 2dea1dac894e7f66f6e34fa9086d104-

5063a5f9983e4798858e3e8904d614103

Einerstania Cantualla man mussiata

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) DICHIARAZIONE NON AVVALIMENTO.pdf.p7m

Dimensioni: 318 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 7cTdpR3T2Ze0/fTI/7RT3g==

Hash(SHA-1-Hex):

dde782c44d3aad0de3fa9215d2312027b60216e3

Hash(SHA-256-Hex):

7140e22b0838dec0048870094b153aae9919ef16c944c331f1b2267c9e7c3afc

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

DGUE PULIZIE CON FATTURATO 19-20-21.pdf.p7m

Dimensioni: 693 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): G7eCwX5Q8oj9sBrZU3H9WQ==

Hash(SHA-1-Hex):

aeb5cd7daf97cfef1054a4389dba6498da08a152

Hash(SHA-256-Hex): 722e54f2a98e3c0cf633a8d323136c5-

e2056215550c23ee33146283d392b2a2e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

ı		Marca temporale: Controllo non previsto
ı	Concordato (Parametro Ammini-	DICHIARAZIONE NON CONCORDATO.pdf.p7m

Dimensioni: 318 KB

strativo)

Firmatari: Controllo non previsto

Managaranala, Cantualla man musika

Hash(MD5-Base64): 47LGhn3rq5R1K4hI3fNY8g==

Hash(SHA-1-Hex):

9d07ea4698f5ebe9ea3713033b7d0cb6403721f1

Hash(SHA-256-Hex): 0a8cb43df24ff504f94b84212fd89c1-

51d735b918fc615c065ebf12ae894b0de

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo) 11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): z0eNN66rne8foZ01P4c0ug==

Hash(SHA-1-Hex):

8a2b8c78fffa89b4eb6f20e087cfa604046692f9

Hash(SHA-256-Hex):

 $57 d c 075 a 7 d a b 6 a 8779 1 e 901423 e 68 d 6 \\ f 85 8 d 28387 b 18 e e 9322 d d 03 b a 7 b 81 c 432$

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m

Dimensioni: 244 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): xeDjnw1ra7eDsO6ZLAzfgA==

TT 1	CTTI	
Hachi	$\Delta = \Delta + \Delta$	1-Hex):
TIASII	DIIA-	1-11CA).

fa76907d01f1998b4ef209cde04e25ccb88e094d

Hash(SHA-256-Hex): b0939a882f3e5b7f6080ef4141497c3-

92d6cfc9960d8f74311ad6f7968cdadd4

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Offerta tecnica pulizie Comune di Nembro NG.pdf.zi- p

Dimensioni: 32 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): CmzgcmVTIc7Fa0LzkYLfvg==

Hash(SHA-1-Hex):

df238293dd522f5cfb536550aaa2c52be15922f2

Hash(SHA-256-Hex): 6870b237946ff3f054aa79caf83a5f0-

0814c689965c3c005bcc09115b640e21a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 55,08

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 55,08

Punteggio economico 10,53

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata

(Parametro Informativo)

negare accesso atti.pdf.p7m

Dimensioni: 427 KB

T-1		. 11		• .
Hirmata	rı• (`c	ntralla	non	previsto
1 IIIIIata	11. C	muono	поп	DICVISIO

Hash(MD5-Base64): kCK/SsQ3kht3KtpP3YCz+A==

Hash(SHA-1-Hex):

34f1cf8d9d7e91851863f8475fe192fa7133a14b

Hash(SHA-256-Hex): ef4ef76a6b226a29ab1e543f52f20e7-

5150aac6169f09af6e71478288f86fb78

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022-

-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 183 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 3CkRY6xlaZ1PPF7kSiU9LA==

Hash(SHA-1-Hex):

df89f36681f0f002d6da7fb11a74cd6517526da6

Hash(SHA-256-Hex): 56f41b8bffb47ec0086d487c8ba9d55-

d9f91d9d1e6a45d5894691a34b9655796

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Economico)

08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio- -co-

sti-interventi_Pulizie_2022-2024.xlsx.p7m

Dimensioni: 27 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): NjUqLtRge8sBS79CSPsgmw==

Hash(SHA-1-Hex):

09789 e70 c7 e6 c233 db55 a824 dff 68 adcd83 ff 0 cd

Hash(SHA-256-Hex):

807067260b3c913b64fdc630d652c1d-3539677c929f403be65c222ef138eabde

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto	
Id Offerta	1647246159453	
Fornitore	ADLER SYSTEM SERVICE	
Modalità di partecipazione	Forma Singola	
Stato dell'Offerta	Offerta Valida	
Data	lunedì 14 marzo 2022 9.22.39 CET	
Offerta economica	421.534,75000 EUR	
Punteggio economico	2,35	
Punteggio tecnico	49,06	
Punteggio totale	51,41	
Punteggi dei Parametri		
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni	
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	REQUISITI AMMINISTRATIVI.zip	
	Dimensioni: 2 MB	
	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): btWNJ/yxb7XC6sy74Y8evg==	
	Hash(SHA-1-Hex): c58149b8d6b41c569a11ab58721940ce3fc65040	
	Hash(SHA-256-Hex): 527bd13311d0d0d18f3109461b26f4c-2af80924d1ea4ffb22a8873111e9da28d	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Controllo non previsto	
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	GARANZIA PROVVISORIA.zip	

	D: :: 1100
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): nRmdeHpVxIKu2nkrcrvADA==
	Hash(SHA-1-Hex): 1fc40aabfeda74d74f26db5d4b18b5f7f4fb720f
	Hash(SHA-256-Hex): 10ccd2556bef2a14eccf9d04e819e09-d9f7d3bc82b2e2672d9a90b8159704bd2
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	dichiarazione di non subappalto.pdf.p7m
	Dimensioni: 443 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): pQs25Xs6qUPevHgm88F16Q==
	Hash(SHA-1-Hex): 8f7249cffb7c719787569060b8c74e87fceaa4d4
	Hash(SHA-256-Hex): e27415ef39ff1843921da7eb75e7f23-2926081ad3266642892449aef615cba1f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	anno 2019:6747855 eur; anno 2020:48666263 eur; anno 2021:5000692
Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)	In forma singola
Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministra-	dichiarazione forma partecipazione.pdf.p7m

Dimensioni: 409 KB

Firmatari: Controllo non previsto

tivo)

Hash(MD5-Base64): V9FzB/FwtWCJYRx1Bg9PVg==

Hash(SHA-1-Hex):

99e789fba5b3d920645263b087b086107a7d9da1

Hash(SHA-256-Hex): c7c4ea90fc8fb57a63df2e4324d9223-

6dc84f1fe1fe8ee67291e4b3c3ba7ca91

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta_301010008704851923.PDF.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): oc2i9XYYhf7RkEqwnloAbw==

Hash(SHA-1-Hex):

615bab9858e991fbb590384fe1aeb51cbb82240a

Hash(SHA-256-Hex):

c5152961cbbb2d24085924d84d09cd1-ff403005b1813534911b76b15de492df8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) DICHIARAZIONE DI NON AVVALIMENTO.pdf.p7m

Dimensioni: 412 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): pFOzPnR/566716sJATvdIQ==

Hash(SHA-1-Hex):

5f09cc905ca36ea757022d33259106ac4bf2f825

Hash(SHA-256-Hex): 5d1b2bc47dfa9110aafc16b54b78b87-

92de88d8127e17ed7b537df8c22beeb08

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)	dgue.pdf.p7m
	Dimensioni: 5 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 0Q+15h9692iNazOw0zsiCA==
	Hash(SHA-1-Hex): b624a32fc108ac91163b48ba9e1b2981a590dd58
	Hash(SHA-256-Hex): 17b74e93ffe4a5621aa27b241e2110d-d0afcca9c5f079284fd9c933e5854efd4
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	DICHIARAZIONE CONFORMITA' STANDARD SOCIA- LI MINIMI pdf.p7m
	Dimensioni: 59 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 91DPR+RBq73tBWYjHCVZ+Q==
	Hash(SHA-1-Hex): b919806df781065aa077a433ac9b586cbad96458
	Hash(SHA-256-Hex): 5675e7835c849f34d0bdd989a1973c1-21aa851651c1d3f84230b219ac59ac06e
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Amministrativo)	patto di integrita.pdf.p7m
	Dimensioni: 362 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 07w1unOG1/uGZKB4cXi+9w==
	Hash(SHA-1-Hex): 1d1f8e307e01d32a50e1083c0de017c3b2898b65

	Hash(SHA-256-Hex): 6292d548ce0119c21ee73cafc62eaf4-e2ccf8889c7e8d4f4b592107f986cbebe
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)	DOMANDA DI PARTECIPAZIONE.pdf.p7m
	Dimensioni: 506 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): LG6a5HVNKBAgUfryorqbag==
	Hash(SHA-1-Hex): 566611bf673a294b0fa550434de671d98590c593
	Hash(SHA-256-Hex): 444542be5fd0a795f9266c60fdea691-b97536039171330f2f450a00309296aee
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	tecnica.zip
	Dimensioni: 13 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): SOfX2frjg6WW/dOHaC4v4w==
	Hash(SHA-1-Hex): 1ab3d6c6e4423e2dc546a55864e726e8324e702a
	Hash(SHA-256-Hex): bcb64b2182cbbcc6fbb62de7f7647a4-395d35b2d41a64fefe0ff865f7c9d9748
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Punteggio proposto	-
Punteggio assegnato	49,06
Punteggio massimo	80,00

Commento Valutazione	Punteggio complessivo tecnico
Punteggio tecnico	49,06
Punteggio economico	2,35
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	DICHIARAZIONE RISERVATEZZA.pdf.p7m
	Dimensioni: 537 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): DW+Pm2L/V+ERV4ZWfeU08g==
	Hash(SHA-1-Hex): 8917d746bd65269a2cfa7a17cf66eddbfded14a7
	Hash(SHA-256-Hex): 2e68dd8523f31c524adf6db14809b80-7f1360c660404e225407da30ceda014a3
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	DICHIARAZIONE OFFERTA ECONOMICA.pdf.p7m
	Dimensioni: 539 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): RF1c0hGX28L1K6JN6UrcuQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 8cb1b9d753f10873032d26210fc0137225a2f014
	Hash(SHA-256-Hex): bd353cc9150c6d2513e49b30cf51508-b2e3b93f0f486cd0746ae0b23b7aeef03
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	foglio di calcolo offerta economica.pdf.p7m	
	Dimensioni: 342 KB	
	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): kNFm+6+NQACChO41oLT6LQ==	
	Hash(SHA-1-Hex): f7fe974c6aeb5aa591d23782856bf78c746de1f3	
	Hash(SHA-256-Hex): e599b0e1c39b3c10bad8222edf69375-d892c50f80a172b1c2f759cd13758469a	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Controllo non previsto	
Id Offerta	1647240952910	
Fornitore	easy clean g.s srl	
Modalità di partecipazione	Forma Singola	
Stato dell'Offerta	Offerta Valida	
Data	lunedì 14 marzo 2022 7.55.52 CET	
Offerta economica	259.073,73000 EUR	
Punteggio economico	19,99	
Punteggio tecnico	41,85	
Punteggio totale	61,84	
Punteggi dei Parametri		
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni	
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	B.A.zip	

ti sportivi e asilo nido n. 151517	7687 effettuata da Comune di Nembro
	Dimensioni: 6 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): oGG9N5V7Qv1t0FH5VrpnQw==
	Hash(SHA-1-Hex): e80d9bb82d797d2e2f7be05d173792fc8f6022aa
	Hash(SHA-256-Hex): e8a5f51de43610ba4c78b98c1af494a-67a6207db53935626e682dfa7527e9082
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	28020040164_08032022110905.pdf.p7m
	Dimensioni: 899 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): FNTDrMjVyfZQWf3l3ND6qQ==
	Hash(SHA-1-Hex): adfdc57d84dd9d87e29d2bc368bea11695d7b12c
	Hash(SHA-256-Hex): 8373b5f607d7ce49948d0d57593259a- 88e1aedec6363733067c1a9b950077f76
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Pa- rametro Amministrativo)	SUB.pdf.p7m
	Dimensioni: 643 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 3zJQOUly5fNZEl1q0iwzog==
	Hash(SHA-1-Hex): 6d1aa9284116882f3c34a1cfc31ec890e05976c9

7021bb26d8e034f8587ab4e6839c66cde

Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) C.I. Antonella Spano del 21.04.18.pdf.p7m Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): zz7b1wYmNHBUc7IcH841xw== Hash(SHA-1-Hex): 080115b130aa9abf845f1faf5781e3bcbbfe77c4 Hash(SHA-256-Hex): e1917acaca1d6c0e26c255cbe73555c-3790232cb6d6013d43a67a0ced6cb55f8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-RicevutaCBILL.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 43 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): qPYsQkVjXgMYJkQuCUe86A== Hash(SHA-1-Hex): a6310d1cf5f47e2bac73ef723db931e8eea9439e Hash(SHA-256-Hex): a53f1ee2d2545c21bffe3324719edb4-16a8f25f4de74f4b2adf4182d2ec8b5b4 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Ammini-C.I. Antonella Spano del 21.04.18.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): zz7b1wYmNHBUc7IcH841xw== Hash(SHA-1-Hex): 080115b130aa9abf845f1faf5781e3bcbbfe77c4 Hash(SHA-256-Hex): e1917acaca1d6c0e26c255cbe73555c-3790232cb6d6013d43a67a0ced6cb55f8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto DGUE (Parametro Amministrati-DGUE + Int. art. 80.pdf.p7m vo) Dimensioni: 439 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 4465NCgGs7SPH356/5B1AA== Hash(SHA-1-Hex): 5a1b37dfacacdcbbd65f4fc070fe1749abac6d2e Hash(SHA-256-Hex): 5195b2b72cd3587932523a7c9c461cbaa60bfc481b24d476021663c15fe34fab Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Concordato (Parametro Ammini-C.I. Antonella Spano del 21.04.18.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): zz7b1wYmNHBUc7IcH841xw==

Hash(SHA-1-Hex):

080115b130aa9abf845f1faf5781e3bcbbfe77c4

 $Hash (SHA-256-Hex): \ e1917acaca1d 6c0 e26c255cbe73555c-$

3790232cb6d6013d43a67a0ced6cb55f8

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Am-

ministrativo)

 $11_Patto-di-Integrita_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-$

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): zwAzGn++0cP/tVvyJF4M1g==

Hash(SHA-1-Hex):

6f3b640dd66251bb9e95e13dbb05f86a07c158bf

Hash(SHA-256-Hex): 11aa0a8a98a58ca1b288d106a6be668-

097d1b15a4ff6b8cb489f836f4c8a5935

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)

dom di part.zip

Dimensioni: 4 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): LiflYhFopaQOdzbSrFFC4A==

Hash(SHA-1-Hex):

6590c36996e6f3a25336b0eab07d39ce7ccb267b

Hash(SHA-256-Hex): 4b3893ad2e2b6a75aa2f67671fa650c-

9d2f70b864f08acf549570214d18f1946

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) B.T.zip

Dimensioni: 7 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): USAsLx+hzZtM9sBYU1feXg==

Hash(SHA-1-Hex):

6037cbc3840ddb1d7107a2045d9b85f1cbacb1db

Hash(SHA-256-Hex): bf2d6522e53ed099ccd883e29d7346c-

f80b79ea0ba5675212479c9226c1d4d87

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 41,85

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 41,85

Punteggio economico 19,99

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) ALLEGATO GARA NEGATO ACCESSO ATTI.pdf.p7m

Dimensioni: 654 KB

Firmatari: Controllo non previsto

 $Hash(MD5\text{-}Base 64): wEgRAEKyrnTqz0jcVLGM5g {==} \\$

Hash(SHA-1-Hex):

b57f0885fc25f4f48911def2da256431cb73c9eb

Hash(SHA-256-Hex): b6b4d6ba65fd80616fdbc2a76d25fcf-

6c129a79325d307f0dafcbbd1f4172f43

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di offerta economi- ca (Parametro Economico)	OFF ECONOMICA.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 2LQdz4k5q5Mqxw0QlyvqpA==
	Hash(SHA-1-Hex): 209e1e26bf3d6e7d1e3d95064d284702f463a22e
	Hash(SHA-256-Hex): ee648d4649de6703879bc9342ccbc88-8cfcc894258c895a5f1c05c1cba979b3c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	OFF EC.zip
	Dimensioni: 178 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): Bh2SwRo8KG9l1aGpqhyu1Q==
	Hash(SHA-1-Hex): b695f127effef8933c08b3c5c548b00d74c82adc
	Hash(SHA-256-Hex): a4f780f3afd37f9a1a336309e6f056f-05f35002babd18fcce0770759ff89ecc6
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647084039652
Fornitore	PULIEXECUTIVE
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	sabato 12 marzo 2022 12.20.39 CET

Offerta economica	370.648,15000 EUR
Punteggio economico	8,03
Punteggio tecnico	54,03
Punteggio totale	62,06
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	REQUISITI AMMINISTRATIVI.zip
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): JXEbhbYtgajfvM0gEciBMg==
	Hash(SHA-1-Hex): 614fc4154d67e331030010c2a735bd1004264cca
	Hash(SHA-256-Hex): cb78da40eaa88a1c275dfe90c0e470e-824c41c815ee511c16270e4247dc4bbfb
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	Polizza_11000110030611_B.pdf.p7m
	Dimensioni: 846 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 3LGNJJ+dmjip/uelYGpI8Q==
	Hash(SHA-1-Hex): fd2b50002064c0c938adf6347cdf5452c3258f6d
	Hash(SHA-256-Hex): 76bbba6a3ed7b8cd80e9f89078022a2-80b7126663fd50c2bfddbcb4620431d68
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	DICH NON SUBAPPALTO SINGOLO.pdf.p7m
	Dimensioni: 193 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): eM4MI/M4t3WedhESEJW9fg==
	Hash(SHA-1-Hex): 87a7de533390e464952550e195decfde256aaace
	Hash(SHA-256-Hex): 36ff47d26bc6df85228da47b3aae926-8646375ec4636972790c70987429af4bc
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	Anno 2018: 417.755 Eur; Anno 2019: 457.655 Eur; An- no 2020: 641.022 Eur; Anno 2021 provvisorio 615.12- 7 Eur
Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)	In forma singola
Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministra- tivo)	DICH NO RTI GEIE CONSORZIO.pdf.p7m
	Dimensioni: 143 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): /KbuTPZC2gPH6IyF7QgaJA==
	Hash(SHA-1-Hex): 3e3819872f0a95d3bc9f86a2b015f721e9c0c950
	Hash(SHA-256-Hex): 9c74ff4203a9beee374e7870cb4a070-2ed86b4495832b229a8d28085622e9c70
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)	Ricevuta ANAC.PDF.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 05SsxUup/n5g6AXuk0ZTqg==

Hash(SHA-1-Hex):

b6254b27f9e294b7eaa34ac662cced1adef14cca

Hash(SHA-256-Hex): a311937d0009b1159d5f1670e25bfc3-

e9e0e6244029086d5c61df989b8b52dc5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) DICH NO AVVALIMENTO SINGOLO.pdf.p7m

Dimensioni: 142 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): lRxmg2sN4RUE9zgtJ/M/5A==

Hash(SHA-1-Hex):

03330ec6f8142ac9bb045f282549125a654b7b22

Hash(SHA-256-Hex):

7912751135ebbb932a0c27016303502f85d82d328b0ccd66134bc419c10cf2a1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

06_DGUE_schema-di-

formulario_Pulizie_2022-2024.pdf- .p7m

Dimensioni: 605 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): UKjPtvgWXGPsQl0qWzKpqw==

Hash(SHA-1-Hex):

93de7d2366d0c5cf25aa538a832a1a91ab9b93ef

Hash(SHA-256-Hex):

4323f228b6dc447d775e34489c20634-5cc7153e60bd8fa6c1e7fd0536eeddcee

Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Concordato (Parametro Ammini-DICH NO CONCORDATO.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 186 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): s/gF3MRPdo7P4+MIjt2pVw== Hash(SHA-1-Hex): 401c53b4324d2b39cdc7acfbf8962f11589eed2b Hash(SHA-256-Hex): a604f71c189e5cf691f19706af21fb7-3e68a167a62e53e5508b48cc6d3127baf Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto 11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-Patto di integrità (Parametro Ame_2022-2024.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 57 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Sm1kFepWa9vzUyCbBB2RWw== Hash(SHA-1-Hex): f067f227379ba2f2415cb3573dc112231ef0421d Hash(SHA-256-Hex): d671c3740b144f22111a6825f24b3c4ca6c515fc4bd5ca83463969ef2c0f9072 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.zi- p eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 4 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 1FkjOQwA50oog+HH5Q7ELw==

Hash	SHA-1	-Hex):
114511		IIOA).

748c78702cc25ca8b97c43c2827e5af2f7961fe1

Hash(SHA-256-Hex): 17a6571f1b3d7ff25a8dba00e072812-

bd764e858f7546f63aa780ab0de2e974f

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) BUSTA TECNICA.zip

Dimensioni: 51 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): OmoE7O6ZM0XOlKrRKwJvng==

Hash(SHA-1-Hex):

f911494249aac488bb448b0360fdb6b685b10cb0

Hash(SHA-256-Hex): 83c43387c26c61dbc7fd9803214da5b-

OSCURATA

Е

c12f4b75e59b5573ccc12273ba721e866

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 54,03

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 54,03

Punteggio economico 8,03

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata

(Parametro Informativo)

RELAZIONE TECNICA

DICHIARAZIONE.zip

Dimensioni: 1 MB

ti sportivi e asilo nido n. 15151	7687 effettuata da Comune di Nembro
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 056v3zMN2w5GNxSXojb4jQ==
	Hash(SHA-1-Hex): dbc6428c489b37391a61944f16be3c6870a588a3
	Hash(SHA-256-Hex): 71ddc3bb649717aa195b7bbcaf5d504-b2e4ac4bd755c35158c6a1e658c9a107f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione di offerta.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): hLkkH2U/I09SWE51g0590g==
	Hash(SHA-1-Hex): 5f886197316dbc8b11fc74817b1ac914569c2b33
	Hash(SHA-256-Hex): f54b45bcb69413fda6058b10cdcb280-a7e56f48f22a841f71ade1716541ca8cf
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-co-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 226 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): PwjmKNBtt6QKrs9etBp8ng==
	Hash(SHA-1-Hex): 0b4ba953863e6fc4daa23f74d951f352f09bd75a
	Hash(SHA-256-Hex): c76982d1a3ce4a0ac0229d008d12b64-0717be3a5fd43c93e7da4c7450b8d5c09

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto	
Id Offerta	1647020282482	
Fornitore	PARENTE SERVICE SRL	
Modalità di partecipazione	Forma Singola	
Stato dell'Offerta	Offerta Valida	
Data	venerdì 11 marzo 2022 18.38.02 CET	
Offerta economica	279.891,73000 EUR	
Punteggio economico	18,16	
Punteggio tecnico	54,18	
Punteggio totale	72,34	
Punteggi dei Parametri		
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni	
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Requisiti Amministrativi.zip	
	Dimensioni: 7 MB	
	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): 0SOrP2aKUyX5fUIvLPvZCg==	
	Hash(SHA-1-Hex): a9749a8c57067cb064393691b7fe8be14cfcb840	
	Hash(SHA-256-Hex): 34170deec297426bf75f8dbde206fd7-a11262d90044b4073f4f47d091eaaf9a0	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Controllo non previsto	
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	documento_0601013105156.pdf.p7m	

Dimensioni: 272 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): yjWwf/4gmkdjtZjdPSoonA==

Hash(SHA-1-Hex):

2c0567fe1c955076796ed22b8493ebef48a64a06

Hash(SHA-256-Hex): 3615f5b9ed27d005b70daeed0e6c267-

32 de 583 a 37 d 7 b 9 a b 82 a 1 b 32 d 46 d c 8 c a 18

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

Dichiarazione.pdf.p7m

Dimensioni: 880 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2ewuQEa3tLvQYJpquQtMIg==

Hash(SHA-1-Hex):

aa039183b66155439a9727581fc00864edcae06b

Hash(SHA-256-Hex): e2ff0066046431a6c1e0d2f680b7c21-

f53ed77a29ab2d75a780c59a8b9dc946b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Pa-

rametro Amministrativo)

ANNO 2018: € 4.258.823,66; ANNO 2019: € 4.913.651-,22;

ANNO 2022: € 6.814.410,96

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara

(Parametro Amministrativo)

In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministra-

tivo)

Dichiarazione.pdf.p7m

Dimensioni: 880 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2ewuQEa3tLvQYJpquQtMIg==

Hash(SHA-1-Hex):

aa039183b66155439a9727581fc00864edcae06b

Hash(SHA-256-Hex): e2ff0066046431a6c1e0d2f680b7c21-

f53ed77a29ab2d75a780c59a8b9dc946b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta ANAC.pdf.p7m

Dimensioni: 115 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Fj4Uaw0jz2/XbdzWAUlaXQ==

Hash(SHA-1-Hex):

ad5ddbb67873cc8cfd19b1c6ecbe312b7e5ec2e3

Hash(SHA-256-Hex): 33fa1bb23d7bc780c71ea74c2919640-

440499cfb1ef2d1981d3964321b32aa1c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) Dichiarazione.pdf.p7m

Dimensioni: 880 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 2ewuQEa3tLvQYJpquQtMIg==

Hash(SHA-1-Hex):

aa039183b66155439a9727581fc00864edcae06b

Hash(SHA-256-Hex): e2ff0066046431a6c1e0d2f680b7c21-

f53ed77a29ab2d75a780c59a8b9dc946b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-06_DGUE_schema-diformulario_Pulizie_2022-2024.pdf- .p7m vo) Dimensioni: 906 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Fq/995/iOtI9/MPyQJK/rQ== Hash(SHA-1-Hex): b6fe54562a752d2725fab9a858a9ba874273d622 Hash(SHA-256-Hex): 9e858aa3658da5172c73aeca3225631ef350770cf40f3a036fa4da0f30914051 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione.pdf.p7m Concordato (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 880 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 2ewuQEa3tLvQYJpquQtMIg== Hash(SHA-1-Hex): aa039183b66155439a9727581fc00864edcae06b Hash(SHA-256-Hex): e2ff0066046431a6c1e0d2f680b7c21f53ed77a29ab2d75a780c59a8b9dc946b

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

 $11_Patto-di-Integrit\`{a}_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-e_2022-2024.pdf.p7m$

c_coll coll input py in

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): t1I6l93FvajJEchClpPS7g==

Hash(SHA-1-Hex):

92 caa 53 ab 05 ef 24 097 e 172 d 3837 f 14312190131 a

	Hash(SHA-256-Hex): b50e01aad04d04f6268d3053ba27237-aed1d5561a60e703ff9b8702c32d8bcd2
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Am- ministrativo)	Domanda di partecipazione.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): iLJLp89erou7g/W+MEmceA==
	Hash(SHA-1-Hex): d2e73ce6b98b70f59b98b4bd006fdb6ce7c17fab
	Hash(SHA-256-Hex): c2dc99f621368cfacf6a98d7146bb54-9162a01bbe440382046db736ae2028f56
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	BUSTA TECNICA.zip
	Dimensioni: 17 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): MMRgMxcM6RkheUuk+q2PPQ==
	Hash(SHA-1-Hex): c2f37c4864d7ec53855b325c44fe46464a13431c
	Hash(SHA-256-Hex): 4ed7586458e67c5025d40e2e99ce4f7-360bc8520099e74f5ce70a50d98ba8c78
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Punteggio proposto	-
Punteggio assegnato	54,18
Punteggio massimo	80,00

Commento Valutazione	Punteggio complessivo tecnico
Punteggio tecnico	54,18
Punteggio economico	18,16
Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	DICHIARAZIONE DI SECRETEZZA.zip
	Dimensioni: 2 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 8SejfgV0JMHTd5n/tGa9ow==
	Hash(SHA-1-Hex): 058bad6d0c466c418ed6924bf88d887ee95b3d6b
	Hash(SHA-256-Hex): 03b74c646946f7cd90f6f9ae055361a-b4e471cefb8d5fffeba13e4f913574c65
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economi- ca (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 1023 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): PHM+3CLUtyDdcjSgv2+d2A==
	Hash(SHA-1-Hex): 3bbb17e1fb912ebf0ce16a0ef3ff0184885f4ed7
	Hash(SHA-256-Hex): c0a0c4efc6fd100a099f27024eddef5-5a0c996eb473141098561533547e3b86d
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-co-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m	
	Dimensioni: 342 KB	
	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): fu8uZw8yXQaCU35TV2MFZw==	
	Hash(SHA-1-Hex): 77fb8dd2ad0935f0b36a72c5108c5a8419ed02b9	
	Hash(SHA-256-Hex): b45e761205f98b02f916f521051c3d3-ff6d0f8f8659dc7ef79f6ff1ff3b8ff9d	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Controllo non previsto	
Id Offerta	1647017868859	
Fornitore	Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata	
Modalità di partecipazione	Forma Singola	
Stato dell'Offerta	Offerta Valida	
Data	venerdì 11 marzo 2022 17.57.48 CET	
Offerta economica	372.003,33000 EUR	
Punteggio economico	7,88	
Punteggio tecnico	44,71	
Punteggio totale	52,59	
Punteggi dei Parametri		
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni	
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	"Requisito non presentato in quanto non di interes- se o pertinenza"docx.p7m	

Dimensioni: 11 KB
Firmatari: Controllo non previsto
Hash(MD5-Base64): 9RomFnnF36/whakMKq4+4Q==
Hash(SHA-1-Hex): 2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276

Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)

112464873 BENEFICIARIO.pdf.p7m.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): ZupjNjY8v1anUq6slMG/gQ==

Hash(SHA-1-Hex):

2e120341353028849bd4a83aca8ed29c8e679da0

Hash(SHA-256-Hex): 7c61c84cfd1c54c03a8104578baa4c7-

09c636fa463f9d32ecb1b37cd1f9cc907

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)

"Requisito non presentato in quanto non di interes- se o pertinenza"..docx.p7m

Dimensioni: 11 KB

Firmatari: Controllo non previsto

 $Hash(MD5\text{-}Base64)\text{: }9RomFnnF36/whakMKq4+4Q==}$

Hash(SHA-1-Hex):

2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276

Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-

9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto Fatturato degli ultimi tre anni (Paanno 2019 euro 460.000,00 anno 2020 euro 980.000,0-0 anno rametro Amministrativo) 2021 euro 770.000,00 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di "Requisito non presentato in quanto non di interes- se o partecipazione come RTI / GEIE / pertinenza"..docx.p7m Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 11 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 9RomFnnF36/whakMKq4+4Q== Hash(SHA-1-Hex): 2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276 Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-Ricevuta anac.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 115 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): qu40VvM9O0MTnomAEVEjOw== Hash(SHA-1-Hex): 55613c2b7e5eb678cff139add2470ed844933e09 Hash(SHA-256-Hex): 54c662a55ee8e30d4686914913148a9-57e72122c217fb94d25e3cd1cf709a9cb Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Ammini-"Requisito non presentato in quanto non di interes- se o strativo) pertinenza"..docx.p7m Dimensioni: 11 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 9RomFnnF36/whakMKq4+4Q== Hash(SHA-1-Hex): 2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276 Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto DGUE (Parametro Amministrati-06 DGUE schema-divo) formulario_Pulizie_2022-2024.pdf-.p7m Dimensioni: 6 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): QLf/oAUMBbIROeNJ61GzpQ== Hash(SHA-1-Hex): e43f1a1fe80d2019526f305d77293821b6f31a7f Hash(SHA-256-Hex): b06ff9c41e634196572cb58faae5671-0a87a0006a1fde7bf85aa8e8319f7ca81 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto "Requisito non presentato in quanto non di interes- se o Concordato (Parametro Amminipertinenza"..docx.p7m strativo) Dimensioni: 11 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 9RomFnnF36/whakMKq4+4Q== Hash(SHA-1-Hex):

2cd8202ac87f5cf9bf7f6090d2bbb4c3d670d276

	Hash(SHA-256-Hex): 6134c2dc7d675e61f3bb8399771b3f3-9fc6b0163926d5dd0a2db44b21dd4603a
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Amministrativo)	11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-e_2022-2024 (2).pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): MGtYx1TX6neEPRr32nBxKQ==
	Hash(SHA-1-Hex): a83ff608c7842449dadaafe2de459ba0a1c7eec6
	Hash(SHA-256-Hex): 9a0ee0cc30f60fddca770b41a2f8c2f-244aa040a56face056a383b9f9de9aa15
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Am- ministrativo)	01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024 (1).pd-f.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): cFLlnvIMgDvwUxC2cwrzng==
	Hash(SHA-1-Hex): 1064c293a0d25969f58764c329165a78a5b088c2
	Hash(SHA-256-Hex): ce228e8e03e163b147f17d6cf2e856b-de6b9a69c45af7bb5cf6df2fe6eb127af
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	busta B.rar
	Dimensioni: 2 MB

T:	C	•
Firmatari:	Controllo no	n brevisto

Hash(MD5-Base64): hzjrEnLnY9q7BVGPs+DkZw==

Hash(SHA-1-Hex):

8bffd7e9a67c3d5674e32f2f20cdbdb5f1e7d376

Hash(SHA-256-Hex): 9dfa91092bd1da15d160dfa450d155b-

5e0c4e79e910d2f3e2ea0b3a3953fc00e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 44,71

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 44,71

Punteggio economico 7,88

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022-

-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): nOjwP37U0r5oCitAIawHZA==

Hash(SHA-1-Hex):

48d00523bce323c493b22bf9e327e780927a066e

Hash(SHA-256-Hex): be06175515e374443b9ff28dae4e0f0-

43b0122f1ec8bce0ff935fa26784ad8f5

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto	
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	foglio di calcolo pdf+xlsx.rar	
	Dimensioni: 96 KB	
	Firmatari: Controllo non previsto	
	Hash(MD5-Base64): o5qD5YXObb/+pBnROzvVsg==	
	Hash(SHA-1-Hex): 2d30fe5d2958935b395ef7233b1eeed87192aea4	
	Hash(SHA-256-Hex): 423d124acfc2fefb9136e98c995e849d128fa07d7a5cd97942342494c48e9f68	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Controllo non previsto	
Id Offerta	1647014798142	
Fornitore	Fidente	
Modalità di partecipazione	Forma Singola	
Stato dell'Offerta	Offerta Valida	
Data	venerdì 11 marzo 2022 17.06.38 CET	
Offerta economica	352.220,80000 EUR	
Punteggio economico	10,09	
Punteggio tecnico	63,4	
Punteggio totale	73,49	
Punteggi dei Parametri		
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni	

Requisiti amministrativi (Paramedocumentazione amministrativa.zip tro Amministrativo) Dimensioni: 8 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): YbdORmmei8+jHLzSngxQwg== Hash(SHA-1-Hex): e6a3882721769f01220904c48158c171060ef430 Hash(SHA-256-Hex): 111c5fe40f64f689572d9809c2ff757f4e959313aae7d34062b68e8950dfcb31 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto 10003810002037_SIMPLO_BENEFICIARIO.p7m Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 843 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): ahjxvU6JAlfB1JWrhTTZng== Hash(SHA-1-Hex): 6a07e96e7ed92253c4bc77728bf095b0ae4aef4e Hash(SHA-256-Hex): ef1fadb6abca245c57d2f364e751098e22c54150da4e23c10ed6cff5ffa188d2 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto dichiarazione sub appalto.pdf.p7m Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 219 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): EbjM/IrlCfi+FUw7GwvcQA== Hash(SHA-1-Hex): 2fc9b18e403acde6dc9461a8f849eda7f5099e70

Hash(SHA-256-Hex): 3d06ed882a07edaef17f63d09510bcbe69c0bddfaa1c625b4d0060b2cfd4ec9a Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Fatturato degli ultimi tre anni (Paanno 2019: € 4.525.797,00 Euro; anno 2020 € 7.73- 0.371,0 \emptyset rametro Amministrativo) euro 020 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di dichiarazione impresa singola.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 218 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): AK7HHFnuaE5Y2+VIMinSfw== Hash(SHA-1-Hex): 6de5d05c6b564962b7a8d407e1b7e466549f0c4d Hash(SHA-256-Hex): cb92bcdca4a3a318a59dfc181bd0278-15c77375bc43329d48dcdbe9758a1883f Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Ampagamento ANAC.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 115 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Y0M0W6NKVnRj95cmQcrQlg== Hash(SHA-1-Hex): 4ff04f9f427363cdda753ac3c217598856b763ab Hash(SHA-256-Hex): 6e104ddf2cde1bdee9a1a98233b3e7b-1cad0fd1e2fb2130e36cdb5da781bdb26 Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Avvalimento (Parametro Ammini- strativo)	dichiarazione no avvalimento.pdf.p7m
	Dimensioni: 218 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): cpzmpFx2HQCYbCtfDJZRCA==
	Hash(SHA-1-Hex): 4bf63b79c23453b9b144c4b50e7cf40c44856a7e
	Hash(SHA-256-Hex): 50a3e892e018002191ddf90e1306d34-0219c383ea33df81beacc7f317af4dba7
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
DGUE (Parametro Amministrativo)	DGUE ed allegati.pdf.p7m
	Dimensioni: 6 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): bIi2hdMpqQc3BEA7AQLPOg==
	Hash(SHA-1-Hex): 53861e99199c37797420cd948460984a9c7d2502
	Hash(SHA-256-Hex): 99d528ba75ce0261909b4257e992ba9- d47441c540db2216a0fcded9f1dc17aad
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	dichiarazione no concordato.pdf.p7m
	Dimensioni: 218 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 1ThvLigDZKy3hvZAiDuR8w==

Hash(SHA-1-Hex):

c9f1bf79eb52c41de62a5be3299b85d6492e6d5a

Hash(SHA-256-Hex):

77415281226596a6403de5de555bc4d-746e9f69435e1f2ff9c9a4b5629110c77

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

 $11_Patto-di-Integrit\`a_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-$

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 74 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Ua03j+w+E5Zzi9LwW4ZjwQ==

Hash(SHA-1-Hex):

70ba8091761ea7e386f7e0091e846ea5fc584d10

 $Hash (SHA-256-Hex): \ 0c651f82cf4fab1955ea4aad4876050-\\$

31f6f171716dac9c06ca120b63cecdcc0

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) domanda di partecipazione.pdf.p7m

Dimensioni: 970 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): He7dXSpIxx7LQ6dCqdpDkA==

Hash(SHA-1-Hex):

9691cc0495b12db58ec7932ac939725819fe85b1

Hash(SHA-256-Hex):

d816808dbc6586b1b69348226af72ed-2289d45f3df94f75af20ccb3d1ce89370

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Offerta Tecnica.zip

Dimensioni: 29 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): NijM3JBHB37VOYskF//P1w==

Hash(SHA-1-Hex):

b738bbcf9174abf6040cc9019381a67fd2ac86a1

Hash(SHA-256-Hex): 8fcb7aff81e69f3c3bcf8b49d16f296-

044192c3bcf5836a97daab8c1cf7132ed

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 63,40

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 63,4

Punteggio economico 10,09

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dichiarazione di riservatezza.pdf.zip

Dimensioni: 4 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Jfhw0tWdTNjJEgbVga55KQ==

Hash(SHA-1-Hex):

fd5d3d641d86c96d32b19ef9d723c8c304d6b10d

Hash(SHA-256-Hex): 2fd5071efb2859df408d305ce5d317d-

4019d25427e4a870d0c4decb371d90b04

	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	Allegato 7- Dichirazione di Offerta Economica.pdf p7m
	Dimensioni: 288 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 68Mo0vjoeD3g8OmlIiOCzQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 74c3199f494d30ad6dbd18d9db9a30517579413c
	Hash(SHA-256-Hex): 9a56162c08f5b1537b97860c9b34cc3-06ec9ecb5aed4a4896f66406c6644834e
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	Allegato 8-Foglio di calcolo Offerta Economica.zip
	Dimensioni: 215 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): xT3voGtThBwqYfoDbIJBoQ==
	Hash(SHA-1-Hex): fd8c0c046cea009e25bf6b0157fdbd59a87d1dda
	Hash(SHA-256-Hex): 9dd34b6072bea37251cebf33cd9698a-4a41d6025fd3ac10fb23cadb0602fac59
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1647014019360
Fornitore	PULISERVICE SRL
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida

Data	venerdì 11 marzo 2022 16.53.39 CET
Offerta economica	358.710,00000 EUR
Punteggio economico	9,36
Punteggio tecnico	52,28
Punteggio totale	61,64
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione ter- mini e condizioni (Parametro Am- ministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	DOCUMENTAZIONE AMMINISTRATIVA.zip
	Dimensioni: 9 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): YA/5/kslWjx8P+QinaprFg==
	Hash(SHA-1-Hex): 042c2724b1f489ab34dd58e831a9d0598d043b7f
	Hash(SHA-256-Hex): 7682714b3f2b3fa2b28b437a3395c3a-2a3284b7ebd0eb2c5ba161ca2bdbb4979
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	28020040029_03032022101055.pdf.p7m.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): WTNZl1sSTufZJF7SADCigQ==
	Hash(SHA-1-Hex): af19387aca509120250d90f142a501bb2e29c52c

Hash(SHA-256-Hex): e2851d0716d035f52d9bdf559a65abac67196d3c0eefd63713950b07f9500f62 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di subappalto (Pa-NON COMPILATO.pdf.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 472 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg== Hash(SHA-1-Hex): 3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8 Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418aaf012389361f893dc8e65aa28ff4e3f44 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto ANNO 2018:5.084.600,00; ANNO 2019:4.978.415,00; AN-Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo) NO 2020:7.367.271,00; ANNO 2021: 2.710.430,00 Dichiarazione in merito alla forma In forma singola in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) Documenti richiesti in caso di NON COMPILATO.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 472 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg== Hash(SHA-1-Hex): 3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8 Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418aaf 012389361f 893 dc 8e 65 aa 28ff 4e 3f 44Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca	temporale:	Controllo non	nrevisto
Marca	temborate.	Controllo non	DIEVISIO

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta_301010008682285065.PDF.p7m

Dimensioni: 114 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): MqVVQVmgjROxkv9kqjn+YA==

Hash(SHA-1-Hex):

ac01bef9202d029618bdbdec833c93add33a19fb

Hash(SHA-256-Hex): b0d4a7fce839329afe1acbf15f3492a-

262d3d36197e3cedf74a8ad37c9499c39

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo) NON COMPILATO.pdf.p7m

Dimensioni: 472 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg==

Hash(SHA-1-Hex):

3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8

Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418a-

af 012389361f893dc8e65aa 28ff4e3f44

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrati-

vo)

06_DGUE_schema-di-

 $formulario_Pulizie_2022\text{-}2024.pdf\text{-} .p7m$

Dimensioni: 977 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): C8kBT0MxLqLh28mZJug2Ow==

Hash(SHA-1-Hex):

5dd73c451f4bfb525726384669062235434169c9

Hash(SHA-256-Hex): 94732820e4008792349628c42f63f95f599b74bb91ed0ae5b2ea097174477fbb Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Concordato (Parametro Ammini-NON COMPILATO.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 472 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg== Hash(SHA-1-Hex): 3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8 Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418aaf012389361f893dc8e65aa28ff4e3f44 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto 11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-Patto di integrità (Parametro Amministrativo) e_2022-2024.pdf.p7m Dimensioni: 527 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 2cwKYqJkPs3gU+0dz9+Mzg== Hash(SHA-1-Hex): e81461f78e8e710eec83062dcd42beb560e729feHash(SHA-256-Hex): 386d8f94da02422945bb4239830450e-838f5f0bd73826f2aa3a914ad01dfc509 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7- m eventuale procura (Parametro Amministrativo)

Dimensioni: 2 MB

6a8ea80fb3d953777ce6f9f65f036bac8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Busta Tecnica.zip Dimensioni: 21 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg== Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5at 07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico		
Hash(SHA-1-Hex): 5d4bcd77e8255013220ce4ca5c3b8f4989d2fbdb Hash(SHA-256-Hex): ca364f890771985e1dc62d2a7adb83c6a8ea80fb3d953777ce6f9f65f036bac8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Eusta Tecnica.zip Dimensioni: 21 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg== Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5at07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio tecnico 52,28		Firmatari: Controllo non previsto
5d4bcd77e8255013220ce4ca5c3b8f4989d2fbdb Hash(SHA-256-Hex): ca364f890771985e1dc62d2a7adb83c6a8ea80fb3d953777ce6f9f65f036bac8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Busta Tecnica.zip Dimensioni: 21 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2lZZZZ8Os/CZsg== Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5a: 07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione 52,28		Hash(MD5-Base64): De2kglgsirKFFWCbTIjXzg==
6a8ea80fb3d953777ce6f9f65f036bac8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Busta Tecnica.zip Dimensioni: 21 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg== Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5at 07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
Marca temporale: Controllo non previsto Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 21 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg== Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5at 07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139e3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio tecnico 52,28 Punteggio tecnico 52,28		Hash(SHA-256-Hex): ca364f890771985e1dc62d2a7adb83e-6a8ea80fb3d953777ce6f9f65f036bac8
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 21 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg== Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5at 07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio massimo 52,28 Punteggio massimo Punteggio complessivo tecnico Punteggio tecnico 52,28		Controllo alterazione file: Controllo non previsto
Dimensioni: 21 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg== Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5at 07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico		Marca temporale: Controllo non previsto
Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg== Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5a: 07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico		Busta Tecnica.zip
Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg== Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5af07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico		Dimensioni: 21 MB
Hash(SHA-1-Hex): 09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5at 07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico Punteggio tecnico 52,28		Firmatari: Controllo non previsto
09143f40f134f8174f80f9dd6298b490f00d1b24 Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5af 07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio tecnico 52,28		Hash(MD5-Base64): Je6MKrAjt2IZZZ8Os/CZsg==
Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo Commento Valutazione Punteggio tecnico 52,28		
Marca temporale: Controllo non previsto Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico Punteggio tecnico 52,28		Hash(SHA-256-Hex): 632b61a6418abb6af1326ad5da8b5a5-07b58d08f92e630cfe0f0d2d19139c3d9
Punteggio proposto - Punteggio assegnato 52,28 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico Punteggio tecnico 52,28		Controllo alterazione file: Controllo non previsto
Punteggio assegnato52,28Punteggio massimo80,00Commento ValutazionePunteggio complessivo tecnicoPunteggio tecnico52,28		Marca temporale: Controllo non previsto
Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico Punteggio tecnico 52,28	Punteggio proposto	-
Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico Punteggio tecnico 52,28	Punteggio assegnato	52,28
Punteggio tecnico 52,28	Punteggio massimo	80,00
	Commento Valutazione	Punteggio complessivo tecnico
	Punteggio tecnico	52,28
Punteggio economico 9,36	Punteggio economico	9,36

Eventuale dichiarazione riserva- tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)	NON COMPILATO.pdf.p7m
	Dimensioni: 472 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 830AOttWogfzNr9M1Z4ccg==
	Hash(SHA-1-Hex): 3e68ea9e54b7ebc74c33f01ba56fa257eb99bce8
	Hash(SHA-256-Hex): 0326f2534cbd61f74e9ab767c8d418a-af012389361f893dc8e65aa28ff4e3f44
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 1XWB+IV71CPkADRVDq/ojA==
	Hash(SHA-1-Hex): d1126ebeff2624527eb707be40bf7741afe58af8
	Hash(SHA-256-Hex): 2e95ca0204b348a903468959c644645- 9728214aefe794e32b0474f19744e6954
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_foglio-di-calcolo_offerta_economica-e-dettaglio-co-sti-interventi_pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 361 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): ldhYvif/lCnFWkqbZFsZGw==

Hash(SHA-1-Hex): 3d9037f7e66fa122d1293536776b098539fff5c0
Hash(SHA-256-Hex): bb1ce02cbfbc556a78ef4e81cbf892d-6b9e1b3666471ae935be84bb05e255843
Controllo alterazione file: Controllo non previsto
Marca temporale: Controllo non previsto
1647011333078
Euro & Promos FM S.p.A.
Forma Singola
Offerta proposta di aggiudicazione
venerdì 11 marzo 2022 16.08.53 CET
303.917,24000 EUR
15,48
63,78
79,26
Dichiaro di accettare termini e condizioni
Dichiarazione requisiti+attestato sopr.zip
Dimensioni: 6 MB
Firmatari: Controllo non previsto
Hash(MD5-Base64): cMSAbzzlVZjX78afH7Urow==
Hash(SHA-1-Hex): 1d280633142062be22577789603bdd56844184cb

	Hash(SHA-256-Hex): 738b8cf1298104fd2db3eb5a02989a9-c22a31e432df0b9d549b945015a2f96d1
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	Cauzione provv+iso.zip
	Dimensioni: 2 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): DxEk2+kXjiFRPkx8GBin0w==
	Hash(SHA-1-Hex): 3ebd4ee4e5a17daecfeee403a3bf0f3421cd32e2
	Hash(SHA-256-Hex): bf8dfa4df5e60bcb46d6784b42bdb4e-ac5368924e2cbbf7552ca855f86973db1
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	Dich subappalto.pdf.p7m
	Dimensioni: 255 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): Lz54IG6lUXTPskHozSJBVg==
	Hash(SHA-1-Hex): 87122ae7a28bb30907252a639b59ef60f5a3edb6
	Hash(SHA-256-Hex): f3a59f06e6b3722da8254698a3f74ff-20ebefade224190d839149c3af3977145
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	Anno 2018:69.770.287,00 Euro; Anno 2019: 67.947.49- 2,00 Euro; Anno 2020: 76.624.668,00 Euro
Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)	In forma singola

Documenti richiesti in caso di DOCUMENTO NON NECESSARIO.pdf.p7m partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 98 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): 51AfNsn1DFTf4OR4U/8ung== Hash(SHA-1-Hex): 9815499175936ae67feff1b19149c27e4593446b Hash(SHA-256-Hex): 94e399f8b91eaa1452841b2feb16d80be4d4f729764a0808de40718c5bddacf9 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Contributo ANAC (Parametro Am-CIG_COMUNE NEMBRO.pdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 116 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): ebrq0AaL6r4QTna1UzdAJw== Hash(SHA-1-Hex):

Hash(SHA-256-Hex): 399af0d73cc57aadab0b16773a66624-35872bca829350f924a5998d99108daf1

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

83d2c63c9ef0d4042f531e5b1cf4312392be9b92

Marca temporale: Controllo non previsto

Avvalimento (Parametro Amministrativo)

DOCUMENTO NON NECESSARIO.pdf.p7m

Dimensioni: 98 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 51AfNsn1DFTf4OR4U/8ung==

Hash(SHA-1-Hex):

9815499175936ae67feff1b19149c27e4593446b

	Hash(SHA-256-Hex): 94e399f8b91eaa1452841b2feb16d80-be4d4f729764a0808de40718c5bddacf9
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
DGUE (Parametro Amministrativo)	06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-2024pdf.p7m
	Dimensioni: 10 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 9HGTrKqtGD7vwy0TpNtWxw==
	Hash(SHA-1-Hex): d5832e28d612a38eac75331b22fe15d53945d785
	Hash(SHA-256-Hex): 8057d8ebbeb868f76dd6dea25407f72-0cf7c537bf86bfa637a3c2fa59bd312f4
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	DOCUMENTO NON NECESSARIO.pdf.p7m
	Dimensioni: 98 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): 51AfNsn1DFTf4OR4U/8ung==
	Hash(SHA-1-Hex): 9815499175936ae67feff1b19149c27e4593446b
	Hash(SHA-256-Hex): 94e399f8b91eaa1452841b2feb16d80-be4d4f729764a0808de40718c5bddacf9
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Patto di integrità (Parametro Amministrativo)	11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-e_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 65 KB
	Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): mPvp1mePPe2HwZJ3IeEODg== Hash(SHA-1-Hex): 19783f846d12cd4c3fb5222f38d278be5f93e308 Hash(SHA-256-Hex): dcdc624128bd3e187b367d46fd1088e-7be074726f3cbdc8aa8dbdd714bcab53b Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Domanda di partecipazione ed 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024_bollo.eventuale procura (Parametro Ampdf.p7m ministrativo) Dimensioni: 5 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): yuNeqiH3t22cOy++IELj/A== Hash(SHA-1-Hex): 8009f2c2d21f34808c0a72d4e85bfdf94292de93 Hash(SHA-256-Hex): 0146c22a9bb6311fb71f6dce6934874b9f619c3c0a3c810fc2e825f10680064a Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Caratteristiche tecniche dell'offer-Caratteristiche tecniche dell'offerta.pdf.zip ta (Parametro Tecnico) Dimensioni: 15 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): LunliI4cwyaCYisPNIGv6A== Hash(SHA-1-Hex): ab9d884d90891be5ee7cf77702ff3ea2175752d5 Hash(SHA-256-Hex): aa948d902590571373d3d4b7dd45d78a408aa586224f3c90b1998bcad7c4def8 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto Punteggio assegnato 63,78 Punteggio massimo 80,00 Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico Punteggio tecnico 63,78 15,48 Punteggio economico Eventuale dichiarazione riserva-Dichirazione riservatezza e copia oscurata.pdf.p7m tezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Dimensioni: 7 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): gpe13ZP0ZTJqjovignKz/A== Hash(SHA-1-Hex): acc8b4c30c14971cbc9cfe66e90ca80d385ca38d Hash(SHA-256-Hex): e84afda60c53085f8bd7ce206f6d3d4-0cc49bd1fd92fe07364c72bdd9ef1dce6 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di offerta economi-07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022ca (Parametro Economico) -2024_bollo.pdf.p7m Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): lF2gg739ZiTeHMOQKe9Zlg==

Hash(SHA-1-Hex):

67188d09df73c1f77565f2adca06ee2d887a3d08

Hash(SHA-256-Hex):

598545d1be551928a984693824921bc-97df0b1a3a3084b2aaa176db78233489f

	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettagliocosti-interventi_Pulizie_2022-2024.pdf.p7m
	Dimensioni: 142 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): fM0sBCMVKCZ+0V6knaIKBQ==
	Hash(SHA-1-Hex): adb9d765a1738d1296023ffbd2ad02fedb1b3bf5
	Hash(SHA-256-Hex): 70662147e2b99e89548d32d3780dd26-06524689098538cec3850a89ad097292f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1646999788166
Fornitore	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	venerdì 11 marzo 2022 12.56.28 CET
Offerta economica	263.374,52000 EUR
Punteggio economico	20,00
Punteggio tecnico	58,74
Punteggio totale	78,74
Punteggi dei Parametri	

Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	Ulteriore Documentazione Amministrativa.rar
	Dimensioni: 18 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): wj+VkcFxN3ZHndtnAC6DrQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 3f49d7147761f79b3ec821efe4614123132d0f30
	Hash(SHA-256-Hex): bb7cc46e94bb4b2c9373e230904e339- db9d1c809c8f35ee5ff0d8f1c47c75b0f
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	P_1001856603.pdf.p7m
	Dimensioni: 531 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): tiV6QxdNdoKHuuOSg7TCzA==
	Hash(SHA-1-Hex): 0ad2ff1f9c0ab566ed4e1a00a8d0c73ab9f8102d
	Hash(SHA-256-Hex): acbeaac05be1b540af7b9e77b32c28b-10b89c89bcefc1346a5f90bb9ec00d09c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	Dichiarazione Requisiti non di pertinenza.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): j9Lh66P9gi+PuB6H+mxrtw==

Hash(SHA-1-Hex):

a0 acfe5b99901ca189bfabb857b14a8e83527154

Hash(SHA-256-Hex): c510bbed06614279e6004bfeb4a8737-

177ef5efe85faaf3f77ec710e11bf6263

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

Anno 2019: 8040980 Eur; anno 2020: 10605094; anno - 2021:

12426482

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)

In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo) Dichiarazione Requisiti non di pertinenza.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): j9Lh66P9gi+PuB6H+mxrtw==

Hash(SHA-1-Hex):

a0acfe5b99901ca189bfabb857b14a8e83527154

Hash(SHA-256-Hex): c510bbed06614279e6004bfeb4a8737-

177ef5efe85faaf3f77ec710e11bf6263

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Dichiarazione AVCP.pdf.p7m

Dimensioni: 1 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): xQm5HvcJHs0BQazQcN5d9Q==

Hash(SHA-1-Hex):

687b7aa16f894bb8fca0143c3b7bb16be13added

	Hash(SHA-256-Hex): 51439c00bfb5568831bbc586565bf3a-f4c89adf6404e7da4cf58afedfdd4f5a2
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Avvalimento (Parametro Amministrativo)	Dichiarazione Requisiti non di pertinenza.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): j9Lh66P9gi+PuB6H+mxrtw==
	Hash(SHA-1-Hex): a0acfe5b99901ca189bfabb857b14a8e83527154
	Hash(SHA-256-Hex): c510bbed06614279e6004bfeb4a8737-177ef5efe85faaf3f77ec710e11bf6263
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
DGUE (Parametro Amministrativo)	06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-2024.pdfp7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): icVITw6OflAzwjBB4z6Ftw==
	Hash(SHA-1-Hex): 320d8636db7c7e49a4905706406d07860793061e
	Hash(SHA-256-Hex): 3c2c77c8b147277c1996df3dc7078c1-4171702fc697510c746fd8d0da12262d2
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	Dichiarazione Requisiti non di pertinenza.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): j9Lh66P9gi+PuB6H+mxrtw==

Hash(SHA-1-Hex):

a0acfe5b99901ca189bfabb857b14a8e83527154

Hash(SHA-256-Hex): c510bbed06614279e6004bfeb4a8737-

177ef5efe85faaf3f77ec710e11bf6263

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

 $11_Patto-di-Integrit\`a_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-$

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 57 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): Ru4ZW3sJjIEfcq5klSIoFw==

Hash(SHA-1-Hex):

d564ad74390e97ff27ed79220c75e99ef1dfb872

Hash(SHA-256-Hex): 4ec61d1331280d2df05646e695dc6bc-

d19da8bdfeb842b1358ae9bbabaa48425

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo)

 $01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024.pdf.p7-\ m$

Dimensioni: 3 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): AQiUM1EW75P+IBeH/FhVvQ==

Hash(SHA-1-Hex):

dc39c30eceec68564d7dca02b0da96218f7a1e09

Hash(SHA-256-Hex):

5b664769553dc5666b24ded41bd417a-18a72fe6e418ab89176ffe29c22d6d6fa

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico)

Busta Tecnica.rar

Dimensioni: 27 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): rEtiGQludHDaOg3l21uFZQ==

Hash(SHA-1-Hex):

a1cf70eb7e9a84e0db76fde2b45555dbf6150624

Hash(SHA-256-Hex): f0b79571619232a79f988f4e2296015-

7ec5a450f167ce8d01bf594c709d6e47f

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 58,74

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 58,74

Punteggio economico 20,00

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

07_Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_2022-

-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): yVhbk40Ritxvh7D06142jA==

Hash(SHA-1-Hex):

0742b3168bd17aaa481954a168fd7a59ff3740ed

	Hash(SHA-256-Hex): 4363bcbcbefbd70b5717b2db463e869
	80825cdd0b8538776174566aaa4b9ffad
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	Fogli di Calcolo Offerta Economica.rar
	Dimensioni: 919 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): EfoGA8GCMJeug3cNzajZXg==
	Hash(SHA-1-Hex): 2298f1f838e4a1ec71b12ca5528b2a7fd04b8e38
	Hash(SHA-256-Hex): cf3b662b090fd9f01231a07b903556e00b624301a172ec8ce7db94a5e9842fa9
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1646996457585
Fornitore	MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida
Data	venerdì 11 marzo 2022 12.00.57 CET
Offerta economica	362.244,00000 EUR
Punteggio economico	8,97
Punteggio tecnico	63,46

Dichiaro di accettare termini e condizioni Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo) Requisiti amministrativi (Parame-Requisiti amministrativi.zip tro Amministrativo) Dimensioni: 14 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): JpNYTzvhOy+3dUnWx8OcOA== Hash(SHA-1-Hex): bcbc8efe171fa1066ece839ac73907f7a5be7540 Hash(SHA-256-Hex): 8a419d291d891806b1d0bbb1035648ddf9b078300bbb40775a85af336503a4ee Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto COMUNE NEMBRO-WPPRDOCBE_052018.pdf.p7m Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 1 MB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): WGS27cyCjeFns/OtxQboyw== Hash(SHA-1-Hex): 02a2b364deff3a75645ff9ed37357744130b957e Hash(SHA-256-Hex): aad7a47a2d666b994c896ecff084b65e50cd5b45d2ef5a184548a416788cdeec Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Dichiarazione di subappalto (Pa-Dig dichiarazione subappalto ci.pdf.p7m rametro Amministrativo) Dimensioni: 565 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): BxokX6woodIp0WuAHO45Vw==

Hash(SHA-1-Hex):

52429ec120b10bb1aa2425d90ea0ac0755295b9b

Hash(SHA-256-Hex):

6ac8da9a3648608891b286163898d45f62064539b39d410f98c2c8e3479fca84

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)

SI VEDA QUANTO DICHIARATO NEL DGUE

Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo) In forma singola

Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministrativo)

Dig dichiarazione 14.3-14.4-14.5 ci.pdf.p7m

Dimensioni: 571 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): ohgK5CShDN7wS3uApKwtRA==

Hash(SHA-1-Hex):

8f9bcdd7e7b4b430c0cfb226b41b0d5a0c114ec1

Hash(SHA-256-Hex): 0fe8863c69fcfe7b8affd53c7c85fd8-

1d98d0f383d3840345d01ec6d09dcce26

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)

Ricevuta p.to ANAC.pdf.p7m

Dimensioni: 114 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): OaVQxmtRtCznaqHk/F76pw==

Hash(SHA-1-Hex):

656439a958ad0932aba40de0ac42fa3cde233884

	Hash(SHA-256-Hex): 8ed16835c986e1fe5e9701bef71be7e-b451ac39b46ff35ef6d3d5eca0a76c321
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Avvalimento (Parametro Ammini- strativo)	Dig dichiarazione 14.3-14.4-14.5 ci.pdf.p7m
	Dimensioni: 571 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): ohgK5CShDN7wS3uApKwtRA==
	Hash(SHA-1-Hex): 8f9bcdd7e7b4b430c0cfb226b41b0d5a0c114ec1
	Hash(SHA-256-Hex): 0fe8863c69fcfe7b8affd53c7c85fd8-1d98d0f383d3840345d01ec6d09dcce26
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
DGUE (Parametro Amministrativo)	06_DGUE_schema-di-formulario_Pulizie_2022-2024 cipdf.p7m
	Dimensioni: 770 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): e0qnVDG+ii8jRT3Xq5QWPg==
	Hash(SHA-1-Hex): 183d35e79c4935588a15a2e7d299c70feab337e2
	Hash(SHA-256-Hex): 62f4cc6a858a71fbd5b15dff96f275b-1d15f85794cc4975b41894986bd3327d2
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Concordato (Parametro Ammini- strativo)	Dig dichiarazione 14.3-14.4-14.5 ci.pdf.p7m
	Dimensioni: 571 KB
	Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): ohgK5CShDN7wS3uApKwtRA==

Hash(SHA-1-Hex):

8f9bcdd7e7b4b430c0cfb226b41b0d5a0c114ec1

Hash(SHA-256-Hex): 0fe8863c69fcfe7b8affd53c7c85fd8-

1d98d0f383d3840345d01ec6d09dcce26

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Patto di integrità (Parametro Amministrativo)

11_Patto-di-Integrita_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-

e_2022-2024.pdf.p7m

Dimensioni: 90 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 6JA6hOvLocU8M56yRCsS6A==

Hash(SHA-1-Hex):

0252c8013718c1e0a95c11375758a2c5f3eff03d

Hash(SHA-256-Hex):

e097275082b865643d3a7d21a41b957-56b01d60926f092145e1abf835362053e

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) 01_Domanda_Partecipazione_Pulizie_2022-2024

ci.pdf- .p7m

Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): fNx6XUJuifbE3iJiH1g7ig ==

Hash(SHA-1-Hex):

77ea416d79646e81d4056972414e07a9bf36e4fc

Hash(SHA-256-Hex): d80c43f126d8b18c3cbb849ac0437fe-

c9e50531edb52a9491ec7a2f1219050ac

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Caratteristiche tecniche dell'offerta (Parametro Tecnico) Caratteristiche tecniche offerta.zip

Dimensioni: 31 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): fPydR/a5McN1IBdbT6hXrQ==

Hash(SHA-1-Hex):

ae64fa7f9561a8e87526963f5ac0237092fd6503

Hash(SHA-256-Hex): ebd5c96e1a88e121fed462a90a17d43-

02471f8f4c2c4e45fc44eccff3b477c3c

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Punteggio proposto

Punteggio assegnato 63,46

Punteggio massimo 80,00

Commento Valutazione Punteggio complessivo tecnico

Punteggio tecnico 63,46

Punteggio economico 8,97

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo) Documentazione coperta da riservatezza.zip

Dimensioni: 4 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): yLdoCQVjBeO238Winrcnmg==

Hash(SHA-1-Hex):

7dd9fa7fce79a5950968ea52d4f49a2bec26a2fc

Hash(SHA-256-Hex): fc45683a5f97d309df09c6871bd4332-

985a8e609a6e720b1d6a225c0d10f6d23

	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)	07-Dichiarazione_di_Offerta-Economica_Pulizie_20222024.pdf.p7m
	Dimensioni: 1 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): uJLzJX6Bvxs0CLF9fBekww==
	Hash(SHA-1-Hex): a1498b35396abd437cd7b1c15107d6f57c34089b
	Hash(SHA-256-Hex): 8b712285388c150a9994587db3a983b- 1892226b260b275e69bdae8338f21acc4
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Econo- mico)	08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglioco-sti-interventi_Pulizie_2022-2024.zip
	Dimensioni: 281 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): K1eYKahLsgeZoNuUOHS/Rg==
	Hash(SHA-1-Hex): f18fcad649cdf97af0fd5462919bed5f03e16fc2
	Hash(SHA-256-Hex): d82265b2f04a667e5c25c362d2cec84-823527006f0542024ee40592da474f7d4
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Id Offerta	1646992344129
Fornitore	eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici
Modalità di partecipazione	Forma Singola
Stato dell'Offerta	Offerta Valida

Data	venerdì 11 marzo 2022 10.52.24 CET
Offerta economica	362.265,00000 EUR
Punteggio economico	8,97
Punteggio tecnico	52,94
Punteggio totale	61,91
Punteggi dei Parametri	
Dichiarazione di accettazione termini e condizioni (Parametro Amministrativo)	Dichiaro di accettare termini e condizioni
Requisiti amministrativi (Parametro Amministrativo)	REQUISITI AMMINISTRATIVI.rar
	Dimensioni: 4 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): QHM50EMwk6q0BWzyxCGqLQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 44399e3c1bd6dcaa6b663964de22656d61d18fcf
	Hash(SHA-256-Hex): 3d639c205886c9a1594cfb96bc7950d-46f02b28bcb38c9f00b8445ced76c7cfd
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Garanzia fideiussoria (Parametro Amministrativo)	documento_0601013105182.pdf.p7m
	Dimensioni: 251 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): x8bm8I23LOGOkSXs68qYGQ==
	Hash(SHA-1-Hex): 5894beaa595cf7ddf529a3c7ea98891b0ad09405

	Hash(SHA-256-Hex): 015c9429003e1c3f8b8b8c70c1eca2e-b9ec9083e8bba77988d543a7a12702c0c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Dichiarazione di subappalto (Parametro Amministrativo)	DICHIARAZIONE PER REQUISITO.pdf.p7m
	Dimensioni: 301 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): LRVQweWQmuVNxTmBtyNyvg==
	Hash(SHA-1-Hex): e0871d0f40e55d3b2b534e8f6bb28c53dba925a3
	Hash(SHA-256-Hex): d65bc957fd3761b4e9281e1870f8892-e20ae635df2376ad90a49c6437077ca83
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Fatturato degli ultimi tre anni (Parametro Amministrativo)	Anno 2019: 248000 eur; anno 2020: 296000 Eur; anno- 2021 270000 Eur provvisorio
Dichiarazione in merito alla forma in cui l'impresa partecipa alla gara (Parametro Amministrativo)	In forma singola
Documenti richiesti in caso di partecipazione come RTI / GEIE / Consorzio (Parametro Amministra- tivo)	DICHIARAZIONE PER REQUISITO.pdf.p7m
	Dimensioni: 301 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): LRVQweWQmuVNxTmBtyNyvg==
	Hash(SHA-1-Hex): e0871d0f40e55d3b2b534e8f6bb28c53dba925a3
	Hash(SHA-256-Hex): d65bc957fd3761b4e9281e1870f8892-e20ae635df2376ad90a49c6437077ca83
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto

	Marca temporale: Controllo non previsto
Contributo ANAC (Parametro Amministrativo)	Ricevuta ANAC.pdf.p7m
	Dimensioni: 115 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): TGKPNvAbUcjRRu/l1P2NNw==
	Hash(SHA-1-Hex): bfecbbf73b2b1590891ad4461c79cbaa0355a6d9
	Hash(SHA-256-Hex): 93b9abf99eeeaf2cf175cabfd051a15-2451312f35fbaaeef1ffa75f9ec44ca05
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Avvalimento (Parametro Ammini- strativo)	DICHIARAZIONE PER REQUISITO.pdf.p7m
	Dimensioni: 301 KB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): LRVQweWQmuVNxTmBtyNyvg==
	Hash(SHA-1-Hex): e0871d0f40e55d3b2b534e8f6bb28c53dba925a3
	Hash(SHA-256-Hex): d65bc957fd3761b4e9281e1870f8892-

Marca temporale: Controllo non previsto

DGUE (Parametro Amministrativo)

DGUE .pdf.p7m

Dimensioni: 928 KB

Firmatari: Controllo non previsto

e20ae635df2376ad90a49c6437077ca83

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 20WhYvgcbrdt09U+BfQOWw==

Hash(SHA-1-Hex):

a46be2cee8222b5288a35b9f3bb6602f049496ed

Hash(SHA-256-Hex): a0bcd808673cbc39bde3d1ec16d9498-54d8e4bbb3d2f48ef5e9a46074b5541fd Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto Concordato (Parametro Ammini-DICHIARAZIONE PER REQUISITO.pdf.p7m strativo) Dimensioni: 301 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): LRVQweWQmuVNxTmBtyNyvg== Hash(SHA-1-Hex): e0871d0f40e55d3b2b534e8f6bb28c53dba925a3 Hash(SHA-256-Hex): d65bc957fd3761b4e9281e1870f8892e20ae635df2376ad90a49c6437077ca83 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto 11_Patto-di-Integrità_agg_30-01-2020_NEMBRO_Pulizi-Patto di integrità (Parametro Amministrativo) e_2022-2024.pdf.p7m Dimensioni: 57 KB Firmatari: Controllo non previsto Hash(MD5-Base64): n6hQbcP87NrVAHtxOfPAig== Hash(SHA-1-Hex): 745612e27b896a807d4447546f61bef2566cea70 Hash(SHA-256-Hex): 2e92dd2b86ea267d6c54a0e0ec6280a-1216b65fc3a43c4e86dd58ee51d3d3cf5 Controllo alterazione file: Controllo non previsto Marca temporale: Controllo non previsto DOMANDA DI PARTECIPAZIONE.pdf.p7m Domanda di partecipazione ed eventuale procura (Parametro Amministrativo) Dimensioni: 3 MB

ti sportivi e asilo nido n. 151517	7687 effettuata da Comune di Nembro
	Firmatari: Controllo non previsto
	-
	Hash(MD5-Base64): yV7WxtGptCNhIspEEDb8Fg==
	Hash(SHA-1-Hex): 5ee77b785b4cc14af11dfac46b8309091222d3fb
	Hash(SHA-256-Hex): 88d8593b3284fd0cb91594cd6bafd73-d9bd1274c9e9da975d15cc17e9bfac74c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Caratteristiche tecniche dell'offer- ta (Parametro Tecnico)	BUSTA TECNICA.rar
	Dimensioni: 26 MB
	Firmatari: Controllo non previsto
	Hash(MD5-Base64): IIfqAVgNOo00IfP9cX0bLg==
	Hash(SHA-1-Hex): acbbe213a1320de7ffe6a9e727b8457dc2e9732e
	Hash(SHA-256-Hex): 0ce0a4216c456d032e38b522b845bdf-ba8730338ea2337ea380fb62ab435960c
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Controllo non previsto
Punteggio proposto	-
Punteggio assegnato	52,94
Punteggio massimo	80,00
Commento Valutazione	Punteggio complessivo tecnico
Punteggio tecnico	52,94
Punteggio economico	8,97

Eventuale dichiarazione riservatezza e copia relazione oscurata (Parametro Informativo)

negazione atti gara.pdf.p7m

Dimensioni: 187 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 10nelP0M2Q60iN6HSbP6KA==

Hash(SHA-1-Hex):

3f293d5692520abd907890763abc0b4b1f40a9f9

Hash(SHA-256-Hex):

c2687c31bd01217d72e628977b5d309-6d1ec5648ad95f4adfea4bbec3016e930

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Dichiarazione di offerta economica (Parametro Economico)

ALLEGATO 7.pdf.p7m

Dimensioni: 2 MB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): 1aoNmxWBn5uGXPxrkKEL/A==

Hash(SHA-1-Hex):

816fd480037f538debea9e07bd10e3078eac4061

Hash(SHA-256-Hex): 9ff9742d8826f83a6eab599ec6f8038-

d20b75d30e2940a1e4a4f6d163079742a

Controllo alterazione file: Controllo non previsto

Marca temporale: Controllo non previsto

Schema offerta annuale e calcolo valore offerta (Parametro Economico)

OFFERTA ECONOMICA.rar

Dimensioni: 205 KB

Firmatari: Controllo non previsto

Hash(MD5-Base64): zVsxv/KsCes+iWjVyZ43gw==

Hash(SHA-1-Hex): 8fc1601372825d6c167eb8de11a6a1c24adaf1f7
Hash(SHA-256-Hex): c2c8e9a12e81d5e8ee8379535dcabc8-010d589df7eec9be012d09daf6a88b402
Controllo alterazione file: Controllo non previsto
Marca temporale: Controllo non previsto

^{*} Punteggio attribuito alle offerte sopra/sotto base dasta

Proposta di Graduatoria

Questo capitolo contiene i dettagli riguardanti la proposta di graduatoria. Le offerte sono ordinate da quella con il punteggio più alto, a quella con un punteggio più basso.

Tabella 5. Calcolo dell'anomalia

Ai sensi dell'Art.97, c.3 del Dlgs. 50/2016 la soglia di anomalia calcolata è:	
* Soglia punteggio tecnico:	64.00
* Soglia punteggio economico:	16.00

Tabella 6. Proposta di Graduatoria

Posizione in Proposta di Graduato- ria	1
Società di appartenenza	Euro & Promos FM S.p.A.
Punteggio tecnico	63,78
Punteggio economico	15,48
Punteggio totale	79,26
Prezzo offerto	303.917,24000 EUR
Offerta anomala?	No
Offerta anomala? Posizione in Proposta di Graduatoria	No 2
Posizione in Proposta di Graduato-	
Posizione in Proposta di Graduato- ria	2
Posizione in Proposta di Graduato- ria Società di appartenenza	2 SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE

Prezzo offerto	263.374,52000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	3
Società di appartenenza	Aurora srl
Punteggio tecnico	59,97
Punteggio economico	17,17
Punteggio totale	77,14
Prezzo offerto	288.772,59000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	4
Società di appartenenza	Fidente
Punteggio tecnico	63,40
Punteggio economico	10,09
Punteggio totale	73,49
Prezzo offerto	352.220,80000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	5
Società di appartenenza	MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO
Punteggio tecnico	63,46
Punteggio economico	8,97
Punteggio totale	72,43
Prezzo offerto	362.244,00000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	6
Società di appartenenza	PARENTE SERVICE SRL

n	74.10
Punteggio tecnico	54,18
Punteggio economico	18,16
Punteggio totale	72,34
Prezzo offerto	279.891,73000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	7
Società di appartenenza	GRATTACASO
Punteggio tecnico	52,76
Punteggio economico	15,72
Punteggio totale	68,48
Prezzo offerto	301.700,00000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	8
Società di appartenenza	Open Clean Srl
Punteggio tecnico	51,66
Punteggio economico	16,24
Punteggio totale	67,90
Prezzo offerto	297.037,25000 EUR
Offerta anomala?	No, ammessa per il seguente motivo: Si accerta che l'operatore economico ha indicato nella procedura sintel un valore discordante rispetto al modello d'offerta, come di seguito evidenziato: VALORE MODELLO OFFERTA ECONOMICA: €297052,63 VALORE SINTEL €297037,25
Posizione in Proposta di Graduato- ria	9
Società di appartenenza	Comservice srl
Punteggio tecnico	54,37
Punteggio economico	12,11

Punteggio totale	66,48
Prezzo offerto	334.109,19000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	10
Società di appartenenza	NEW GHIBLI S.r.l.
Punteggio tecnico	55,08
Punteggio economico	10,53
Punteggio totale	65,61
Prezzo offerto	348.269,29000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	11
Società di appartenenza	EUROPA SOCIETA' COOPERATIVA
Punteggio tecnico	49,34
Punteggio economico	14,40
Punteggio totale	63,74
Prezzo offerto	313.604,60000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	12
Società di appartenenza	PULIEXECUTIVE
Punteggio tecnico	54,03
Punteggio economico	8,03
Punteggio totale	62,06
Prezzo offerto	370.648,15000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	13

Società di appartenenza	eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici
Punteggio tecnico	52,94
Punteggio economico	8,97
Punteggio totale	61,91
Prezzo offerto	362.265,00000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	14
Società di appartenenza	easy clean g.s srl
Punteggio tecnico	41,85
Punteggio economico	19,99
Punteggio totale	61,84
Prezzo offerto	259.073,73000 EUR
Offerta anomala?	No, ammessa per il seguente motivo: Si rileva che sussiste una discordanza tra il valore indicato nella procedura sintel ed il valore indicato nel modello offerta economica, come di seguito evidenziato: VALORE INDICATO IN SINTEL € 259073,73 VALORE DEL MODELLO DI OFFERTA: € 263499,86
Posizione in Proposta di Graduato- ria	15
Società di appartenenza	PULISERVICE SRL
Punteggio tecnico	52,28
Punteggio economico	9,36
Punteggio totale	61,64
Prezzo offerto	358.710,00000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	16
Società di appartenenza	TURN KEY GLOBAL SERVICE

Punteggio tecnico	53,06
Punteggio economico	5,56
Punteggio totale	58,62
Prezzo offerto	392.752,03000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	17
Società di appartenenza	Global Multiservice Italy S.r.l.
Punteggio tecnico	43,63
Punteggio economico	13,69
Punteggio totale	57,32
Prezzo offerto	319.960,57000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	18
Società di appartenenza	International Logistic Company
Punteggio tecnico	48,58
Punteggio economico	5,76
Punteggio totale	54,34
Prezzo offerto	390.376,46000 EUR
Offerta anomala?	No, ammessa per il seguente motivo: Si riscontra che il file denominato "foglio di calcolo offerta economica dettaglio costi interventi pulizie" non è accessibile e visualizzabile dai comuni sistemi elettronici. Si rinvia laddove aggiudicatario alla valutazione del RUP per il dettaglio di tali costi rilevando che trattasi di modello a supporto dell'offerta economica regolarmente presentata, pertanto non escludente.
Posizione in Proposta di Graduato- ria	19
Società di appartenenza	IDS S.R.L.
Punteggio tecnico	48,44

Punteggio economico	4,27
Punteggio totale	52,71
Prezzo offerto	404.350,61000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	20
Società di appartenenza	Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata
Punteggio tecnico	44,71
Punteggio economico	7,88
Punteggio totale	52,59
Prezzo offerto	372.003,33000 EUR
Offerta anomala?	No
Posizione in Proposta di Graduato- ria	21
Società di appartenenza	ADLER SYSTEM SERVICE
Punteggio tecnico	49,06
Punteggio economico	2,35
Punteggio totale	51,41
Prezzo offerto	421.534,75000 EUR
Offerta anomala?	No

Proposta di Aggiudicazione

Questo capitolo contiene i dettagli riguardanti la proposta di aggiudicazione della Procedura.

Tabella 7. Responsabile di procedimento

Nome	Pietta Riccardo
Login	user_60850
Società (P.IVA o Cod. ISTAT)	Comune di Nembro (00221710163)
Indirizzo email	comunenembro@legalmail.it

Num. telefono	035471362	
---------------	-----------	--

Tabella 8. Fornitore proposto per l'aggiudicazione della procedura.

Nome	Euro & Promos FM S.p.A.	
Login	user_8290	
Società (P.IVA o Cod. ISTAT)	Euro & Promos FM S.p.A. (02458660301)	
Indirizzo email	europromosgare@legalmail.it	
Num. telefono	0432603605	
Commento all'aggiudicazione	Si da atto che i punteggi attributi per l'offerta tecnica e per l'offerta economica sono entrambi minori dei 4/5 dei punteggi massimi attribuibili e quindi non ricorrono le condizioni per l'applicazione della verifica di congruità di cui all'articolo 97 comma 3 del D.Lgs.50/2016 e ssmmii.	

Registro di controllo

Questo capitolo contiene l'elenco degli eventi riguardanti la Procedura, ordinati per data, dal più recente al meno recente.

Tabella 9. Registro di controllo

Data	Oggetto	Testo
martedì 12 aprile 2022 18.22.06 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1647240952910) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: Si rileva che sussiste una discordanza tra il valore indicato nella procedura sintel ed il valore indicato nel modello offerta economica, come di seguito evidenziato: VALORE INDICATO IN SINTEL € 259073,73 VALORE DEL MODELLO DI OFFERTA: € 263499,86.
martedì 12 aprile 2022 18.22.05 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647254851256) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.05 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1647017868859) della Procedura Servizio di pu- lizia edifici comunali, impian- ti sportivi e asilo nido (ID

Data	Oggetto	Testo
		151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.04 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647251994825) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.04 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1647252707435) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: Si riscontra che il file denominato "foglio di calcolo offerta economica dettaglio costi interventi pulizie" non è accessibile e visualizzabile dai comuni sistemi elettronici. Si rinvia laddove aggiudicatario alla valutazione del RUP per il dettaglio di tali costi rilevando che trattasi di modello a supporto dell'offerta economica regolarmente presentata, pertanto non escludente
martedì 12 aprile 2022 18.22.04 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1647246159453) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.03 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647252931400) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.03 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1647254309054) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: Si accerta che l'operatore economico ha indicato nella procedura sintel un valore discordante rispetto al modello d'offerta, come di seguito evidenziato: VALORE MODELLO OFFERTA ECONOMICA: €297052,63 VALORE SINTEL €297037,25.
martedì 12 aprile 2022 18.22.02 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647014019360) della Procedura Servizio di pu-

Data	Oggetto	Testo
		lizia edifici comunali, impian- ti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.02 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647254908650) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.02 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1646992344129) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.01 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647254507992) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.01 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1647084039652) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.01 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647020282482) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.00 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647253230698) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.00 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647248528822) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.22.00 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1646999788166) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .

Data	Oggetto	Testo
martedì 12 aprile 2022 18.21.59 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1647254499265) della Procedura Servizio di pu- lizia edifici comunali, impian- ti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.21.59 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1647014798142) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.21.59 CEST	Offerta sopra la base d'asta riam- messa	L'offerta (ID 1646996457585) della Procedura Servizio di pu- lizia edifici comunali, impian- ti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 18.21.58 CEST	Calcolo anomalia	Ai sensi dell'Art.97 c.3 del Dlgs. 50/2016. La soglia di anomalia calcolata è: Soglia punteggio tecnico: 64,00 Soglia punteggio economico: 16,00.
martedì 12 aprile 2022 18.21.58 CEST	Offerta sopra la base d'asta riammessa	L'offerta (ID 1647011333078) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687), è stata ammessa con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 17.11.38 CEST	Apertura buste economiche	La apertura delle buste economiche della procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è iniziata.
martedì 12 aprile 2022 16.59.31 CEST	Terminata Valutazione Tecnica	La valutazione tecnica del Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata completata.
martedì 12 aprile 2022 16.59.31 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647254908650) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.31 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647254851256) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .

Data	Oggetto	Testo
martedì 12 aprile 2022 16.59.30 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647254507992) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.30 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647254499265) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.29 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647253230698) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.29 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647254309054) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.29 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647252931400) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.29 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647252707435) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.28 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647251994825) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.28 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647248528822) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo

Data	Oggetto	Testo
		nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.28 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647246159453) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.27 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647240952910) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.27 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647084039652) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.27 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647020282482) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.26 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647017868859) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.26 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647014798142) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.26 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647014019360) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .

Data	Oggetto	Testo
martedì 12 aprile 2022 16.59.26 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1647011333078) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.25 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1646999788166) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.25 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1646996457585) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
martedì 12 aprile 2022 16.59.24 CEST	Offerta Tecnica accettata	La Busta Tecnica (ID 1646992344129) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
giovedì 24 marzo 2022 9.23.18 CET	Apertura buste tecniche	La apertura delle buste tecniche della procedura Servizio di pu- lizia edifici comunali, impian- ti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è iniziata.
mercoledì 23 marzo 2022 15.20.10 CET	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647254507992) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 marzo 2022 15.20.10 CET	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647254309054) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 marzo 2022 15.20.10 CET	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647254499265) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata ac-

Data		Oggetto	Testo
			cettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.10 CET	marzo 202	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647254908650) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.10 CET	marzo 202	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647253230698) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione:
mercoledì 23 15.20.10 CET	marzo 202	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647254851256) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione:
mercoledì 23 15.20.09 CET	marzo 202	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647248528822) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.09 CET	marzo 202	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647252931400) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.09 CET	marzo 202	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647252707435) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.09 CET	marzo 202	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647251994825) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione:
mercoledì 23 15.20.08 CET	marzo 202	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647246159453) della Procedu-

Data		Oggetto	Testo
			ra Servizio di pulizia edifici co- munali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata ac- cettata con la seguente motiva- zione: .
mercoledì 23 15.20.08 CET	marzo 2022	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647240952910) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.08 CET	marzo 2022	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647084039652) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.08 CET	marzo 2022	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647020282482) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.08 CET	marzo 2022	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647017868859) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.08 CET	marzo 2022	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647014798142) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 15.20.08 CET	marzo 2022	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647014019360) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione:
mercoledì 23 15.20.08 CET	marzo 2022	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1647011333078) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata ac-

Data	Oggetto	Testo
		cettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 marzo 2022 15.20.08 CET	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1646999788166) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 marzo 2022 15.20.08 CET	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1646992344129) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
mercoledì 23 marzo 2022 15.20.08 CET	Offerta Amministrativa accettata	La Busta Amministrativa (ID 1646996457585) della Procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687) è stata accettata con la seguente motivazione: .
lunedì 14 marzo 2022 12.01.13 CET	Termine ultimo per la presentazione delle offerte	È decorso il termine ultimo per la presentazione delle offerte per la procedura Servizio di pulizia edifici comunali, impianti spor- tivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 11.48.28 CET	Invio Offerta	L'offerente GRATTACASO ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 11.47.31 CET	Invio Offerta	L'offerente Global Multiservice Italy S.r.l. ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 11.41.47 CET	Invio Offerta	L'offerente TURN KEY GLO-BAL SERVICE ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 11.41.39 CET	Invio Offerta	L'offerente Aurora srl ha inviato con successo un'offerta nel Mer- cato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asi- lo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 11.38.29 CET	Invio Offerta	L'offerente Open Clean Srl ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia

Data	Oggetto	Testo
		edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 11.20.30 CET	Invio Offerta	L'offerente Comservice srl ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 11.15.31 CET	Invio Offerta	L'offerente EUROPA SOCIE- TA' COOPERATIVA ha inviato con successo un'offerta nel Mer- cato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asi- lo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 11.11.47 CET	Invio Offerta	L'offerente International Logistic Company ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 10.59.54 CET	Invio Offerta	L'offerente IDS S.R.L. ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 10.02.08 CET	Invio Offerta	L'offerente NEW GHIBLI S.r.l. ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, im- pianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 9.22.39 CET	Invio Offerta	L'offerente ADLER SYSTEM SERVICE ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
lunedì 14 marzo 2022 7.55.52 CET	Invio Offerta	L'offerente easy clean g.s srl ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
sabato 12 marzo 2022 12.20.39 CET	Invio Offerta	L'offerente PULIEXECUTIVE ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
venerdì 11 marzo 2022 18.38.02 CET	Invio Offerta	L'offerente PARENTE SERVI- CE SRL ha inviato con succes- so un'offerta nel Mercato Servi- zio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).

Data	Oggetto	Testo
venerdì 11 marzo 2022 17.57.48 CET	Invio Offerta	L'offerente Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
venerdì 11 marzo 2022 17.06.38 CET	Invio Offerta	L'offerente Fidente ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
venerdì 11 marzo 2022 16.53.39 CET	Invio Offerta	L'offerente PULISERVICE SRL ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, im- pianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
venerdì 11 marzo 2022 16.08.53 CET	Invio Offerta	L'offerente Euro & Promos FM S.p.A. ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
venerdì 11 marzo 2022 12.56.28 CET	Invio Offerta	L'offerente SOCIETA COO- PERATIVA OMEGA SERVI- CE ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, im- pianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
venerdì 11 marzo 2022 12.00.57 CET	Invio Offerta	L'offerente MIORELLI SERVI- CE SPA A SOCIO UNICO ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti spor- tivi e asilo nido (ID 151517687).
venerdì 11 marzo 2022 10.52.24 CET	Invio Offerta	L'offerente eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici ha inviato con successo un'offerta nel Mercato Servizio di pulizia edifici comunali, impianti sportivi e asilo nido (ID 151517687).
mercoledì 23 febbraio 2022 12.01.15 CET	Inizio Processo	Benvenuto al Mercato (ID 151517687). Le tempistiche del Mercato (nel Vostro fuso orario) sono disponibili nel dettaglio del Mercato.

Comunicazioni di Procedura

Questo capitolo contiene l'elenco delle comunicazioni della procedura inviate e spedite dall'utente che ha richiesto il report.

Tabella 10. Elenco delle Comunicazioni di Procedura

Id Messaggio	151804749
Data di invio	venerdì 4 marzo 2022 8.41.40 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 11.35.41 CET
Oggetto del Messaggio	RE: Richiesta chiarimenti subappalto
Testo del Messaggio	Nel disciplinare è dedicato uno specifico articolo al subappalto, l'articolo 8; di seguito si riporta quanto indicatovi: "Non può essere affidata in subappalto l'integrale esecuzione del contratto. La prevalente esecuzione del contratto è riservata all'affidatario,". Pertanto il subappalto deve essere inferiore al 50%. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	152439585
Data di invio	mercoledì 23 marzo 2022 16.28.34 CET
Mittente	Open Clean Srl (Open Clean Srl)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), non ricevuto; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	Riamissione
Testo del Messaggio	Buongiorno La Scrivente resta ancora in attesa di riammissione in gara . Cordiali saluti Open Clean
Id Messaggio	151981633
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.53.51 CET

Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	PULISERVICE SRL (PULISERVICE SRL), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: chiarimenti
Testo del Messaggio	Si confermano i chiarimenti già formulati e pubblica- ti e che si danno per richiamati. Si prende atto del- la vostra comunicazione. Tutti i chiarimenti pervenuti so- no pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltan- te: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-di- gara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-di- pulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
11M	Allego nota
Id Messaggio	153233811
Data di invio	venerdì 8 aprile 2022 9.45.04 CEST
Mittente	Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: Comunicazione in merito alla data di svolgimento delle operazioni di gara
Testo del Messaggio	Si chiede se sia possibile presenziare alla seduta di gara in modalità videoconferenza. In caso affermativo si chiede l'invio del link (con eventuali utente e codice di accesso) per la partecipazione alla seduta di gara. Diversamente si chiede di rendere visibile la graduatoria di gara in tempo reale su Sintel. Distinti saluti. ————————————————————————————————————
Id Messaggio	151921348
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 18.05.01 CET
Mittente	easy clean g.s srl (easy clean g.s srl)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.02.28 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	richiesta chiarimenti
Testo del Messaggio	si chiede se il cronogramma delle attività puo essere prodotto negli allegati della relazione tecnica o deve far parte delle 30 pagine ?

Id Messaggio	151535676
Data di invio	mercoledì 23 febbraio 2022 16.50.19 CET
Mittente	Cooperativa sociale La Rinascente (Cooperativa sociale La Rinascente)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.11.41 CET
Oggetto del Messaggio	Richiesta chiarimenti
Testo del Messaggio	Buongiorno, Con la presente siamo a richiedere informazioni in merito al personale che attualmente è impiegato nel servizio: totale degli operatori, CCNL applicato, inquadramento e livello, scatti, distribuzione del monte ore per ciascuno di essi, tempi indeterminati e determinati, eventuale personale svantaggiato all'interno del servizio, nominativo dell' attuale gestore e prezzi orari in essere. Altresì siamo a richiedere a quanto ammontano le spese di registrazione contrattuale in caso di aggiudicazione. In attesa di Vs riscontro porgiamo distinti saluti. Si chiede, inoltre, se per soddisfare il requisito di capacità tecnica indicato nel disciplinare (6.3 al punto 1) sia necessario che il fatturato derivi soltanto da unico contratto o se ci si possa avvalere di più contratti. Cooperativa sociale La Rinascente
Id Messaggio	151571587
Data di invio	giovedì 24 febbraio 2022 16.49.46 CET
Mittente	DUCOPS SERVICE SOC. COOP. (DUCOPS SERVICE SOC. COOP.)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.16.52 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	richiesta chiarimenti
Testo del Messaggio	Si richiede cortesemente, ai fini di una corretta formulazione dell'offerta economica, di poter avere le superfici espresse in metri quadrati di tutti gli edifici in gara di cui al Capitolato. Cordiali saluti
Id Messaggio	151969887
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 9.35.54 CET
Mittente	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE)

Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.04.53 CET	
Oggetto del Messaggio	Sollecito Urgente Richiesta Chiarimenti	
Testo del Messaggio	Spett.le Ente con la presente siamo sollecitare una vostra celere risposta in merito al chiarimento richiesto in data 04/03/2022; 07/03/2022; 08/03/2022 e 09/03/2014 e nello specifico ve lo riportiamo qui di seguito: Siamo a comunicare di aver provveduto ad effettuare il sopralluogo ma non ci è stata fornita nessuna informazione in merito ai mq delle strutture oggetto del servizio, chiediamo pertanto, a questa spett.le Amministrazione, di poterci fornire le metrature dei singoli edifici in modo da poter presentare un offerta congrua e completa per i servizi oggetto dell'appalto. Si chiede un celere riscontro per procedere alla compilazione dell'allegato 08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024, è necessario avere i dati richiesti in quanto allo stato attuale è impossibile compilare suddetto allegato senza avere una stima dei servizi che si andranno a svolgere. Si chiede inoltre di posticipare la data di scadenze di presentazione delle offerte visto che dopo le molteplici richieste di chiarimenti ad oggi non è stata fornita nessuna risposta e che i tempi attuali di presentazione delle offerte sono molto ridotti e quindi non permettono una eventuale valutazione congrua degli elementi richiesti, ammesso che ce ne sia data risposta. Nell'attesa porgiamo distinti saluti.	
Id Messaggio	151981444	
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.49.55 CET	
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)	
Destinatari	Fidente (Fidente), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.22.31 CET	
Oggetto del Messaggio	RE: richiesta chiarimenti	
Testo del Messaggio	Il PASSOE non è previsto. Come indicato all'articolo 6 del disciplinare di gara: "Per la verifica e la dichiarazione dei requisiti non si applica il sistema AV-CPASS in quanto la procedura è gestita con sistemi telematici attraverso l'uso della piattaforma SINTEL di Regione Lombardia." Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/	
Id Messaggio	151981061	

Data di invio giovedì 10 marzo 2022 12.41.18 CET

Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo)

Destinatari Fidente (Fidente), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022

13.23.08 CET

Oggetto del Messaggio RE: Richiesta di chiarimenti relazione tecnica

Testo del Messaggio

Informazioni sulla percentuale dei prodotti: Per il subcriterio 22 è previsto di: "indicare la quota percentuale della quantità di prodotti con etichetta ISO di tipo I utilizzati rispetto alla quantità totale dei prodotti utilizzati. Nella relazione tecnica dovranno essere esposti i quantitativi di prodotto ipotizzati al fine del calcolo della percentuale e allegate le schede dei prodotti attestanti l'etichettatura.". Pertanto il calcolo della percentuale è da effettuarsi sul complesso delle quantità dei prodotti utilizzati e non sul loro numero. Informazioni sulla tipologia dei prodotti: La percentuale dei prodotti è rapportata alla totalità dei prodotti che verranno utilizzati. Modalità di erogazione delle prestazioni / esecuzione del servizio: Subcriterio 7: Il termine indicato va letto e contestualizzato nella frase: "la struttura logistica in termini di organizzazione del lavoro e delle modalità di erogazione delle prestazioni.". Non si tratta quindi di un elemento autonomo ma lo stesso è uno degli elementi che attengono alla 'struttura logistica' e non si pone in contrasto con il subcriterio 8. Subcriterio 8: L'esecuzione del servizio attiene alla modalità pratica di 'esecuzione' dei servizi richiesti. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/

----- Testo del messaggio originale: Spett. Stazione Appaltante, con la presente si porgono i seguenti quesiti: 1) Si chiede di confermare che in relazione al criterio tecnico 22, la percentuale di prodotti conformi sia da intendersi rapportata al NUMERO di prodotti proposti (7 prodotti Ecolabel su un totale di 8 prodotti offerti: percentuale = 7 su 8 % = 87,5%) e non alle QUANTITÀ come indicato a pagina 8 del documento "Criteri e schema di presentazione dell'offerta tecnica". La domanda è posta in quanto, la seconda ipotesi, comporterebbe a nostro avviso un risultato difficilmente verificabile in sede di gara, con conseguente attribuzione di punteggi non verosimili in quanto i "quantitativi" possono essere esclusivamente stimati a grandi linee (peraltro non avendo a disposizione i metri quadri delle sedi su cui poter effettuare delle stime matematiche), pertanto non soggetti ad un giudizio oggettivo e equo per i partecipanti. 2) Si chiede di confermare che in relazione al criterio tecnico 22, la percentuale di prodotti in possesso di etichette ISO tipo I, sia da rapportarsi al solo totale di prodotti per le pulizie (per pavimenti, arredi, finestre, servizi igienici ecc), intendendo esclusi i prodotti disinfettanti che, per loro natura e secondo quanto previsto dal DM 29-01-2021, non possono essere in possesso di tale etichettatura. 3) In relazione al criterio tecnico 7, si chie-

	de di chiarire come si debba intendere la dicitura "modalità di erogazione delle prestazioni"; la domanda è posta al fine di evitare sovrapposizioni con il successivo criterio tecnico 8 nel quale è richiesta la descrizione delle metodologie e procedure operative per l'esecuzione del servizio. Si ringrazia Distinti saluti
Id Messaggio	151981715
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.55.46 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	PULIEXECUTIVE (PULIEXECUTIVE), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 15.41.27 CEST
Oggetto del Messaggio	RE: chiarimenti
Testo del Messaggio	L'utilizzo delle palestre è, come indicato, dal lunedì alla domenica e pertanto le prestazioni giornaliere sono richieste dal lunedì alla domenica. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
	Buongiorno si chiede cortesemente di chiarire se Dettaglio prestazioni, al Punto 9 - Palestra Viana e al punto 10 San Faustino, le prestazioni richieste nella pulizia quotidiana siano da considerarsi su 5, su 6 o su sette giorni visto che avete indicato che la palestra è utilizzata 7 giorni alla settimana. Grazie e cordiali saluti
Id Messaggio	153232182
Data di invio	venerdì 8 aprile 2022 9.16.31 CEST
Mittente	Comune di Nembro (Boccia Roberta)
Destinatari	PULIEXECUTIVE (PULIEXECUTIVE), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 15.41.18 CEST; MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO (MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO), non ricevuto; EUROPA SOCIETA' COOPERATIVA (EUROPA SOCIETA' COOPERATIVA), ricevuto in data venerdì 8 aprile 2022 9.57.08 CEST; easy clean g.s srl (easy clean g.s srl), ricevuto in data venerdì 8 aprile 2022 10.43.43 CEST; NEW GHIBLI S.r.l. (NEW GHIBLI S.r.l.), non ricevuto; Aurora srl (Aurora srl), non ricevuto; PULISERVICE SRL (PULISERVICE SRL), ricevuto in data venerdì 8 aprile 2022 10.08.22 CEST; TURN KEY GLOBAL SERVICE), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 17.02.09 CEST; Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.), ricevuto in data venerdì 8 aprile 2022 9.42.27 CEST; Fidente (Fidente), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 16.33.48 CEST; Com-

	le 2022 17.33.11 CEST; ADLER SYSTEM SERVICE (ADLER SYSTEM SERVICE), non ricevuto; IDS S.R.L. (IDS S.R.L.), non ricevuto; SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 17.13.33 CEST; Open Clean Srl (Open Clean Srl), non ricevuto; PARENTE SERVICE SRL (PARENTE SERVICE SRL), ricevuto in data venerdì 8 aprile 2022 10.26.07 CEST; International Logistic Company (International Logistic Company), non ricevuto; Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata (Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata), ricevuto in data venerdì 8 aprile 2022 14.12.24 CEST; GRATTACASO (GRATTACASO), non ricevuto; eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici (eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici), non ricevuto; Global Multiservice Italy S.r.l. (Global Multiservice Italy S.r.l.), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	Comunicazione in merito alla data di svolgimento delle operazioni di gara
Testo del Messaggio	Con la presente si comunica che la seduta della commissione di valutazione dell'offerta economica avrà luogo il giorno 12/04/2022 a partire dalle ore 16:30. Il RUP Riccardo Pietta
Id Messaggio	151980734
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.34.33 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.42.11 CET
Oggetto del Messaggio	RE: RE: Richiesta Chiarimenti
Testo del Messaggio	L'informazione richiesta in merito ai metri quadrati dei singo- li edifici non è disponibile. Il sopralluogo si è reso obbligato- rio in quanto necessario per valutare e comprendere le singole peculiarità e particolarità degli edifici e degli spazi oggetto del bando e tra queste vi sono: le vie di accesso ai luoghi, le esten- sioni e la conformazione degli spazi, le tipologie delle superfi- ci, il loro stato di usura, eccetera. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltan- te: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-di- gara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-di- pulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/

	servizi oggetto dell'appalto. Nell'attesa porgiamo distinti saluti
Id Messaggio	151982012
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 13.02.17 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	PULIEXECUTIVE (PULIEXECUTIVE), ricevuto in data sabato 12 marzo 2022 10.08.41 CET
Oggetto del Messaggio	RE: chiarimenti
Testo del Messaggio	Stima costo manodopera: Le ore e il costo della manodopera sono stimate facendo riferimento ad una annualità solare intera (1 gennaio - 31 dicembre) comprendente tutti i servizi richiesti; hanno valore indicativo e non sono i costi complessivi per tutta la durata possibile dell'appalto. Per completezza si ricorda che le ore indicate nel disciplinare di gara sono una stima redatta nei modi indicati nel disciplinare stesso. Non costituisce un monte ore minimo ma solo un valore orientativo. Ore Asilo nido: Le ore indicate nell'allegato al capitolato sono le uniche ore esplicitamente richieste e servono per espletare le attività espressamente indicate nel capitolato. Per il resto delle attività è autonoma organizzazione dell'operatore economico definire tempi e modi nel rispetto delle prescrizioni di capitolato. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/ ————————————————————————————————————
Id Messaggio	151680293
Data di invio	martedì 1 marzo 2022 9.21.03 CET

Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo)

Destinatari PARENTE SERVICE SRL (PARENTE SERVICE SRL), ricevuto in data mercoledì 2 marzo 2022 17.06.32 CET

Oggetto del Messaggio RE: RICHIESTA CHIARIMENTI

Testo del Messaggio

Informazioni sul personale: In merito alle informazioni sul personale le stesse non sono disponibili, al riguardo si ricorda quanto indicato nel disciplinare di gara all'articolo 27 punto 4, che di seguito si riporta: Considerato che sono cambiate le condizioni di esecuzione dell'appalto rispetto all'appalto stipulato con l'operatore uscente, il personale da riassorbire sarà definito in esito ad una verifica congiunta con appaltatore e sindacati. Informazioni sui metri quadrati: L'informazione richiesta non è disponibile, anche in funzione di questo si rende necessaria l'effettuazione del sopralluogo. Informazioni sul monte ore annuali: Le ore indicate nel disciplinare di gara sono una stima redatta nei modi indicati nel disciplinare. Non costituisce un monte ore minimo ma solo un valore orientativo. Come indicato nella documentazione di gara le prestazioni rese saranno liquidate secondo gli importi dei singoli interventi come indicato nel foglio di calcolo dell'offerta. Spese pubblicazione: Le informazioni richieste sono esplicitate nel disciplinare di gara a pagina 34, nell'articolo 24, ultimo periodo dal titolo: "spese di pubblicazione" che si riporta di seguito nella formulazione integrale: Spese di pubblicazione Le spese obbligatorie relative alla pubblicazione del bando e dell'avviso sui risultati della procedura di affidamento sono a carico dell'aggiudicatario e devono essere rimborsate entro il termine di sessanta giorni dall'aggiudicazione con le seguenti modalità: versamento sul conto di tesoreria del Comune di Nembro. L'importo massimo presunto delle spese obbligatorie di pubblicazione è pari a € 1.800,00. Sono comunicati tempestivamente all'aggiudicatario eventuali scostamenti dall'importo indicato. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/

------ Testo del messaggio originale: Buongiorno, con la presente si richiedono i seguenti chiarimenti: 1) Vista la clausola sociale prevista dal bando di gara si chiede di indicare i dati relativi al personale attualmente impiegato sull'appalto (n. addetti, livello, ccnl impiegato, monte ore, scatti, ecc.) 2) Si chiede di indicare i mq dei singoli immobili oggetto d'appalto. 4) Si chiede se le 6.015 ore annuali indicate nel disciplinare di gara sono da intendersi come minime da rispettare a pena di esclusione. 3) Si chiede di indicare la somma delle spese di pubblicazione (se previste e se a carico dell'operatore economico). Restiamo in attesa di riscontro. Cordiali Saluti

Id Messaggio 151680450

Data di invio martedì 1 marzo 2022 9.23.42 CET

Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo) Destinatari ESG S.r.l. (ESG S.r.l.), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.46.43 CET Oggetto del Messaggio RE: chiarimenti Testo del Messaggio Informazioni sul personale: In merito alle informazioni sul personale le stesse non sono disponibili, al riguardo si ricorda quanto indicato nel disciplinare di gara all'articolo 27 punto 4, che di seguito si riporta: Considerato che sono cambiate le condizioni di esecuzione dell'appalto rispetto all'appalto stipulato con l'operatore uscente, il personale da riassorbire sarà definito in esito ad una verifica congiunta con appaltatore e sindacati. Operatori uscenti: Per la parte edifici comunali e impianti sportivi: PULIEXECUTIVE SRL, con sede legale in via Negroli, 34 20133 MILANO (MI). Per la parte asilo nido: CALIMERO SOCIETA' COOPERATIVA SOCIALE con sede legale in via Provinciale 24/C, 24021 ALBINO (BG). Determine di aggiudicazione: Gli atti sono disponibili e liberamente accessibili sul sito del Comune di Nembro. Informazioni sul monte ore annuali: Le ore indicate nel disciplinare di gara sono una stima redatta nei modi indicati nel disciplinare. Non costituisce un monte ore minimo ma solo un valore orientativo. Come indicato nella documentazione di gara le prestazioni rese saranno liquidate secondo gli importi dei singoli interventi come indicato nel foglio di calcolo dell'offerta. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/ ----- Testo del messaggio originale: Buongiorno, relativamente alla presente procedura, ai sensi dell'art. 50 del D.lgs. 50/2016 nonché ai fini del rispetto dell'art.4 del CCNL di categoria, si chiede di conoscere il numero dei dipendenti che attualmente svolgono il servizio di pulizia, il relativo livello di inquadramento e le ore di servizio svolte settimanalmente. Si chiede di conoscere il nominativo dell'impresa uscente e relativa determina di aggiudicazione. Si chiede inoltre se il numero di ore stimate dalla spettabile amministrazione pari a n. 6015, siano da intendersi come monte ore obbligatorio pena l'esclusione. In attesa di cortese riscontro, si porgono cordiali saluti. Id Messaggio 151679912 Data di invio martedì 1 marzo 2022 9.17.56 CET Comune di Nembro (Pietta Riccardo) Mittente DUCOPS SERVICE SOC. COOP. (DUCOPS SERVICE Destinatari SOC. COOP.), ricevuto in data mercoledì 2 marzo 2022 11.33.49 CET

Oggetto del Messaggio	RE: richiesta chiarimenti
Testo del Messaggio	Richiesta metri quadri delle aree: L'informazione richiesta non è disponibile, anche in funzione di questo si rende necessaria l'effettuazione del sopralluogo. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	151823693
Data di invio	venerdì 4 marzo 2022 14.08.58 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.), ricevuto in data lunedì 7 marzo 2022 8.41.55 CET
Oggetto del Messaggio	RE: Pagamento ANAC
Testo del Messaggio	Vi ringraziamo della segnalazione e ci scusiamo del disguido. Il problema è stato risolto. Cordiali Saluti
Id Messaggio	151970206
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 9.43.32 CET
Mittente	Open Clean Srl (Open Clean Srl)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.05.31 CET
Oggetto del Messaggio	Quesito
Testo del Messaggio	Spett.li nel merito punteggio tecnico 1 punto per ogni certificazione valida da almeno tre anni, si chiede di chiarire in quanto non è contemplato nel codice. Cordiali saluti Open Clean
Id Messaggio	151980851
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.37.23 CET

Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.47.45 CET
Oggetto del Messaggio	RE: Sollecito Richiesta Chiarimenti
Testo del Messaggio	L'informazione richiesta in merito ai metri quadrati dei singoli edifici non è disponibile. Il sopralluogo si è reso obbligatorio in quanto necessario per valutare e comprendere le singole peculiarità e particolarità degli edifici e degli spazi oggetto del bando e tra queste vi sono: le vie di accesso ai luoghi, le estensioni e la conformazione degli spazi, le tipologie delle superfici, il loro stato di usura, eccetera. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido
Id Messaggio	151823701
Data di invio	venerdì 4 marzo 2022 14.09.27 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	ADLER SYSTEM SERVICE (ADLER SYSTEM SERVICE), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: RICHIESTA INFORMAZIONE PAGAMENTO ANAC
Testo del Messaggio	Vi ringraziamo della segnalazione e ci scusiamo del disguido. Il problema è stato risolto. Cordiali Saluti Testo del messaggio originale: Buongiorno, con la presente per comunicare che a tutt'oggi non risulta inserita la cig 9104724FEA SUL PORTALE ANAC per poter effettuare attestazione per il pagamento. Cordiali saluti. ADLER SYSTEM SERVICE SRL
Id Messaggio	151619533
Data di invio	venerdì 25 febbraio 2022 17.20.07 CET

Mittente	B. & B. Service società cooperativa (B. & B. Service società cooperativa)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.22.15 CET
Oggetto del Messaggio	Richiesta chiarimenti
Testo del Messaggio	Buonasera, con la presente siamo a richiedere l'elenco del per- sonale attualmente impiegato sull'appalto. In attesa di un Vo- stro cortese riscontro, si coglie l'occasione per porgere cordiali saluti. Ufficio Gare
Id Messaggio	151916850
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 15.52.34 CET
Mittente	MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO (MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.54.02 CET
Oggetto del Messaggio	FATTURATO GLOBALE
Testo del Messaggio	Buonasera, in riferimento a quanto richiesto al punto 6.2 del Disciplinare facciamo presente che i bilanci relativi all'esercizio 2021 non sono ancora stati presentati. Chiediamo conferma che detto requisito si debba dimostrare con i bilanci 2018-2019-2020. Si chiede inoltre conferma che il fatturato richiesto sia quello globale e non quello specifico (servizi pulizia). In attesa di un riscontro porgiamo distinti saluti.
Id Messaggio	151918374
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 16.22.12 CET
Mittente	PULIEXECUTIVE (PULIEXECUTIVE)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.54.55 CET
Oggetto del Messaggio	chiarimenti
Testo del Messaggio	Buongiorno si chiede cortesemente di chiarire se Dettaglio prestazioni, al Punto 9 - Palestra Viana e al punto 10 San Faustino, le prestazioni richieste nella pulizia quotidiana siano da considerarsi su 5, su 6 o su sette giorni visto che avete indicato che la palestra è utilizzata 7 giorni alla settimana. Grazie e cordiali saluti
Id Messaggio	151804722

Data di invio	venerdì 4 marzo 2022 8.40.54 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	easy clean g.s srl (easy clean g.s srl), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: richiesta chiarimenti
Testo del Messaggio	La dizione "almeno un servizio analogo per tipologia, oggetto" è da intendersi in senso ampio e quindi non circoscritto ad edifici comunali, impianti sportivi o asili nido. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
	BUON GIORNO PER SERVIZIO ANALOGO PER TIPO- LOGIA COSA INTENDETE ?
Id Messaggio	151607857
Data di invio	venerdì 25 febbraio 2022 12.49.57 CET
Mittente	PARENTE SERVICE SRL (PARENTE SERVICE SRL)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.19.39 CET
Oggetto del Messaggio	RICHIESTA CHIARIMENTI
Testo del Messaggio	Buongiorno, con la presente si richiedono i seguenti chiarimenti: 1) Vista la clausola sociale prevista dal bando di gara si chiede di indicare i dati relativi al personale attualmente impiegato sull'appalto (n. addetti, livello, ccnl impiegato, monte ore, scatti, ecc.) 2) Si chiede di indicare i mq dei singoli immobili oggetto d'appalto. 4) Si chiede se le 6.015 ore annuali indicate nel disciplinare di gara sono da intendersi come minime da rispettare a pena di esclusione. 3) Si chiede di indicare la somma delle spese di pubblicazione (se previste e se a carico dell'operatore economico). Restiamo in attesa di riscontro. Cordiali Saluti
Id Messaggio	153306567
Data di invio	lunedì 11 aprile 2022 15.29.55 CEST
Mittente	Comune di Nembro (Boccia Roberta)
Destinatari	easy clean g.s srl (easy clean g.s srl), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: RE: Comunicazione in merito alla data di svolgimento delle operazioni di gara

Testo del Messaggio	I verbali di gara verranno resi disponibili al termine della procedura di gara. Il RUP Riccardo Pietta
	verbali di gara dove li troviamo?
Id Messaggio	151555745
Data di invio	giovedì 24 febbraio 2022 11.38.36 CET
Mittente	PENTAGONO SERVICE - SOCIETA' COOPERATIVA (PENTAGONO SERVICE - SOCIETA' COOPERATIVA)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.13.49 CET
Oggetto del Messaggio	RICHIESTA INFO GARA - COMUNE DI NEMBRO
Testo del Messaggio	Buongiorno, con la presente si chiede gentilmente, in merito al requisito indicato a pag. 13 art. 6.3 del Disciplinare di Gara ovvero "Esecuzione negli ultimi 5 anni antecedenti la pubblicazione del presente avviso (ovvero 2017-2018-2019-2020-2021) di almeno un servizio analogo per tipologia, oggetto ed importo minimo (al netto dell'IVA) pari al valore stimato dell'appalto per la durata di un anno, ovvero dell'importo minimo pari a € 151.878,75;". Per "servizio analogo per tipologia" si intende almeno un servizio di pulizia di edifici comunali e di impianti sportivi e almeno un servizio di pulizia di asili nido nel quinquennio 2017-2021 pari ciascuno ad almeno € 151.878,75? In attesa di riscontro si porgono cordiali saluti. Pentagono Service Soc. Coop. Piazza Giordano, 37 – Foggia (FG) P. Iva 03714570714 Tel. 0881/770674 Fax. 0881/725886
Id Messaggio	151645280
Data di invio	lunedì 28 febbraio 2022 9.59.31 CET
Mittente	ESG S.r.l. (ESG S.r.l.)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.23.02 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	chiarimenti
Testo del Messaggio	Buongiorno, relativamente alla presente procedura, ai sensi dell'art. 50 del D.lgs. 50/2016 nonché ai fini del rispetto dell'art.4 del CCNL di categoria, si chiede di conoscere il numero dei dipendenti che attualmente svolgono il servizio di pulizia, il relativo livello di inquadramento e le ore di servizio

	svolte settimanalmente. Si chiede di conoscere il nominativo dell'impresa uscente e relativa determina di aggiudicazione. Si chiede inoltre se il numero di ore stimate dalla spettabile amministrazione pari a n. 6015, siano da intendersi come monte ore obbligatorio pena l'esclusione. In attesa di cortese riscontro, si porgono cordiali saluti.
Id Messaggio	151981677
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.54.44 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO (MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 15.37.58 CET
Oggetto del Messaggio	RE: FATTURATO GLOBALE
Testo del Messaggio	Il triennio di riferimento resta quello indicato nel disciplinare. Fatti salvi gli altri metodi di comprova del requisito indicati nel disciplinare, poiché non sono ancora decorsi i termini per l'approvazione del bilancio dell'anno 2021, gli operatori economici che non hanno ancora approvato il bilancio 2021 possono presentare la situazione provvisoria del bilancio al 31/12/2021. Il fatturato richiesto è la sommatoria del triennio, "nel settore di attività oggetto dell'appalto", quindi nel settore delle pulizie. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido
Id Messaggio	153310251
Data di invio	lunedì 11 aprile 2022 16.34.51 CEST
Mittente	Comune di Nembro (Boccia Roberta)
Destinatari	Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: RE: Comunicazione in merito alla data di svolgimento delle operazioni di gara
Testo del Messaggio	Lo svolgimento delle operazioni di gara avverrà come previsto nel disciplinare di gara, punti 19, 20 e 21, a cui si rimanda. Il RUP Riccardo Pietta Testo del

messaggio originale: Si chiede se sia possibile presenziare alla seduta di gara in modalità videoconferenza. In caso affermativo si chiede l'invio del link (con eventuali utente e codice di accesso) per la partecipazione alla seduta di gara. Diversamente si chiede di rendere visibile la graduatoria di gara in tempo reale su Sintel. Distinti saluti. ----- Testo del messaggio originale: Con la presente si comunica che la seduta della commissione di valutazione dell'offerta economica avrà luogo il giorno 12/04/2022 a partire dalle ore 16:30. Il RUP Riccardo Pietta 151981098 Id Messaggio Data di invio giovedì 10 marzo 2022 12.42.28 CET Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo) Destinatari Fidente (Fidente), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.23.03 CET Oggetto del Messaggio RE: Richiesta di chiarimenti offerta tecnica Testo del Messaggio Attestazioni: Per attestazioni si intendono: dichiarazioni, certificazioni e altre forme di documenti che affermano e/o attestano dell'esattezza di una cosa o della verità di un fatto. Si devono allegare se possedute e se ritenute utili o necessarie per l'attribuzione di punteggi o per attestare quanto dichiarato nella relazione tecnica. Eventuali tabelle aggiuntive: Il disciplinare di gara e il documento "05_Criteri_e_Schema_di_Presentazione_Offerta_Tecnica_Pulizie_2022-2024. prevedono la possibilità di allegare alla relazione tecnica: schede tecniche, certificazioni, dichiarazioni, attestazioni, tabelle, eccetera e che le stesse non entrano nel computo del limite delle pagine della relazione tecnica. Pertanto tabelle e/ o schemi complessi, ancorché esterne alla relazione tecnica, ne fanno parte e pertanto saranno considerate per la valutazione e l'attribuzione dei punteggi. Non è ammesso utilizzare le tabelle in modo artificioso al fine di eludere il limite di pagine imposto per la relazione tecnica. Formattazione te-

----- Testo del messaggio originale: Spett. Stazione Appaltante, con la presente si porgono i seguenti quesiti: 1) In relazione ai documenti che compongono l'offerta tecnica di cui all'art. 15 del Disciplinare di gara, si chiede cosa si intenda con il punto f) "attestazioni". 2) In re-

sto in elaborati: No. I testi devono essere tutti redatti secondo il font e le dimensioni minime indicate. Tabelle e/o schemi complessi i quali inseriti nel testo della relazione tecnica comportino per l'operatore economico non riuscire a esporre completamente la propria relazione vanno citate chiaramente nella relazione e caricate a sistema in uno o più file autonomi. Le stesse saranno valutate nei termini indicati nella risposta al punto precedente. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-di-pulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/

lazione ai documenti che compongono l'offerta tecnica di cui all'art. 15 del Disciplinare di gara, si chiede cosa si intenda con il punto b) "eventuali tabelle che non si intende riportare nella relazione tecnica"; nello specifico, possono ad esempio essere allegati organigrammi, pianificazioni delle attività, ecc, che non sarebbero altrimenti inseribili all'interno della Relazione per problemi di spazio? Confermate che gli stessi verranno tenuti in considerazione per l'attribuzione del punteggio del criterio tecnico cui si riferiscono? 3) Si chiede di confermare che eventuali immagini/tabelle/flow-chart inseriti all'interno delle 30 facciate della Relazione Tecnica, possano includere al loro interno testi con dimensioni leggermente inferiori al times new roman 12, al fine di poter inserire elaborati altrimenti inutilizzabili. Si ringrazia Distinti saluti

Id Messaggio

151981126

Data di invio

giovedì 10 marzo 2022 12.43.13 CET

Mittente

Comune di Nembro (Pietta Riccardo)

Destinatari

Fidente (Fidente), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.22.47 CET

Oggetto del Messaggio

RE: Richiesta di chiarimenti offerta economica

Testo del Messaggio

Marca da bollo: Si conferma che la marca da bollo da € 16,00 acquistata possa fisicamente essere apposta e annullata sul documento Allegato 7 "Dichiarazione di Offerta Economica pulizie 2022-2024", riportandone altresì nel suddetto documento il numero seriale. Costo del personale in virtù del rinnovo del CCNL: L'operatore economico deve applicare il CCNL vigente nel rispetto delle norme generali e dell'articolo 27 del disciplinare di gara. Costo manodopera e sicurezza aziendale: Si conferma che il costo della manodopera e della sicurezza aziendale sono da riferirsi alla durata totale dell'appalto (inclusi rinnovo e proroga tecnica). Dettaglio fatturazione sala riunioni Palazzo Bonorandi: Si conferma che la fatturazione per il servizio di pulizia della sala riunioni presso il Palazzo Bonorandi, così come indicato nella cella I22, dovrà avvenire per 2 mesi (luglio e agosto). Considerando che la frequenza degli interventi richiesti per i mesi di luglio e agosto è settimanale, nella cella L22 è stato riportato il totale degli interventi (una volta a settimana per 2 mesi = 8 interventi totali). Lo stesso calcolo è riscontrabile anche nel dettaglio di altri interventi, come ad esempio la pulizia del Magazzino Comunale e dello spazio morbido presso la Biblioteca Comunale, dove la frequenza degli interventi di pulizia è quindicinale (pertanto 26 interventi, celle L12 e L15), e la fatturazione è mensile (pertanto 12 fatturazioni, celle I12 e I15). Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/ ----- Testo del messaggio originale:

Spett. Stazione Appaltante, con la presente si porgono i seguenti quesiti: 1) In relazione all'art. 16 sulle modalità di assolvimento dell'imposta di bollo, confermate che la marca da bollo da 16€ acquistata possa fisicamente essere apposta e annullata sul documento Allegato 7 "Dichiarazione di Offerta Economica pulizie 2022-2024", riportandone altresì nel suddetto documento il numero seriale? 2) In virtù del rinnovo del "CCNL del personale dipendente da aziende del settore imprese di pulizia e servizi integrati/multiservizi", siglato in data 9 luglio 2021, e dei relativi aumenti delle tabelle del Costo del Lavoro a partire dal 1° luglio 2021 con aggiornamenti annuali nel quinquennio, onde garantire la par condicio tra i concorrenti, si chiede di confermare che debbano essere utilizzati in offerta i costi orari aggiornati con i suddetti aumenti. 3) Si chiede conferma del fatto che nell'Allegato 7 Dichiarazione di Offerta Economica, il costo della manodopera e della sicurezza aziendale siano da riferirsi alla durata totale dell'appalto (inclusi rinnovo e proroga tecnica). 4) In relazione all'allegato "08-foglio di calcolo Offerta Economica e dettaglio costi interventi pulizie 2022-2024" si chiede se il valore contenuto nella cella I22 (numero fatturazioni pari a 2) sia da intendersi che la fatturazione avverrà per 2 mesi e più precisamente per i mesi di luglio e agosto. La domanda è posta in quanto alla cella L22, il numero di intervento è segnato pari a 8 e in tutti gli altri casi normalmente il numero di fatturazioni corrisponde al numero di interventi (ad esempio per le celle I18 e L18). Si ringrazia Distinti saluti

Id Messaggio 151981274

Data di invio giovedì 10 marzo 2022 12.46.20 CET

Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo)

Destinatari CLEANING FARM DI TAVERNISE MARGHERITA (CLEANING FARM DI TAVERNISE MARGHERITA), non

ricevuto

Oggetto del Messaggio RE: Richiesta chiarimento relativamente ad upload documen-

tazione

Testo del Messaggio Modalità caricamento documentazione amministrativa: In merito al caricamento della documentazione amministrativa

si specifica che i documenti dovranno essere allegati nelle singole sezioni dedicate. Eventuali altri documenti non presentati nella modalità sopra descritta dovranno essere firmati digitalmente e allegati nella sezione relativa ai requisiti amministrativi in un'unica cartella zippata (non firmata digitalmente). Obbligatorietà dei requisiti amministrativi: Per un mero errore tecnico è stato reso obbligatorio il caricamento dell'allegato per ogni singolo requisito amministrativo. Si richiede quindi di caricare la documentazione nelle singole sezioni dedicate, e laddove il requisito non sia attinente alla propria situazione o realtà aziendale o alla modalità di partecipazione, si richiede di caricare un allegato firmato digi-

talmente con la dicitura "Requisito non presentato in quanto

	non di interesse o pertinenza". Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	151982091
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 13.04.30 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 14.42.30 CET
Oggetto del Messaggio	RE: Sollecito Urgente Richiesta Chiarimenti
Testo del Messaggio	Abbiamo dato risposta a tutti i quesiti pervenuti nei termini previsti dal disciplinare di gare. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltan-

	te: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-di-gara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-di-pulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	151899046
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 9.56.01 CET
Mittente	Comservice srl (Comservice srl)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.46.51 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RICHIESTA CHIARIMENTI
Testo del Messaggio	Buongiorno con la presente si chiedono i seguenti chiarimenti per la procedura in oggetto: In relazione a quanto previsto dall'art.4 CCNL, il numero attuale degli addetti, il monte ore settimanale, eventuali condizioni particolari (disabilita, anzianità di servizio, ecc.) ed il corrispondente inquadramento ai sensi del CCNL Cordiali saluti. COMSERVICE S.R.L.
Id Messaggio	151880294
Data di invio	lunedì 7 marzo 2022 17.30.17 CET
Mittente	Fidente (Fidente)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.40.10 CET
Oggetto del Messaggio	Richiesta di chiarimenti relazione tecnica
Testo del Messaggio	Spett. Stazione Appaltante, con la presente si porgono i seguenti quesiti: 1) Si chiede di confermare che in relazione al criterio tecnico 22, la percentuale di prodotti conformi sia da intendersi rapportata al NUMERO di prodotti proposti (7 pro-

	dotti Ecolabel su un totale di 8 prodotti offerti: percentuale = 7 su 8 % = 87,5%) e non alle QUANTITÀ come indicato a pagina 8 del documento "Criteri e schema di presentazione dell'offerta tecnica". La domanda è posta in quanto, la seconda ipotesi, comporterebbe a nostro avviso un risultato difficilmente verificabile in sede di gara, con conseguente attribuzione di punteggi non verosimili in quanto i "quantitativi" possono essere esclusivamente stimati a grandi linee (peraltro non avendo a disposizione i metri quadri delle sedi su cui poter effettuare delle stime matematiche), pertanto non soggetti ad un giudizio oggettivo e equo per i partecipanti. 2) Si chiede di confermare che in relazione al criterio tecnico 22, la percentuale di prodotti in possesso di etichette ISO tipo I, sia da rapportarsi al solo totale di prodotti per le pulizie (per pavimenti, arredi, finestre, servizi igienici ecc), intendendo esclusi i prodotti disinfettanti che, per loro natura e secondo quanto previsto dal DM 29-01-2021, non possono essere in possesso di tale etichettatura. 3) In relazione al criterio tecnico 7, si chiede di chiarire come si debba intendere la dicitura "modalità di erogazione delle prestazioni"; la domanda è posta al fine di evitare sovrapposizioni con il successivo criterio tecnico 8 nel quale è richiesta la descrizione delle metodologie e procedure operative per l'esecuzione del servizio. Si ringrazia Distinti saluti	
Id Messaggio	151918748	
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 16.31.49 CET	
Mittente	PULIEXECUTIVE (PULIEXECUTIVE)	
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.58.19 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto	
Oggetto del Messaggio	chiarimenti	
Testo del Messaggio	Buongiorno si chiede cortesemente di specificare meglio se l'importo stimato del costo della manodopera annua indicato in € 114.285,00 per 6015 ore complessive è calcolato con riferimento ai 20 mesi o su base annua anche considerando l'asilo nido che ha data di inizio diversa (dall'1.7.22 al 31.12.23) Inoltre, le ore richieste come fisse per l'asilo, di 3 ore, non comprendono anche il servizio di pulizia giornaliere che deve essere conteggiato a parte, corretto? Grazie e cordiali saluti	
Id Messaggio	151546946	
Data di invio	giovedì 24 febbraio 2022 9.18.36 CET	
Mittente	Comune di Nembro (Boccia Roberta)	
Destinatari	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data lunedì 28 febbraio 2022 16.07.45 CET	

Oggetto del Messaggio	RE: Richiesta Chiarimenti	
Testo del Messaggio	RISPOSTA: La dizione servizi analoghi, a favore di concorrenza e di partecipazione, è da intendersi in senso ampio e quindi non circoscritto ad edifici comunali, impianti sportivi o asili nido	
Id Messaggio	151679700	
Data di invio	martedì 1 marzo 2022 9.13.32 CET	
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)	
Destinatari	Sialia s.c.a.r.l. (Sialia s.c.a.r.l.), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.23.17 CET	
Oggetto del Messaggio	RE: Richiesta chiarimenti dati di gara	
Testo del Messaggio	Informazioni sul personale: In merito alle informazioni sul personale le stesse non sono disponibili, al riguardo si ricorda quanto indicato nel disciplinare di gara all'articolo 27 punto 4, che di seguito si riporta: Considerato che sono cambiate le condizioni di esecuzione dell'appalto rispetto all'appalto stipulato con l'operatore uscente, il personale da riassorbire sarà definito in esito ad una verifica congiunta con appaltatore e sindacati. Richiesta metri quadri delle aree: L'informazione richiesta non è disponibile, anche in funzione di questo si rende necessaria l'effettuazione del sopralluogo. Operatori uscenti: Per la parte edifici comunali e impianti sportivi: PULIEXE-CUTIVE SRL, con sede legale in via Negroli, 34 20133 MI-LANO (MI). Per la parte asilo nido: CALIMERO SOCIETA' COOPERATIVA SOCIALE con sede legale in via Provinciale 24/C, 24021 ALBINO (BG). tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulzia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/	

Id Messaggio	151666349	
Data di invio	lunedì 28 febbraio 2022 16.16.04 CET	
Mittente	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE)	
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.23.52 CET	
Oggetto del Messaggio	Richiesta Chiarimenti	
Testo del Messaggio	Spett.le Ente con la presente siamo a chiedere se sia possibile ricevere i mq dei locali/edifici oggetto del servizio. Sicuri di un vostro riscontro in merito, porgiamo distinti saluti.	
Id Messaggio	151879005	
Data di invio	lunedì 7 marzo 2022 16.49.40 CET	
Mittente	eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici (eco sud cooperativa per la prote- zione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici)	
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.37.48 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto	
Oggetto del Messaggio	GARA PER SERVIZI DI PULIZIA	
Testo del Messaggio	richiesta chiarimenti come da allegato	
Allegato	RICHIESTA CHIARIMENTI .pdf	
	Dimensioni: 325 KB	
	Firmatari: Documento non firmato	
	Hash(MD5-Base64): CBU/mpN2+xQpMn3BkJNdYw==	
	Hash(SHA-1-Hex): 81a8ba76ea4ec83df14a012c05434179f59469d5	
	Hash(SHA-256-Hex): 51e0d68e52520038062940a69eeb8a4-e651e8952f5889ed5d9140df978aac17d	
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto	
	Marca temporale: Documento non marcato	
Id Messaggio	151880352	

Data di invio lunedì 7 marzo 2022 17.32.30 CET Mittente Fidente (Fidente) Destinatari Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.43.30 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto Richiesta di chiarimenti offerta economica Oggetto del Messaggio Testo del Messaggio Spett. Stazione Appaltante, con la presente si porgono i seguenti quesiti: 1) In relazione all'art. 16 sulle modalità di assolvimento dell'imposta di bollo, confermate che la marca da bollo da 16€ acquistata possa fisicamente essere apposta e annullata sul documento Allegato 7 "Dichiarazione di Offerta Economica pulizie 2022-2024", riportandone altresì nel suddetto documento il numero seriale? 2) In virtù del rinnovo del "CCNL del personale dipendente da aziende del settore imprese di pulizia e servizi integrati/multiservizi", siglato in data 9 luglio 2021, e dei relativi aumenti delle tabelle del Costo del Lavoro a partire dal 1° luglio 2021 con aggiornamenti annuali nel quinquennio, onde garantire la par condicio tra i concorrenti, si chiede di confermare che debbano essere utilizzati in offerta i costi orari aggiornati con i suddetti aumenti. 3) Si chiede conferma del fatto che nell'Allegato 7 Dichiarazione di Offerta Economica, il costo della manodopera e della sicurezza aziendale siano da riferirsi alla durata totale dell'appalto (inclusi rinnovo e proroga tecnica). 4) In relazione all'allegato "08-foglio di calcolo Offerta Economica e dettaglio costi interventi pulizie 2022-2024" si chiede se il valore contenuto nella cella I22 (numero fatturazioni pari a 2) sia da intendersi che la fatturazione avverrà per 2 mesi e più precisamente per i mesi di luglio e agosto. La domanda è posta in quanto alla cella L22, il numero di intervento è segnato pari a 8 e in tutti gli altri casi normalmente il numero di fatturazioni corrisponde al numero di interventi (ad esempio per le celle I18 e L18). Si ringrazia Distinti saluti 151679842 Id Messaggio Data di invio martedì 1 marzo 2022 9.16.10 CET Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo) Destinatari Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata (Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 11.20.35 CET RE: REQUISITO DI CAPACITA ECONOMICA E FINAN-Oggetto del Messaggio ZIARIA Testo del Messaggio Importo fatturato: La domanda evidentemente è riferita ad altro bando, non esistendo il punto 7.2 e nemmeno l'importo indicato. Nella sostanza della domanda, il fatturato globale indicato nel punto 1 dell'articolo 6.2 è riferito al-

	la somma del triennio. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/	
Id Messaggio	151902073	
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 10.44.33 CET	
Mittente	Fidente (Fidente)	
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.48.39 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto	
Oggetto del Messaggio	Richiesta di chiarimenti DM ambiente	
Testo del Messaggio	Spett. Stazione Appaltante, con la presente si chiede di confermare che il riferimento al DM 24-05-2012 di cui al criterio tecnico A.1.5 relativo alla formazione del personale, costituisca mero refuso e che sia da considerare invece il DM ambiente 29-01-2021. Distinti saluti	
Id Messaggio	151679565	
Data di invio	martedì 1 marzo 2022 9.09.56 CET	
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)	
Destinatari	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 10.58.21 CET	
Oggetto del Messaggio	RE: Richiesta Chiarimenti	
Testo del Messaggio	La dizione servizi analoghi, a favore di concorrenza e di partecipazione, è da intendersi in senso ampio e quindi non circoscritto ad edifici comunali, impianti sportivi o asili nido. Per completezza si segnala che nel disciplinare viene usato solo il termine 'servizio analogo'. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/	

	nali, impianti sportivi e asili nido. Sicuri di un vostro riscontro in merito, porgiamo distinti saluti.	
Id Messaggio	151880317	
Data di invio	lunedì 7 marzo 2022 17.31.12 CET	
Mittente	Fidente (Fidente)	
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.42.40 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto	
Oggetto del Messaggio	Richiesta di chiarimenti offerta tecnica	
Testo del Messaggio	Spett. Stazione Appaltante, con la presente si porgono i seguenti quesiti: 1) In relazione ai documenti che compongono l'offerta tecnica di cui all'art. 15 del Disciplinare di gara, si chiede cosa si intenda con il punto f) "attestazioni". 2) In relazione ai documenti che compongono l'offerta tecnica di cui all'art. 15 del Disciplinare di gara, si chiede cosa si intenda con il punto b) "eventuali tabelle che non si intende riportare nella relazione tecnica"; nello specifico, possono ad esempio essere allegati organigrammi, pianificazioni delle attività, ecc, che non sarebbero altrimenti inseribili all'interno della Relazione per problemi di spazio? Confermate che gli stessi verranno tenuti in considerazione per l'attribuzione del punteggio del criterio tecnico cui si riferiscono? 3) Si chiede di confermare che eventuali immagini/tabelle/flow-chart inseriti all'interno delle 30 facciate della Relazione Tecnica, possano includere al loro interno testi con dimensioni leggermente inferiori al times new roman 12, al fine di poter inserire elaborati altrimenti inutilizzabili. Si ringrazia Distinti saluti	
Id Messaggio	151603054	
Data di invio	venerdì 25 febbraio 2022 11.43.29 CET	
Mittente	CLEANING FARM DI TAVERNISE MARGHERITA (CLEANING FARM DI TAVERNISE MARGHERITA)	
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.18.29 CET	
Oggetto del Messaggio	Richiesta chiarimento relativamente a REQUISITI DI CAPA- CITÀ TECNICA E PROFESSIONALE	
Testo del Messaggio	Gentilissima / Egregio, relativamente alla proceduda in oggetto siamo a richiedere il seguente chiarimento. Nel dettaglio si chiede conferma che relativamente a quanto previsto all'Art. 6.3 Disciplinare di Gara, "Esecuzione negli ultimi 5 anni antecedenti la pubblicazione del presente avviso (ovvero 2017-2018-2019-2020-2021) di almeno un servizio analogo per tipologia, oggetto ed importo minimo (al netto dell'IVA) pari al valore stimato dell'appalto per la durata di un anno, ov-	

	vero dell'importo minimo pari a € 151.878,75" lo stesso importo minimo da Voi indicato, possa essere dimostrato sommando più di un servizio analogo effettuato in un dato anno per più di un cliente e/o per più di un contratto. In caso contrario, per favorire la maggior partecipazione di imprese (spirito del Codice degli Appalti) si richiede di adeguare tale requisito non ad un unico contratto per anno ma almeno per la somma di un Tot di contratti analoghi per anno da Voi indicato. Si ringrazia per la collaborazione e si inviano cordiali saluti.	
Id Messaggio	151899405	
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 9.58.18 CET	
Mittente	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE)	
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.47.49 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto	
Oggetto del Messaggio	Sollecito Richiesta Chiarimenti	
Testo del Messaggio	Spett.le Ente con la presente siamo sollecitare una vostra celere risposta in merito al chiarimento richiesto in data 04/03/2022 e 07/03/2022 e nello specifico ve lo riportiamo qui di seguito: Siamo a comunicare di aver provveduto ad effettuare il sopralluogo ma non ci è stata fornita nessuna informazione in merito ai mq delle strutture oggetto del servizio, chiediamo pertanto, a questa spett.le Amministrazione, di poterci fornire le metrature dei singoli edifici in modo da poter presentare un offerta congrua e completa per i servizi oggetto dell'appalto. Si chiede un celere riscontro per procedere alla compilazione dell'allegato 08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024, è necessario avere i dati richiesti in quanto allo stato attuale è impossibile compilare suddetto allegato senza avere una stima dei servizi che si andranno a svolgere. Nell'attesa porgiamo distinti saluti.	
Id Messaggio	151552410	
Data di invio	giovedì 24 febbraio 2022 10.47.14 CET	
Mittente	Sialia s.c.a.r.l. (Sialia s.c.a.r.l.)	
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.12.49 CET	
Oggetto del Messaggio	Richiesta chiarimenti dati di gara	
Testo del Messaggio	Buongiorno, si chiedono chiarimenti come di seguito. Al fine di poter meglio redigere una più congrua offerta economica, si chiede di indicare: - Numero operatori attualmente in forza all'appalto; - Monte ore settimanale pro capite; - CCNL appli-	

	cato; - Livello; - Eventuali scatti di anzianità; Altresì, stante la predisposizione del "foglio di calcolo offerta economica' ed al fine di poter quotare correttamente le singole voci in esso presenti, si chiede di poter specificare i metri quadri delle aree oggetto del citato documento, elementi imprescindibili alla sua congrua compilazione. In ultimo si chiede di conoscere la società attualmente espletante il servizio. In attesa di cortese riscontro.
Id Messaggio	151680334
Data di invio	martedì 1 marzo 2022 9.22.01 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	Multiservices S.r.l. (Multiservices S.r.l.), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: Chiarimenti personale e sopralluogo
Testo del Messaggio	Informazioni sul personale: In merito alle informazioni sul personale le stesse non sono disponibili, al riguardo si ricorda quanto indicato nel disciplinare di gara all'articolo 27 punto 4, che di seguito si riporta: Considerato che sono cambiate le condizioni di esecuzione dell'appalto rispetto all'appalto stipulato con l'operatore uscente, il personale da riassorbire sarà definito in esito ad una verifica congiunta con appaltatore e sindacati. Sopralluogo: Il sopralluogo è 'obbligatorio' come chiaramente indicato nel disciplinare di gara e quindi 'non evitabile'. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	151914207
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 15.06.00 CET
Mittente	PULISERVICE SRL (PULISERVICE SRL)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.50.30 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta) non ricevuto

Oggetto del Messaggio	chiarimenti
Testo del Messaggio	Allego nota
Allegato	Richiesta chiarimenti comune NEMBRO.docx
	Dimensioni: 14 KB
	Firmatari: Documento non firmato
	Hash(MD5-Base64): cwc20mFA/VfO9gSQqCSNTA==
	Hash(SHA-1-Hex): 4ff39016f0f952dde233f8beb300432761393e27
	Hash(SHA-256-Hex): bc921beeb6ed12da7e77018f2e3b626-8caa591c5b2b343abcdf708ef90ac1c66
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Documento non marcato
Id Messaggio	151617416
Data di invio	venerdì 25 febbraio 2022 16.13.57 CET
Mittente	Multiservices S.r.l. (Multiservices S.r.l.)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.21.22 CET
Oggetto del Messaggio	Chiarimenti personale e sopralluogo
Testo del Messaggio	In riferimento all'art. 27 del disciplinare di gara, pur nella considerazione di cui al comma 4, riteniamo sia comunque necessario conoscere la consistenza del personale da riassorbire attualmente utilizzato dalla ditta uscente con relativa qualifica, ore settimanali per singolo operatore, e CCNL applicato in quanto il costo non si limita al solo calcolo delle ore da effettuare ma può subire incrementi considerevoli con: • oneri per la sicurezza aziendale; • qualifica; • tipo di CCNL applicato; • anzianità; • eventuali accordi sindacali a livello territoriale; • Etc; Inoltre, in virtù delle varie restrizioni atte a contenere la diffusione del COVID-19, si chiede se è possibile evitare il SOPRALLUOGO.
Id Messaggio	151981462
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.50.22 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)

Destinatari	Fidente (Fidente), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.22.20 CET	
Oggetto del Messaggio	RE: richiesta chiarimenti ALLEGATO I - Dichiarazione di conformità a standard sociali minimi	
Testo del Messaggio	Si richiama quanto indicato nel disciplinare di gara alla pagina 22, nel secondo allinea, che si riporta integralmente: "di impegnarsi a sottoscrivere la dichiarazione di conformità agli standard sociali minimi di cui all'allegato I al decreto del Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare del 6 giugno 2012, allegato 12, file: "12_dichiarazione-conformità-standard-sociali-minimi_dm_06-06-2012_allegato_I.pdf'''; Pertanto per la dichiarazione di conformità è richiesto solo l'impegno a sottoscriverla. ————————————————————————————————————	
Id Messaggio	151982056	
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 13.03.22 CET	
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)	
Destinatari	easy clean g.s srl (easy clean g.s srl), non ricevuto	
Oggetto del Messaggio	RE: richiesta chiarimenti	
Testo del Messaggio	Il disciplinare di gara e il documento "05_Criteri_e_Schema_di_Presentazione_Offerta_Tecnica_P prevedono la possibilità di allegare alla relazione tecnica: schede tecniche, certificazioni, dichiarazioni, attestazioni, tabelle, eccetera e che le stesse non entrano nel computo del limite delle pagine della relazione tecnica. Pertanto tabelle e/o schemi complessi, ancorché esterne alla relazione tecnica, ne fanno parte e pertanto saranno considerate per la valutazione e l'attribuzione dei punteggi. Non è ammesso utilizzare le tabelle in modo artificioso al fine di eludere il limite di pagine imposto per la relazione tecnica. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/	ulizie_2022-2024.
Id Messaggio	151523138	
Data di invio	mercoledì 23 febbraio 2022 12.24.53 CET	

Mittente	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE)	
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.08.54 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto	
Oggetto del Messaggio	Richiesta Chiarimenti	
Testo del Messaggio	Spett.le Ente con la presente siamo a chiedere se per servizi analoghi sono da intendersi servizi di pulizia in generale o debbano essere servizi di pulizia prestati presso edifici comunali, impianti sportivi e asili nido. Sicuri di un vostro riscontro in merito, porgiamo distinti saluti.	
Id Messaggio	151556768	
Data di invio	giovedì 24 febbraio 2022 11.52.53 CET	
Mittente	Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata (Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata)	
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 9.15.14 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto	
Oggetto del Messaggio	REQUISITO DI CAPACITA ECONOMICA E FINANZIA RIA	
Testo del Messaggio	buongiorno, facendo riferimento al punto 7.2 del disciplinare, chiediamo se l'importo di 840.000,00 euro è riferito alla somma degli ultimi tre anni o per il singolo anno? quindi aver fatturato 840.000 euro almeno per un anno. in attesa di riscontro porgiamo distinti saluti.	
Id Messaggio	151860549	
Data di invio	lunedì 7 marzo 2022 11.08.43 CET	
Mittente	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE)	
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.36.49 CET	
Oggetto del Messaggio	Sollecito Richiesta Chiarimenti	
Testo del Messaggio	Spett.le Ente con la presente siamo sollecitare una vostra celere risposta in merito al chiarimento richiesto in data 04/03/2022 e nello specifico ve lo riportiamo qui di seguito: Siamo a comunicare di aver provveduto ad effettuare il sopralluogo ma non ci è stata fornita nessuna informazione in merito	

	ai mq delle strutture oggetto del servizio, chiediamo pertan- to, a questa spett.le Amministrazione, di poterci fornire delle metrature dei singoli edifici in modo da poter presentare ur offerta congrua e completa per i servizi oggetto dell'appalto Nell'attesa porgiamo distinti saluti.
Id Messaggio	151881284
Data di invio	lunedì 7 marzo 2022 18.26.00 CET
Mittente	CLEANING FARM DI TAVERNISE MARGHERITA (CLEANING FARM DI TAVERNISE MARGHERITA)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.43.51 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta) non ricevuto
Oggetto del Messaggio	Richiesta chiarimento relativamente ad upload documentazione
Testo del Messaggio	Gentilissima / Egregio, relativamente alla procedura in oggetto siamo a richiedere il seguente chiarimento attinente alla modalità per effettuare upload della documentazione da allegare in sede di presentazione di offerta. Nel dettaglio siamo a richiedere se occorre predisporre tutta la documentazione amministrativa, successivamente firmare digitalmente i singol documenti così come elencati su disciplinare di gara e successivamente creare una cartella zippata e caricare la stessa nelle spazio da voi predisposto relativa a requisiti amministrativi così come normalmente avviene sul portale Aria Arca Sintel! Abbiamo notato però che oltre a predisporre una casellina per il caricamento della cartella zippata ci sono poi delle caselline per i singoli caricamenti quali ad esempio la garanzia fideiussoria, la dichiarazione di subappalto, la modalità di partecipazione (raggruppamento temporaneo o altre modalità), il contributo Anac, documenti per eventuale avvalimento, il DGUE il concordato, il patto di integrità e la domanda di partecipazione. Siamo a richiedere pertanto coma vada caricata tale documentazione. Abbiamo inoltre notato che alcuni document che normalmente non dovrebbero essere obbligatori ma facoltativi come ad esempio la documentazione relativa ad avvalimento oppure la dichiarazione di subappalto o altre risultano obbligatorie in quanto di fianco alle stesse è indicato un asterisco rosso. Eventualmente per la documentazione da caricare non obbligatoriamente nel caso non sia di nostro interesse, opertinenza possiamo allegare un generico il documento dovandiamo a dichiarare che per la nostra modalità di partecipazione non dobbiamo ottemperare, oppure per ogni singolo documento dovremo specificare che ad esempio non si partecipazione non dobbiamo ottemperare, oppure per ogni singolo documento dovremo specificare che ad esempio non si partecipazione non dibbiamo ottemperare, oppure per ogni singolo documento dovremo specificare che ad esempio non si partecipazione ringrazia e si inviano cordiali saluti. ps s
Allegato	

	Dimensioni: 293 KB
	Firmatari: Documento non firmato
	Hash(MD5-Base64): YF3O2/00Ydsy6kqxFFjquw==
	Hash(SHA-1-Hex): 321de98d8cb7ef7a72d3a3bf118f276c38e704a0
	Hash(SHA-256-Hex): 8b1e806f51116c4453aa3cf923e5aee-38086906093eb6d6dcd90172c67de9ab6
	Controllo alterazione file: Controllo non previsto
	Marca temporale: Documento non marcato
Id Messaggio	151680204
Data di invio	martedì 1 marzo 2022 9.18.52 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	CLEANING FARM DI TAVERNISE MARGHERITA (CLEANING FARM DI TAVERNISE MARGHERITA), ricevuto in data martedì 1 marzo 2022 11.19.54 CET
Oggetto del Messaggio	RE: Richiesta chiarimento relativamente a REQUISITI DI CAPACITÀ TECNICA E PROFESSIONALE
Testo del Messaggio	Requisiti di capacità tecnica e professionale: La dizione "almeno un servizio analogo per tipologia, oggetto" è da intendersi in senso ampio e quindi non circoscritto ad edifici comunali, impianti sportivi o asili nido; il servizio e il suo importo è da intendersi con un unico contratto; l'importo è riferito al valore del servizio e lo stesso può avere durata qualunque nell'arco dei 5 anni indicati. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
	Gentilissima / Egregio, relativamente alla proceduda in oggetto siamo a richiedere il seguente chiarimento. Nel dettaglio si chiede conferma che relativamente a quanto previsto all'Art. 6.3 Disciplinare di Gara, "Esecuzione negli ultimi 5 anni antecedenti la pubblicazione del presente avviso (ovvero 2017-2018-2019-2020-2021) di almeno un servizio analogo per tipologia, oggetto ed importo minimo (al netto dell'IVA) pari al valore stimato dell'appalto per la durata di un anno, ovvero dell'importo minimo pari a € 151.878,75" lo stesso importo minimo da Voi indicato, possa essere dimostrato sommando più di un servizio analogo effettuato in un dato anno per più di un cliente e/o per più di un contratto. In caso contrario, per favorire la maggior partecipazione di imprese (spirito

non ad un unico contratto per anno ma almeno per la somma di un Tot di contratti analoghi per anno da Voi indicato. Si ringrazia per la collaborazione e si inviano cordiali saluti. Id Messaggio 151680495 Data di invio martedì 1 marzo 2022 9.24.20 CET Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo) Destinatari SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data venerda 4 marzo 2022 10.52.16 CET RE: Richiesta Chiarimenti Informazioni sui metri quadrati: L'informazione richiesta non è disponibile, anche in funzione di questo si rende necessaria l'effettuazione del sopralluogo, tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/ ———————————————————————————————————		
### Data di invio ### martedî marzo 2022 9.24.20 CET ### Mittente		del Codice degli Appalti) si richiede di adeguare tale requisito non ad un unico contratto per anno ma almeno per la somma di un Tot di contratti analoghi per anno da Voi indicato. Si ringrazia per la collaborazione e si inviano cordiali saluti.
Destinatari Comune di Nembro (Pietta Riccardo) Destinatari SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data venerdi 4 marzo 2022 10.52.16 CET RE: Richiesta Chiarimenti Testo del Messaggio Informazioni sui metri quadrati: L'informazione richiesta non è disponibile, anche in funzione di questo si rende necessaria l'effettuazione del sopralluogo. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-di-pulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivie-asilo-nido/	Id Messaggio	151680495
SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 10.52.16 CET RE: Richiesta Chiarimenti Informazioni sui metri quadrati: L'informazione richiesta non è disponibile, anche in funzione di questo si rende necessaria l'effettuazione del sopralluogo. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-di-pulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/	Data di invio	martedì 1 marzo 2022 9.24.20 CET
COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data venerdi 4 marzo 2022 10.52.16 CET RE: Richiesta Chiarimenti RE: Richiesta Chiarimenti Informazioni sui metri quadrati: L'informazione richiesta non è disponibile, anche in funzione di questo si rende necessaria l'effettuazione del sopralluogo. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/	Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Informazioni sui metri quadrati: L'informazione richiesta non è disponibile, anche in funzione di questo si rende necessaria l'effettuazione del sopralluogo. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunalli-impianti-sportivi-e-asilo-nido/	Destinatari	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 10.52.16 CET
è disponibile, anche in funzione di questo si rende necessaria l'effettuazione del sopralluogo. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/	Oggetto del Messaggio	RE: Richiesta Chiarimenti
Spett.le Ente con la presente siamo a chiedere se sia possibile ricevere i mq dei locali/edifici oggetto del servizio. Sicuri di un vostro riscontro in merito, porgiamo distinti saluti. Id Messaggio 151770151 Data di invio giovedì 3 marzo 2022 11.39.40 CET Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.) Destinatari Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 8.41.00 CET Oggetto del Messaggio Richiesta chiarimenti subappalto Testo del Messaggio Buongiorno Considerato che dal 1º novembre 2021 è venuto meno il limite del 50% per l'indicazione del subappalto, ai sensi del Decreto Governance PNRR e Semplificazioni (Decreto legge 77/2021 convertito nella Legge 108/2021), si chiede cortesemente di specificare il limite massimo per l'eventuale indicazione del subappalto. Si ringrazia Distinti saluti Id Messaggio 152436235 Data di invio mercoledì 23 marzo 2022 15.24.08 CET	Testo del Messaggio	pulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Data di invio giovedì 3 marzo 2022 11.39.40 CET Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.) Destinatari Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 8.41.00 CET Oggetto del Messaggio Richiesta chiarimenti subappalto Buongiorno Considerato che dal 1° novembre 2021 è venuto meno il limite del 50% per l'indicazione del subappalto, ai sensi del Decreto Governance PNRR e Semplificazioni (Decreto legge 77/2021 convertito nella Legge 108/2021), si chiede cortesemente di specificare il limite massimo per l'eventuale indicazione del subappalto. Si ringrazia Distinti saluti Id Messaggio 152436235 Data di invio mercoledì 23 marzo 2022 15.24.08 CET		Spett.le Ente con la presente siamo a chiedere se sia possibile ricevere i mq dei locali/edifici oggetto del servizio. Sicuri di
Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 8.41.00 CET Richiesta chiarimenti subappalto Buongiorno Considerato che dal 1º novembre 2021 è venuto meno il limite del 50% per l'indicazione del subappalto, ai sensi del Decreto Governance PNRR e Semplificazioni (Decreto legge 77/2021 convertito nella Legge 108/2021), si chiede cortesemente di specificare il limite massimo per l'eventuale indicazione del subappalto. Si ringrazia Distinti saluti Id Messaggio Data di invio mercoledì 23 marzo 2022 15.24.08 CET	Id Messaggio	151770151
Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 8.41.00 CET Richiesta chiarimenti subappalto Buongiorno Considerato che dal 1° novembre 2021 è venuto meno il limite del 50% per l'indicazione del subappalto, ai sensi del Decreto Governance PNRR e Semplificazioni (Decreto legge 77/2021 convertito nella Legge 108/2021), si chiede cortesemente di specificare il limite massimo per l'eventuale indicazione del subappalto. Si ringrazia Distinti saluti Id Messaggio 152436235 Data di invio Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto; Pietta Riccardo) (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2021 è venuto meno il limite del 50% per l'indicazione del subappalto, ai sensi del Decreto Governance PNRR e Semplificazioni (Decreto legge 77/2021 convertito nella Legge 108/2021), si chiede cortesemente di specificare il limite massimo per l'eventuale indicazione del subappalto. Si ringrazia Distinti saluti	Data di invio	giovedì 3 marzo 2022 11.39.40 CET
do (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 8.41.00 CET Richiesta chiarimenti subappalto Buongiorno Considerato che dal 1° novembre 2021 è venuto meno il limite del 50% per l'indicazione del subappalto, ai sensi del Decreto Governance PNRR e Semplificazioni (Decreto legge 77/2021 convertito nella Legge 108/2021), si chiede cortesemente di specificare il limite massimo per l'eventuale indicazione del subappalto. Si ringrazia Distinti saluti Id Messaggio 152436235 Data di invio mercoledì 23 marzo 2022 15.24.08 CET	Mittente	Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.)
Buongiorno Considerato che dal 1° novembre 2021 è venuto meno il limite del 50% per l'indicazione del subappalto, ai sensi del Decreto Governance PNRR e Semplificazioni (Decreto legge 77/2021 convertito nella Legge 108/2021), si chiede cortesemente di specificare il limite massimo per l'eventuale indicazione del subappalto. Si ringrazia Distinti saluti Id Messaggio 152436235 Data di invio mercoledì 23 marzo 2022 15.24.08 CET	Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 8.41.00 CET
to meno il limite del 50% per l'indicazione del subappalto, ai sensi del Decreto Governance PNRR e Semplificazioni (Decreto legge 77/2021 convertito nella Legge 108/2021), si chiede cortesemente di specificare il limite massimo per l'eventuale indicazione del subappalto. Si ringrazia Distinti saluti Id Messaggio 152436235 Data di invio mercoledì 23 marzo 2022 15.24.08 CET	Oggetto del Messaggio	Richiesta chiarimenti subappalto
Data di invio mercoledì 23 marzo 2022 15.24.08 CET	Testo del Messaggio	Buongiorno Considerato che dal 1° novembre 2021 è venuto meno il limite del 50% per l'indicazione del subappalto, ai sensi del Decreto Governance PNRR e Semplificazioni (Decreto legge 77/2021 convertito nella Legge 108/2021), si chiede cortesemente di specificare il limite massimo per l'eventuale indicazione del subappalto. Si ringrazia Distinti saluti
	Id Messaggio	152436235
Mittente Comune di Nembro (Boccia Roberta)	Data di invio	mercoledì 23 marzo 2022 15.24.08 CET
	Mittente	Comune di Nembro (Boccia Roberta)

Destinatari	PULISERVICE SRL (PULISERVICE SRL), non ricevuto: Aurora srl (Aurora srl), non ricevuto; TURN KEY GLOBAL SERVICE), ricevuto in data mercoledì 23 marzo 2022 16.23.23 CET; EUROPA SOCIETA'COOPERATIVA (EUROPA SOCIETA'COOPERATIVA), ricevuto in data mercoledì 23 marzo 2022 15.32.42 CET; MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO (MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO), non ricevuto; NEW GHIBLI S.r.l. (NEW GHIBLI S.r.l.), non ricevuto; easy clean g.s srl (easy clean g.s srl), non ricevuto; Open Clean Srl (Open Clean Srl), non ricevuto; SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 17.13.35 CEST; PULIEXECUTIVE (PULIEXECUTIVE), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 15.41.22 CEST; PARENTE SERVICE SRL (PARENTE SERVICE SRL), ricevuto in data venerdì 8 aprile 2022 10.26.30 CEST; Fidente (Fidente), ricevuto in data giovedì 24 marzo 2022 9.26.26 CET; Comservice srl (Comservice srl), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 17.33.09 CEST; ADLER SYSTEM SERVICE (ADLER SYSTEM SERVICE), non ricevuto; eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici (eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici (eco sud cooperativa a responsabilità limitata (Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata (Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata (Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata), ricevuto in data giovedì 24 marzo 2022 12.53.00 CET; Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.), non ricevuto; International Logistic Company (International Logistic Company), ricevuto in data lunedì 28 marzo 2022 12.17.41 CEST; Global Multiservice Italy S.r.l.), non ricevuto;
Oggetto del Messaggio	Comunicazione in merito alla data di svolgimento delle operazioni di gara
Testo del Messaggio	Con la presente si comunica che la prima seduta della commissione di valutazione dell' offerta tecnica e dell' offerta economica avrà luogo il giorno 24/03/2022 a partire dalle ore 9:00 Il RUP Riccardo Pietta
Id Messaggio	151941622
Data di invio	mercoledì 9 marzo 2022 12.28.19 CET
Mittente	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA
	COOPERATIVA OMEGA SERVICE)
Destinatari	COOPERATIVA OMEGA SERVICE) Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.03.33 CET

Testo del Messaggio	Spett.le Ente con la presente siamo sollecitare una vostra celere risposta in merito al chiarimento richiesto in data 04/03/2022; 07/03/2022 e 08/03/2022 e nello specifico ve lo riportiamo qui di seguito: Siamo a comunicare di aver provveduto ad effettuare il sopralluogo ma non ci è stata fornita nessuna informazione in merito ai mq delle strutture oggetto del servizio, chiediamo pertanto, a questa spett.le Amministrazione, di poterci fornire le metrature dei singoli edifici in modo da poter presentare un offerta congrua e completa per i servizi oggetto dell'appalto. Si chiede un celere riscontro per procedere alla compilazione dell'allegato 08_Foglio-di-calcolo_Offerta_Economica-e-dettaglio-costi-interventi_Pulizie_2022-2024, è necessario avere i dati richiesti in quanto allo stato attuale è impossibile compilare suddetto allegato senza avere una stima dei servizi che si andranno a svolgere. Nell'attesa porgiamo distinti saluti.
Id Messaggio	151769943
Data di invio	giovedì 3 marzo 2022 11.35.47 CET
Mittente	easy clean g.s srl (easy clean g.s srl)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 8.39.58 CET
Oggetto del Messaggio	richiesta chiarimenti
Testo del Messaggio	BUON GIORNO PER SERVIZIO ANALOGO PER TIPO- LOGIA COSA INTENDETE ?
Id Messaggio	151824292
Data di invio	venerdì 4 marzo 2022 14.30.36 CET
Mittente	Fidente (Fidente)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.35.07 CET
Oggetto del Messaggio	requisito 6.2
Testo del Messaggio	Buongiorno, atteso che il bilancio 2021, non è ancora stato approvato si chiede se il triennio da tenere in considerazione sia il triennio 201820192020 invece del citato 2019 2020 2021. Grazie
Id Messaggio	151769895
Data di invio	giovedì 3 marzo 2022 11.35.16 CET
Mittente	Open Clean Srl (Open Clean Srl)

Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 3 marzo 2022 17.11.55 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	Sopralluogo
Testo del Messaggio	Gent.mi siamo a chiedere la prima data utile per svolgere il sopralluogo. Cordiali saluti Open Clean
Id Messaggio	151982127
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 13.05.28 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 14.42.42 CET
Oggetto del Messaggio	RE: Sollecito Urgente Richiesta Chiarimenti
Testo del Messaggio	Abbiamo dato risposta a tutti i quesiti pervenuti nei termini previsti dal disciplinare di gara. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	151775973
Data di invio	giovedì 3 marzo 2022 13.32.38 CET

Mittente	Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 9.13.58 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	Pagamento ANAC
Testo del Messaggio	Buongiorno Si comunica che per procedere al versamento del contributo ANAC di € 35, sul sito anticorruzione.it il CIG risulta valido ma non pefezionato e pertanto non è possibile procedere col pagamento. Si resta in attesa di Vs cortese riscontro Si ringrazia Distinti saluti
Id Messaggio	151791335
Data di invio	giovedì 3 marzo 2022 17.17.38 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	Open Clean Srl (Open Clean Srl), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: Sopralluogo
Testo del Messaggio	La richiesta di appuntamento per il sopralluogo va fatta secondo le indicazioni dell'articolo 10 del disciplinare di gara. in sintesi: I sopralluoghi vanno concordati con l'Ufficio Scuola previo appuntamento al numero 035 471 351. Il sopralluogo può essere effettuato dal lunedì al venerdì dalle 09:30 alle 12:00, il lunedì, mercoledì e giovedì dalle ore 14:30 alle ore 17:30. I sopralluoghi vanno effettuati entro il settimo giorno antecedente il termine della presentazione della offerta, ovvero entro e non oltre il giorno di lunedì 07/03/2022. Al momento risultano disponibili venerdì 04/03/2022 ore 11:30 e lunedì 07/03/2022 ore 16:00. Dovete chiamare l'ufficio scuola al numero 035471351 al più presto per fissare l'appuntamento. Vi ricordo che l'ultimo giorno utile è lunedì 07/03/2022 Cordiali Saluti il RUP Riccardo Pietta
Id Messaggio	151809202
Data di invio	venerdì 4 marzo 2022 10.02.52 CET
Mittente	ADLER SYSTEM SERVICE (ADLER SYSTEM SERVICE)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data venerdì 4 marzo 2022 14.03.55 CET
	RICHIESTA INFORMAZIONE PAGAMENTO ANAC

Testo del Messaggio	Buongiorno, con la presente per comunicare che a tutt'oggi non risulta inserita la cig 9104724FEA SUL PORTALE ANAC per poter effettuare attestazione per il pagamento. Cordiali saluti. ADLER SYSTEM SERVICE SRL
Id Messaggio	151812638
Data di invio	venerdì 4 marzo 2022 10.54.39 CET
Mittente	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.33.49 CET
Oggetto del Messaggio	RE: RE: Richiesta Chiarimenti
Testo del Messaggio	Spett.le Ente con la presente siamo a comunicare di aver provveduto ad effettuare il sopralluogo ma non ci è stata fornita nessuna informazione in merito ai mq delle strutture oggetto del servizio, chiediamo pertanto, a questa spett.le Amministrazione, di poterci fornire delle metrature dei singoli edifici in modo da poter presentare un offerta congrua e completa per i servizi oggetto dell'appalto. Nell'attesa porgiamo distinti saluti
Id Messaggio	151911627
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 14.12.36 CET
Mittente	Fidente (Fidente)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.50.06 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta) non ricevuto
Oggetto del Messaggio	richiesta chiarimenti ALLEGATO I - Dichiarazione di conformità a standard sociali minimi
Testo del Messaggio	Si prega di chiarire se la dichiarazione di cui all' ALLEGATO I - Dichiarazione di conformità a standard sociali minimi debba essere compilata e prodotta in sede di partecipazione alla gara. Grazie

Id Messaggio 151981324 Data di invio giovedì 10 marzo 2022 12.47.28 CET Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo) Destinatari Comservice srl (Comservice srl), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 17.08.59 CET Oggetto del Messaggio RE: RICHIESTA CHIARIMENTI Testo del Messaggio In merito alle informazioni sul personale le stesse non sono disponibili, al riguardo si ricorda quanto indicato nel disciplinare di gara all'articolo 27 punto 4, che di seguito si riporta: Considerato che sono cambiate le condizioni di esecuzione dell'appalto rispetto all'appalto stipulato con l'operatore uscente, il personale da riassorbire sarà definito in esito ad una verifica congiunta con appaltatore e sindacati. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/ ----- Testo del messaggio originale: Buongiorno con la presente si chiedono i seguenti chiarimenti per la procedura in oggetto: In relazione a quanto previsto dall'art.4 CCNL, il numero attuale degli addetti, il monte ore settimanale, eventuali condizioni particolari (disabilita, anzianità di servizio, ecc.) ed il corrispondente inquadramento ai sensi del CCNL Cordiali saluti. COMSERVICE S.R.L. 151981421 Id Messaggio Data di invio giovedì 10 marzo 2022 12.49.15 CET Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo) Destinatari Fidente (Fidente), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.22.38 CET Oggetto del Messaggio RE: Richiesta di chiarimenti DM ambiente Sì conferma che si tratta di un refuso. Il riferimen-Testo del Messaggio to corretto è al DM 29/01/2021 che sostituisce il DM del 2012. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/ ----- Testo del messaggio originale: Spett. Stazione Appaltante, con la presente si chiede di confermare che il riferimento al DM 24-05-2012 di cui al criterio tecnico A.1.5 relativo alla formazione del personale, costituisca mero refuso e che sia da considerare invece il DM ambiente 29-01-2021. Distinti saluti

Id Messaggio 151679780 martedì 1 marzo 2022 9.14.49 CET Data di invio Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo) Destinatari PENTAGONO SERVICE - SOCIETA' COOPERATIVA (PENTAGONO SERVICE - SOCIETA' COOPERATIVA), non ricevuto Oggetto del Messaggio RE: RICHIESTA INFO GARA - COMUNE DI NEMBRO Testo del Messaggio Requisiti di capacità tecnica e professionale: Domanda: Per "servizio analogo per tipologia" si intende almeno un servizio di pulizia di edifici comunali e di impianti sportivi e almeno un servizio di pulizia di asili nido nel quinquennio 2017-2021 pari ciascuno ad almeno € 151.878,75? La risposta è no. La dizione "almeno un servizio analogo per tipologia, oggetto" è da intendersi in senso ampio e quindi non circoscritto ad edifici comunali, impianti sportivi o asili nido; il servizio e il suo importo è da intendersi con un unico contratto; l'importo è riferito al valore del servizio e lo stesso può avere durata qualunque nell'arco dei 5 anni indicati. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/ ----- Testo del messaggio originale: Buongiorno, con la presente si chiede gentilmente, in merito al requisito indicato a pag. 13 art. 6.3 del Disciplinare di Gara ovvero "Esecuzione negli ultimi 5 anni antecedenti la pubblicazione del presente avviso (ovvero 2017-2018-2019-2020-2021) di almeno un servizio analogo per tipologia, oggetto ed importo minimo (al netto dell'IVA) pari al valore stimato dell'appalto per la durata di un anno, ovvero dell'importo minimo pari a € 151.878,75;". Per "servizio analogo per tipologia" si intende almeno un servizio di pulizia di edifici comunali e di impianti sportivi e almeno un servizio di pulizia di asili nido nel quinquennio 2017-2021 pari ciascuno ad almeno € 151.878,75? In attesa di riscontro si porgono cordiali saluti. Pentagono Service Soc. Coop. Piazza Giordano, 37 - Foggia (FG) P. Iva 03714570714 Tel. 0881/770674 Fax. 0881/725886 152194233 Id Messaggio mercoledì 16 marzo 2022 13.05.40 CET Data di invio Mittente Comune di Nembro (Boccia Roberta) Destinatari GRATTACASO (GRATTACASO), non ricevuto; eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici (eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici), non ricevuto; Global Multiservice Italy S.r.l. (Global Multiservice Italy S.r.l.), non ricevuto; International Logistic Compa-

	ny (International Logistic Company), ricevuto in data mercoledì 23 marzo 2022 11.57.56 CET; Comservice srl (Comservice srl), ricevuto in data mercoledì 23 marzo 2022 15.21.30 CET; Fidente (Fidente), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 16.33.35 CEST; Euro & Promos FM S.p.A. (Euro & Promos FM S.p.A.), non ricevuto; Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata (Cleaning & Service società cooperativa a responsabilità limitata), ricevuto in data mercoledì 16 marzo 2022 15.43.14 CET; ADLER SYSTEM SERVICE (ADLER SYSTEM SERVICE), non ricevuto; IDS S.R.L. (IDS S.R.L.), non ricevuto; SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 17.13.31 CEST; Open Clean Srl (Open Clean Srl), non ricevuto; PARENTE SERVICE SRL (PARENTE SERVICE SRL), ricevuto in data giovedì 17 marzo 2022 13.52.10 CET; PULIEXECUTIVE (PULIEXECUTIVE), ricevuto in data martedì 12 aprile 2022 15.41.25 CEST; MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO (MIORELLI SERVICE SPA A SOCIO UNICO), non ricevuto; EUROPA SOCIETA' COOPERATIVA (EUROPA SOCIETA' COOPERATIVA), ricevuto in data mercoledì 16 marzo 2022 14.56.13 CET; easy clean g.s srl (easy clean g.s srl), non ricevuto; NEW GHIBLI S.r.l. (NEW GHIBLI S.r.l.), non ricevuto; Aurora srl (Aurora srl), non ricevuto; PULISERVICE SRL (PULISERVICE SRL), non ricevuto; TURN KEY GLOBAL SERVICE (TURN KEY GLOBAL SERVICE), ricevuto in data mercoledì 23 marzo 2022 16.23.14 CET
Oggetto del Messaggio	Modifica della data di svolgimento delle operazioni di gara
Testo del Messaggio	Con la presente si comunica che, per motivi tecnico organizzativi, la prima seduta della commissione di valutazione dell' offerta tecnica e dell' offerta economica NON avrà luogo il giorno 17/03/2022. La nuova data della seduta verrà comunicata ai concorrenti con successiva comunicazione. Il RUP Riccardo Pietta
Id Messaggio	151980946
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.38.56 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici (eco sud cooperativa per la protezione e tutela dell'ambiente del territorio e dei beni artistici), ricevuto in data venerdì 11 marzo 2022 8.40.43 CET
Oggetto del Messaggio	RE: GARA PER SERVIZI DI PULIZIA
Testo del Messaggio	L'informazione richiesta in merito ai metri quadrati dei singo- li edifici non è disponibile. Il sopralluogo si è reso obbligato- rio in quanto necessario per valutare e comprendere le singole peculiarità e particolarità degli edifici e degli spazi oggetto del bando e tra queste vi sono: le vie di accesso ai luoghi, le esten-

	sioni e la conformazione degli spazi, le tipologie delle superfici, il loro stato di usura, eccetera. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
	chiesta chiarimenti come da allegato
Id Messaggio	151911205
Data di invio	martedì 8 marzo 2022 14.01.21 CET
Mittente	Fidente (Fidente)
Destinatari	Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.49.31 CET; Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	richiesta chiarimenti
Testo del Messaggio	si chiede di confermare che non è necessario allegare il PAS- SOE che perarto non si riesce a crear dal sito dell'AVCPASS. Grazie
Id Messaggio	153237567
Data di invio	venerdì 8 aprile 2022 10.43.59 CEST
Mittente	easy clean g.s srl (easy clean g.s srl)
Destinatari	Boccia Roberta (Boccia Roberta), non ricevuto; Pietta Riccardo (Pietta Riccardo), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: Comunicazione in merito alla data di svolgimento delle operazioni di gara
Testo del Messaggio	i verbali di gara dove li troviamo?
Id Messaggio	151680398
Data di invio	martedì 1 marzo 2022 9.22.51 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	B. & B. Service società cooperativa (B. & B. Service società cooperativa), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: Richiesta chiarimenti

Testo del Messaggio	Informazioni sul personale: In merito alle informazioni sul personale le stesse non sono disponibili, al riguardo si ricorda quanto indicato nel disciplinare di gara all'articolo 27 punto 4, che di seguito si riporta: Considerato che sono cambiate le condizioni di esecuzione dell'appalto rispetto all'appalto stipulato con l'operatore uscente, il personale da riassorbire sarà definito in esito ad una verifica congiunta con appaltatore e sindacati. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	151980797
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.36.00 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	Fidente (Fidente), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 13.23.13 CET
Oggetto del Messaggio	RE: requisito 6.2
Testo del Messaggio	Il triennio di riferimento resta quello indicato nel disciplinare. Fatti salvi gli altri metodi di comprova del requisito indicati nel disciplinare, poiché non sono ancora decorsi i termini per l'approvazione del bilancio dell'anno 2021, gli operatori economici che non hanno ancora approvato il bilancio 2021 possono presentare la situazione provvisoria del bilancio al 31/12/2021. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	151981369
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 12.48.23 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE (SOCIETA COOPERATIVA OMEGA SERVICE), ricevuto in data giovedì 10 marzo 2022 12.51.12 CET

Oggetto del Messaggio	RE: Sollecito Richiesta Chiarimenti
Testo del Messaggio	L'informazione richiesta in merito ai metri quadrati dei singoli edifici non è disponibile. Il sopralluogo si è reso obbligatorio in quanto necessario per valutare e comprendere le singole peculiarità e particolarità degli edifici e degli spazi oggetto del bando e tra queste vi sono: le vie di accesso ai luoghi, le estensioni e la conformazione degli spazi, le tipologie delle superfici, il loro stato di usura, eccetera. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	151982390
Data di invio	giovedì 10 marzo 2022 13.12.04 CET
Mittente	Comune di Nembro (Pietta Riccardo)
Destinatari	Open Clean Srl (Open Clean Srl), non ricevuto
Oggetto del Messaggio	RE: Quesito
Testo del Messaggio	Non si risponde nel merito del quesito posto in quanto formulato oltre il termine espressamente indicato nel disciplinare di gara. Tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/
Id Messaggio	151679660
Data di invio	martedì 1 marzo 2022 9.12.21 CET

Mittente Comune di Nembro (Pietta Riccardo)

Destinatari Cooperativa sociale La Rinascente (Cooperativa sociale La

Rinascente), non ricevuto

Oggetto del Messaggio RE: Richiesta chiarimenti

Testo del Messaggio

Informazioni sul personale: In merito alle informazioni sul personale le stesse non sono disponibili, al riguardo si ricorda quanto indicato nel disciplinare di gara all'articolo 27 punto 4, che di seguito si riporta: Considerato che sono cambiate le condizioni di esecuzione dell'appalto rispetto all'appalto stipulato con l'operatore uscente, il personale da riassorbire sarà definito in esito ad una verifica congiunta con appaltatore e sindacati. Operatori uscenti: Per la parte edifici comunali e impianti sportivi: PULIEXECUTIVE SRL, con sede legale in via Negroli, 34 20133 MILANO (MI). Per la parte asilo nido: CALIMERO SOCIETA' COOPERATIVA SOCIA-LE con sede legale in via Provinciale 24/C, 24021 ALBINO (BG). Prezzi orari: Le prestazioni non sono pagate a ore. Non esistono quindi 'prezzi orari in essere'. Spese di registrazione: Come indicato all'articolo 24, pagina 34, del disciplinare di gara l'importo dei diritti di segreteria e dell'imposta di bollo a carico dell'aggiudicatario ammontano a presunti Euro 2.000,00. Requisiti di capacità tecnica e professionale: La dizione "almeno un servizio analogo per tipologia, oggetto" è da intendersi in senso ampio e quindi non circoscritto ad edifici comunali, impianti sportivi o asili nido; il servizio e il suo importo è da intendersi con un unico contratto; l'importo è riferito al valore del servizio e lo stesso può avere durata qualunque nell'arco dei 5 anni indicati. tutti i chiarimenti pervenuti sono pubblicati alla pagina del sito della Stazione Appaltante: https://www.comune.nembro.bg.it/aree/governo/bandi-digara-e-di-concorso/dettaglio/Affidamento-del-servizio-dipulizia-di-edifici-comunali-impianti-sportivi-e-asilo-nido/

Buongiorno, Con la presente siamo a richiedere informazioni in merito al personale che attualmente è impiegato nel servizio: totale degli operatori, CCNL applicato, inquadramento e livello, scatti, distribuzione del monte ore per ciascuno di essi, tempi indeterminati e determinati, eventuale personale svantaggiato all'interno del servizio, nominativo dell' attuale gestore e prezzi orari in essere. Altresì siamo a richiedere a quanto ammontano le spese di registrazione contrattuale in caso di aggiudicazione. In attesa di Vs riscontro porgiamo distinti saluti. Si chiede, inoltre, se per soddisfare il requisito di capacità tecnica indicato nel disciplinare (6.3 al punto 1) sia necessario che il fatturato derivi soltanto da unico contratto o se ci si possa avvalere di più contratti. Cooperativa sociale La Rinascente

Verbali intermedi

Questo capitolo contiene l'elenco delle richieste di verbali intermedi di procedura già esaudite, ordinate per data, dalla più recente alla meno recente.

Tabella 11. Riepilogo elenco verbali intermedi richiesti

Data	martedì 12 aprile 2022 19.01.34 CEST
Commento	La graduatoria è stata determinata attraverso un ricalcolo tenuto conto dei valori economici dichiarati dal modello offerta economica, pertanto il prezzo migliore offerto tra tutte le offerte pervenute risulta pari ad € 263374,52 in virtù di quanto previsto dalle disposizioni di gara.
Numero di protocollo interno	0931805
Data	martedì 12 aprile 2022 17.01.01 CEST
Commento	Si conferma.
Numero di protocollo interno	0931378
Data	mercoledì 23 marzo 2022 15.22.41 CET
Commento	Report intermedio generato al termine della valutazione delle buste amministrative.
Numero di protocollo interno	0775517